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Rigurosa vigilancia en la frontera, incluidos los familiares del secuestrado,
para impedir la fuga de los millones INFÓftMACION EW LA ULTIMA PAGINA_ _

N unas declaraciones de Salvador 
de Madariaga a "El Sol", de Mé- 

t jico, ha dicho que el español no tiene 
sentido político y que le interesa mu
cho más el poder que la justicia.

Cuando hay este trastueque de valo
res, las consecuencias repercuten des
favorablemente en el Bien Común. 
Porque ir tras el poder para servirse de 
él sin miras comunitarias, es un atenta
do contra la justicia. Consecuencia: la 
corrupción.

Sin embargo, cuántas veces oímos a 
muchos de los que se instalan en el 
poder que su única mira es el servicio. 
Y quizá no les falte razón. Pero habría 
que preguntar a quién piensan servir, 
si a sí mismos, a sus camarillas y alle
gados, o a los intereses del pueblo a 
quien en definitiva se deben.

No son infrecuentes, en cualquier 
país, los casos de corrupción, más o 
menos velada, que se-producen en las 
esferas administrativas. Muchos, tarde 
o temprano, llegan a conocimiento de 
los administrados; otros se quedan en 
la penumbra.

Y con relación a ios que llegan al 
dominio popular, ¿cuántas maniobras 
no se han hecho, se hacen y se harán 
en todos los meridianos para que la 
honorabilidad de sus responsables 
quede a salvo? El escándalo de la 
"Lockheed" es una muestra.

En definitiva, el poder es un servi
cio y éste es inviable sin el cumpli
miento de la justicia.

Los que no estén dispuestos a en- 
tenderlo así, lo mejor que pueden ha
cer es retirarse antes de que sean retira
dos. Pero, ¿quién empuña el bisturí?

; El secuestro
í de Berazadi

asBM
en ios campos del fútbol aspañol hay que 

poner las fymosas vallas protectoras querrán 
al públáío del terreno de firego. &lo es 
Indispensable de cara a los Mundiales del año 
82. Pero rto debemos esperar tanto. Hasta hace 
poco nuestra ethjcación deportiva casi era 
"exquisita", comparará con lo que se lleva por 
el futífol da Europa; pero desde ayer, en 
Madrid, hemos quedado en el más escandaloso 
de los "orsays". La prensa extran/era nos lo 
recordará. Y es que nos dio vergüema ver por la 
pequeña pantalla cómo unos cuentos 
espectadores saltaron al terreno de juego para 
agredir al árbitro y a tos jugadores del Bayern 
Munich, De la salvaje agresión a Muller da 
testimonio esta imagen que está pidiendo a 
gritos las vallas protectoras en todos los campos 
de España, El K.O. fue ñtlmi nante yet jugador 
germano volvió en sf en los vestuarios. Vean allí 
a Muller conmocionado. Y tan conmocionado 
como él, ha quedado, con el golpe, toda la 
afición española. Publicar esta imagen nos da 
vergüenza. Ocurrió en España. Si nos lo cuentan 
ayer, no lo creemos;.,

(COMENTAfítOS DE LA PRENSA 
/ALEMANA EN ULTIMA PAGINAI

m García Trevijano, Camacho, 
Aguado y Oorronsoroi^

£v misim AUTORIZADA UNA 
DE LAS DOS MANI
FESTACIONES

i DE BARCELONA
■■ Han sido procesados como
" presuntos autores de un 

delito contra la forma de Gobierno
MADRID, 1.-(Europa Press).- El Juzgado de Orden Público ha dictado 

auto de procesamiento contra don Antonio García-Trevijano, don 
Marcelino Camacho Abad, don Nazario José Aguado Aguilar y don 
Francisco Javier Alvarez Dorronsoro, como presuntos autores de un delito 
contra la forma de Gobierno.

Este procesamiento se hace tras haber tomado declaración esta mañana 
a los cuatro citados, que se hallan en los calabozos del Palacio de Justicia, 
como presuntos miembros del organismo "Coordinación Democrática". El 
juez ha dispuesto su prisión incondicional, sin fianza.

» Se celebrará 
en el mism o í lugar y fecha 
que la 
prevista 
por grupos 
de oposición

ruiseñores,
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Sin embargo, no parecen 
ser ciertos los rumores de 
una inmediata remodelación 
del Gobierno

Por la decisión 
del Gobierno 
prohibiendo 
las negociacio
nes económicas

Por la continuación, la paz y la concordia
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EL TIEMPO Y LA POLITICA
su
co años. Ya en los últimos tiempos

Franco ha habido ministros que

INSTANTANEA

nro EN EsrocMMO

nacional se en-

los sensatos, es

(Cristóbal Pííez, de "Arriba”)

mayoría popular, 
las exaltaciones

rarse, que, a juicio de 
el férvido deseo de la

y se descalifican duramente las hetero
doxias que se asumen en aras de un

■ Se prodigan y alaban 
por los ortodoxos de toda laya —^fanáti
cos sacerdotes de los dioses ibéricos

de ---------- -
no han llegado a seis meses. Pero

El «climax» político 
rarece por momentos, en vez de acla-

(De “El Alcázar”)

mandato constitucional de cln-
FL tiempo político se ajusta a la 

ley de relatividad. Su velocidad 
antaño sosegada, lenta, monótona, 
se ha convertido en un ritirto pre
cipitado, inquieto. CasI parO^ men
tira a estas alturas, que puedan ha
ber existido ministros que perma
necían años y más años en su car
go, que resistían al frente de una 
gestión que hoy queda desconchada 
y envejecida al cabo do pocas se
manas. El «nunca pasa nada» ora 
la tónica de ‘un país en el que la 
política había sido sustituida por la 
administración. Ahora, en cambio, 
los mejores propósitos de reajuste 
administrativo^ naufragan en las c» 
ordenadas 3e las hipotecas políti
cas. Dedicarjé a la política, en los 
primeros años del franquismo era 
tener derecho a un segure de vida,. 
Hoy se ha convertido en un oficio 
frágil, de efímera gloria, mudadizo 
y veleidoso como los caprichos de

AQUI SE 
TROMPETEA

CUANDO los españoles, cualesquie
ra que sean sus particulares 
opciones políticas, vamos a mar

char copulativamente? La respuesta no 
se vislumbra fácil; es más: se nos anto
ja vaga, abstrocta, lejana y, a lo peor, 
erizad» de dificultades. Es como yn 
puerco espín.

El lenguaje de los nonnatos (en Iqs 
áreas de la legalidad) partidos se ya 
haciendo diamantino, inflexible, des
afiante; sus voces parecen engendra
das en los cuellos metálicos de Ids 
trompetas. El centrisme tiene que torear 
como Dios I» da a entender; hoy toros 
que se pican y banderillean, y otros que 
salen indemnes y son devueltos al co
rral, mientras en los tendidos suenan 
voces de protesta y, a veces, palmas 
de tango. A este paso vamos a tener 
que Instalar burloderos hasta en Ips 
calles.

Los extremos —los extremismos, rqe- 
jor_ aprietan que no es una bendición 
del cielo. Los unos se revuelven y di
cen a los cuatro vientos que si las co
sas continúan así se van a tener que 
tirar al ruedo; lós otros se unen para 
romper lo establecido: están instalados 
en la mejor tradición decimonónica. Pos
tulan resueltamente la reapertura de la 
feria de las Constituciones.

una casquivana. , ,
No tiene el mismo valor el tiempo 

histórico en una y ótra coyuntura. 
No se puede contar con la misma 
moneda ni con los mismos relojes. 
Los dos años que Fraga calculó ne
cesitar para ejecutar un programa 
democratizador suponen un horizon*, 
te tan remoto que casi se puede 
asegurar que ningún Gobierno pue
de estar en condiciones de llegar 
incólume a su término. La vitalidad 
de los equipos ministeriales es ca
da vez menor. Pese à que en las 
hemerotecas hay abundantes testi
monios de una soberbia . española 
que le reprochaba a Europa la fra
gilidad de sus instituciones, lo cier
to oSj^ue la vida útil de los gabine
tes" cada vez es más corta. Aquellos 
Gobiernos de cinco y siete años' han 
pasado a la‘ historia. Y en las ac
tuales circunstancias es casi irnpo
sible que ningún presidente cumpla

ahora, por vez primera, nos encon
tramos con un Gobieriip„que a los 
tres meses nada tiene ya que .ofre-
C6r.

Habría que considerar la cuestión 
a la luz de las enseñanzas de Alberto 
Einstein. Sigue sin ser Igual cinco 
minutos con un carbón ardiendo en
tre las manos que en cornpañía de 
una mujer hermosa. El tiempo se 
mide por la impaciencia, p.or la ur- 

'gencia de los temas que aguardan 
resolución. El franquismo, a la luz 
de esta consideración, aparece co
mo Una época cuya problemática se 
debatía en función de su final, co
mo un larqo paréntesis que interrum 
pía el caíendario y que avivaba sus 
intensidades a medida que se acer
ca el periodo de la transición. Fernán

convivir pacífico y civilizado: Al que no 
se casa con su opinión —su propia opr 
nión, naturalmente—, se le tiene por 
adúltero y, en consecuencia, se expo
ne a ser lapidado como una zorra.

La escalada de la ruptura, desde la 
arrogancia, viene precedido de signos 
catastróficos. Aspira a un sartenazo que 
le dé la vuelta a la tortilla. La escola- 
nía del revanchismo entona un clásicp 
miserere: ¡Guoy de los vencidos! Algu
nos de los bien instalado» ahora acu
den, medrosos, al capote del pacto y 
aderezan sus pechos con bandas y ve
neras de la más' antiguo de las órdenes 
civiles: la del Calzón Caído. Se le tiene 
por un oropel de transición.

Si alguien dice, tímidamente, que es 
preciso buscar ei equilibrio, puede que 
los de los extremos le repliquen que «en 
eso estamos». Los extremistas apete
cen, como es sabido, el «equilibrio del 
esturión», que consiste en una perfec
ta y diabólica combinación de natalida
des y mortalidades. Mortandades, para 
ser exactos, en el coso presente.

Vivimos —¿quién lo dudo?— los ovo- 
tares de un período constituyente, ya 
que, en muchos cósos, la discreclonall- 
dad prima sobre la ley. ¿Cuándo el pue
blo se dará a sí mismo las normas ca
paces de constituir el inexpugnable Im
perio de la ley, cuya divisa sea «Noli 
me tangere»? ¿Cuándo un español, 
grande o chico, notorio o incógnito, po
drá gritar libremente, sin miedo a los 
de arriba ni a los de abajo, orgulloso 
de su noble servidumbre:

—«¡No tengo más amo que la ley!»...?

delito de haber asesina 
reciente la clamorosa

contaba el casq dé una fâmilla cuyo 
titular habfa ¿(do alcalde- «toda la 
vida con excepción de la época del 
Régimen». La Monarquía, la prime
ra Dictadura, la República, e^an el 
tiempo conocido, mensurable. E. res
to, un periodo de Interinidad cuyo 
contenido se medía en función de 
su desenlace, cuyos méritos se me
dirían no tanto en razón de lo que 
se aprehendiera en sus límites In
teriores como de lo que perviviera en 
su más allá. En razón de ello dijo 
Fueyo lo del tiempo nos devora. Por
que para que ahora las cosas discu
rrieran despacio habría sido preciso 
darse prisa entonces. Lo cierto y 
verdad, sin embargo, es que el tiem
po que entonces se malgastó está 
cobrando sus intereses. Y aparece 
ante nosotros como un usurero des
piadado 6 insaciable.

Josep MEL1A
(De “El Correo Catalán”)

Esto COLMO, humanitario, 
democrático y celoso defensor

de los derechos humanos, se dispone a 
recibir con solemnidad al dictador de 
Yugoslavia, llamado Tito.

I\losptros, que recordamos al 
presidente de Suecia, Oíof Palme, con 
una hucha en la mano pidiendo dinero 
para los pobrecitos terroristas 
perseguidos en España, no podemos por 
menos de quedar sorprendidos de la 
visita de Tito, cuando acaba de 
e/ecutar a un terrorista de su país por el 

o a un policía yugoslavo. Todavía está 
protesta provocada en Suecia por la 

ejecución en España de otros terroristas por igual crimen, lo que 
da la impresión de que hechos análogos producen en los suecos 
reacciones diferentes, pese a ser tan humanitarios ellos y tan dulces

ellas.
Como no queremos creer que exista una doble conciencia en 

Suecia, sino una falta de comprensión por parte nuestra, me 
atrevo, en nombre del sufrido pueblo español, con el sincero 
propósito de arrepentimos de nuestros pecados, a pedir a las 
autoridades suecas que nos informen si para que España merezca 
un trato igual al que se dispensa a Tito, debemos establecer un& 
democracia a la yugoslava, una libertad de partidos políticos a la 
yugoslava, una organización sindical a la yugoslava, una libertad de 
Prensa a la yugoslava y un tratamiento a los^ separatistas y 
terroristas como el que Tito dispensa a los de su país.

Dado que el honor de Suecia corresponde en una parte alícuota 
a cada ciudadano, espero que haya algdn sueco, al menos uno, que, 
a título oficial o privado, responda a esta petición.
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VUELVE el FANTASMA
EL GOBIERNO 
REUNIDO

de la CUISIS Sin embargo, no parecen 
ser ciertos los rumores 
de una inmediata 
remodelación del Gobierno

En el Conse/o de Ministros 
de mañana se espera el 
cambio de varios gobernadores

MADRID, 1 (Logos).- Como estaba previsto, hoy 
ha t&údo lugar en la Presidáida del Gobierno, una reunion del 
Gabinete que se inició a las diez de la mañana, 
orenaratoria del Consejo de Ministros que tendra lugar 
m^anaen los Reales Alcázares de SeviUa, bajo la 
presidencia de Su Majestad el Rey.

Además de numerosas 
medidas de apoyo a la 
inversión y para combatir el 
paro en la región andaluza 
se espera que el Gabinete 
prepare una combinación de 
gobernadores en seis u ocho 
provincias y apruebe 
numerosos expedientes de 
trámite de diversos 
ministerios.

Por otra parte, se cree 
que hoy el Gobierno podría 
acordar su respuesta 
definitiva a la propuesta 
hecha hace más de un mes 
por el presidente de las 
Cortes, al objeto de que la 
Cámara debata en el pleno 
de las eiymiendas a la 
totalidad del proyecto. Se 
cree que esta modificación 
reglajnentaria podría ser 
aprobada por el Gobierno 
aunque no en la literalidad 
de la propuesta primitiva. El 
propósito es dar facilidades 
a la cámara para aligerarlos

trámites legislativos del 
proyecto de ley del paquete 
de reformas políticas que se 
verán incrementadas para 
finales de abril con el 
proyecto de Ley de Sucesión 
en la Corona y de regulación 
en las Cortes, estableciendo 
la Cámara Baja y el Senado. 
Estos dos últimos proyectos 
podrían ser presentados 
juntos ya que ambos han de 
ser sometidos al referéndum 
de la nación en fecha aún 
sin determinar, pero que se 
espera podría ser octubre.

REMODELACION 
DEL GABINETE

Hasta ei momento, no 
losparecen ser ciertos, 

rumores de una inmediata
remodelación del Gabinete, 
según ha podido saber 
Logos, en diversos 
ambientes políticos 
informados. Parece

SEGUN MARIANO NAVARRCI RUBIO

HAY QUE
PERFECCIONAR

EL ESTADO
DE DERECHO

MADRID, 1 (Logos).- El estado de derecho, de 
clara connotación política, es el antidoto del estado de 
fuerza, escribe el ex-minlstro de Hacienda ariano 
Navarro Rubio en la página tercera del diario ABC.

Sin embargo, agrega posteriormente, el e^ado oe 
derecho necesita encontrar su .“Punto de perfección 
para no pasarse ni por exceso ni por defecto, porque en 
nombre del derecho ta^^bién se puede cometer 
extralimitaciones que ataquen la dignidad de las 
personas, o serias dejaciones que coloquen a la sociedad 
en una triste situación de desamparo.

El Sr. Navarro Rubio explica que el estado de derecho 
se basa en el respeto a la ley. En dicho estado no hay 
preceptos vigentes que deban darse por absolutos. Aqu 
radica la fuerza de este principio; su claridad, sencillez, 
seguridad, razón de ser, su mejor argumento político.

"El estado de derecho, dice, se coloca bajo el amparo 
de los tribunales no para que éstos absorban 
indeclinablemente toda competencia —seria absurdo 
sino para evitar los previsibles abusos de los otros 
poderes, en particular el ejecutivo. Aquí esta su origen 
histórico, su razonamiento teórico y su explicación 
práctica. Las pugnas que existen eritre gobernantes y 
gobernados reclaman la existencia de un árbitro 
dirimente que sepa y pueda dar a cada “P®'o^uyo. Los 
tribunales no pueden ser nunca una prolongación de la 
política del gobierno. Han de estar por encima del 
gobernante, para residenciarlo cuando se entromete 
donde no debe; limpiar su actuación de toda suerte de 
lesividades injustificadas; impedir, en suma, que el poder 
público, por llevar ventaja en el juego, Pueda, cometer 
impunemente declarados abusos o desviaciones .

El ex-ministro de Hacienda puntualiza que el e o
de derecho reclama por parte de los jueces un apolit 
radical, absoluto, extremado. En el estado de derec ios 
tribunales no pactan, cuando tales hechos existen, ponen 
en evidencia los síntomas de composición de un mundo

.lO

que ha perdido el sentido de la justicia

En nuestra patria, añade, el artículo 4 del fuero de los 
españoles establece del modo más solemne que los 
españoles tienen derecho a su honor personal y familiar. 
Ocurre, sin embargo, que no está suficienternente 
desarrollado, no se han dictado todavía las disposiciones 
pertinentes. Este debe ser, sin duda, por ello, una de las 

g exigencias más claras de la nueva democracia.

Al parecer A rías Navarro 
ha vetado unas interesantes 
declaraciones de ArelIza 
a TV. E.

confirmarse sin embargo 
áue el presidente del

obierno, en uso de su 
autoridad consideró no 
conveniente la difusión de 
las declaraciones que había 
grabado en Televisión 
Española el ministro de 
Asuntos Exteriores D. José 
María de Areilza, que era 
interviuvado por el veterano 
ilustre periodista don 
Augusto Asía.

En fuentes competentes, 
se nos afirma que es 
costumbre del presidente, 
conocer las declaraciones de 
los ministros, de lo que 
forma parte del arbitraje del 
juego normal en todo 
equipo de trabajo.

GIRON, AUSENTE 
OTRA VEZ________

En medios políticos, sí se

Uno de los 
militares 
conde

nados, en 
Porto Pi

PALMA DE MALLORCA.
1 (Logos)..- El eX'Comandante, 

don Luis Otero Fernández, uno 
de los militares condenados en 
el Consejo de Guerra cdebrado 
recientemente en Hoyo de 
Manzanares, se encuentra 
cumpliendo condena en e^ 
castillo de San Carlos, en Portq 
Pi, en esta ciudad.

Según el “Diario Baleares nd 
se puede precisar el tiempo da 
su permanencia, porque tanto 
podría ser trasladado a otra 
prisión militar como pasar a una 
civil en el caso desque fuese ba/e 
definitiva en el ejército.

OPOSICION A 
UNA FABRICA

BILBAO, 1 (Logos).— El 
ayuntamiento de BaraCaldo 
está realizando gestljortes 
cerca de la emprésa 
Sefanitro para que désista 
de Construir una quéva 
planta de amoníacó en 
Luchana, segúnfha 
manifestado el alcalde |dq la
citada localidad.

El 
vista

a ; laayuntamiento 
de 1a generalizada

aloposición popuiai 
proyecto, ha optado , 
solicitar el asesoramien to de

por

dos letrados experto! en 
derecho administrativo! para 
dar solución al recuráo de
reposición interpuesta r~' 
las asociaciones de fainnia.

P°'' nía.
Los informes reconocen que
el recurso ene 

unofundamento, salvo en.
de los puntos argumïnta- 
dos: el que habla ce la 
“desecación de pode " y 
que había sido esgrimido 
por los recurrentes, junto

y

con otras consideraci ânes.

da importancia al hecho de 
que por el tercera vez no 
haya comparecido a la 
Comisión Mixta 
Gobierno-Consejo que 
estudia la reforma 
constitucional, el consejero 
señor Girón de Velasco, 
presidente de la 
Confederación de 
Combatientes, que el pasado 
lunes si asistió a la reunión 
de los consejeros nacionales 
permanentes que eligieron la 
terna para cubrir la vacante 
existente en dicho grupo 
por el fallecimiento del 
señor Iturmendi, terna que, 
como se sabe, encabeza el 
ex ministro Fernández de la 
Mora, seguido del teniente 
general Iniesta Cano y de 
don Alfonso Jiménez Millas. 
De estos tres, el pleno del 
Consejo Nacional del día 
seis habrá de escoger a uno..

MADRID, 1 (Europa Press).- Esta mañana se ha 
reunido el Gobierno en el Palacio de la Presidencia para 
preparar los temas que han de ser tratados en el Consejo 
de Ministros que se celebrará mañana viernes en Sevilla, 
al que asistirá el Rey don Juan Carlos.

A la reunión de hoy, que preside el jefe del Gobierno, 
don Carlos Arias Navarro, asisten todos los miembros del 
Gabinete, con excepción del titular de Industria, don 
Carlos Pérez de Bricio, que se encuentra como ministro 
de jornada acompañando a los Reyes de España en su 
viaje por Andalucía.

Entre los temas a tratar en esta reunión preparatoria 
del Consejo de Ministros figuran una serie de medicfas 
económicas que afectarán directamente a la región 
andaluza en los sectores agrarios, construcción, 
viviendas, lucha contra el paro, etc. Asimismo se espera 
un posible cambio de varios gobernadores civiles.

REUNION DE LA COMISION MIXTA

Fraga, Solís y Girón 
excusaron su asistencia

MADRID, 1 (Logos).— 
"En el día de ayer, y bajo la 
presidencia de don Carlos 
Arias Navarro presidente 
del Gobierno y del Consejo 
Nacional, se reunió la 
Comisión mixta 
Gobierno-Consejo Nacional. 
Excusaron su asistencia los 
señores Fraga Iribarne,

Girón de Velasco y Solís 
Ruiz.

La comisión mixta 
terminó la elaboración df 
los criterios relativos a la 
Ley de Sucesión en la 
Corona y acordó remitirlo al 
Gobierno.

La próxima reunión 
tendrá lugar el miércoles día 
siete de abril”.

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 1 
' (Logos).— La Asociación de la Prensa se 

reunió ayer en sesión extraordinaria, en 
uno de los departamentos de la casa co
marcal sindical, para tratar diversos 
asuntos de su competencia, especialmen
te el examen de la documentación de la 
Federación Nacional de Asociaciones de 
la Prensa de España.

Asimismo, en el transcurso de la reu
nión, se ha informado acerca del inci
dente ocurrido el día treinta entre el 
doctor Carro Otero, teniente de alcalde 
presidente de la comisión de Relaciones 
Públicas, Turismo y Año Santo, y el 
periodista, miembro de la asociación de 
la Prensa, don Benjamín Vázquez Gon
zález, redactor delegado de El Ideal 
Gallego". La Asociación sobre este tema 
ha adoptado por mayoría de sus miem
bros, el siguiente acuerdo;

"La Asociación de la Prensa de San
tiago acuerda solidarizarse con su miem
bro Benjamín Vázquez González y ex-

presar su indignación por el desagrada
ble Incidente ocurrido anteayer, día 
treinta, en que el concejal doctor don 
José Carro Otero se dirigió con palabras 
ofensivas al señor Vázquez González e 
intentó agredirle. Acordó también, 
como colectividad profesional, aceptar, 
al margen de las acciones que el señor 
Vázquez González pueda adoptar, las 
disculpas presentadas por el doctor 
Carro Otero.

Igualmente, acordó comunicar ese 
acuerdo al alcaide y rogarle que evite 
la posibilidad de que el doctor Carro 
Otero, en representación del Ayunta
miento, tenga que informar a los perio- 
dlstas”. .

Este asunto a que se refiere el ante
rior acuerdo de la Asociación de la Pren
sa fue considerado muy extensamente 
en esa reunión y el periodista en 
cuestión hizo saber que interpondrá 
una acción judicial contra el menciona
do doctor Carro Otero.

Proyecto de ley de asociaciones

Es absolutamente necesario
mejorar las fórmulas

MADRID, 1 (Cifra).— ’‘El texto del 
proyecto de Ley regulador del derecho 
de asociación política es absolutamente 
compatible con las leyes fundamentales, 
y representa su desarrollo y 
perfeccionamiento”, ha declarado 
Gregorio López Bravo al diario hablado 
"España a las Ocho" de Radio Nacional.

El señor López Bravo es actualmente 
el presidente de la comisión de Leyes 
Fundamentales y Presidencia del 
Gobierno de las Cortes Españolas, que 
habrá de dictaminar este proyecto. 
Asimismo, el señor, López Bravo es 
miembro de la "Comisión de los lo , 
que elaboró los criterios seguidos en la 
redacción del proyecto de Ley.

El proyecto según el señor López 
Bravo, es resultado de los trabajos 
efectuados por la comisión mixta 
Gobierno-Consejo Nacional, y supone 
una evidente mejora sobre el Estatuto 
de asociaciones.

En sus declaraciones a "España a las 
Ocho”, el señor Cabanillas Gallas señalo 
que era absolutamente necesario

mejorar las fórmulas del Estatuto de 
asociaciones de 1974, mediante su 
discusión en las Cortes.

Añadió que, a su juicio, algunos 
extremos referentes a lo que puede 
llamarse el tribunal de garantías 
deberían ser objeto de enmiendas. Dijo 
también que se tiene la idea de que 
algunas enmiendas a la totalidad se 
lleven previamente al Pleno y luego se 
discutan en la Comisión de Leyes 
Fundamentales.

En cuanto a si la Comisión de Leyes 
Fundamentales tiene una composición 
suficientemente representativa de las 
fuerzas que componen las Cortes, eb 
señor Cabanillas Gallas señaló que las 
Cortes han tenido un origen 
determinado y que esta Comisión, que 
es la más importante, en el sentido de 
aue por ella pasan los proyectos de Ley 

e mayor contenido político, "está más 
lastrada de personas que representan las 
más puras esencias del régimen, cosa que 
no resulta extraña".

SGCB2021
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Los enemigos 
del turismo

ES sabido que el 
turismo supone una de 
las mayores fuentes de 

ingresos para nuestra nación, 
tanto por la entrada de 
divisas como por los puestos 
de trabajo que proporciona a 
numerosos trabajadores. El 
Gobierno así lo ha entendido 
y la promoción turística, en 
los últimos años, ha 
merecido por su parte una 
extraordinaria atención.

¿Cuáles son las 
perspectivas para este 
verano? Esperamos que 
buenas, por nuestras 
magníficas condiciones 
climatológicas durante esta 
estación, por las esplendidas 
instalaciones y por lo barata 
que resulta la estancia a 
nuestros visitantes. Todo ello 
hace pensar que no haya 
cambios sustanciales con 
relación a otros años.

Sin embargo, un 
profundo conocedor del 
mundo turístico como es 
don José Meliá, presidente 
de la cadena de hoteles que 
lleva su nombre, ha 
declarado que "el mayor 
enemigo del turismo son las 
alteraciones de orden 
público y la inestabilidad 
política".

Un juicio que no pasará 
desapercibido para el 
Gobierno, porque los turistas 
vienen a descansar y a 
disfrutar de nuestras bellezas 
y ambiente. Es obvio que el 
desorden público sería un 
fuerte motivo de 
retraimiento como una 
situación política inestable. 
De ahí la necesidad de que el 
Gobierno salga cuanto antes 
de sus fluctuaciones, y no

Los Reyes 
en Huelva [HPIDSIQN Df JUBIID

HUELVA, 1 (Del enviado especial de la agencia Logos, Carlos DIAZ 
HUEL.) uan Carlos anunció
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de la provincia
soluciones a los problemas

HABRA SOLUCIONEShoras deEQUILIBRIO la mañana tropas

Jomada de fiesta, con el comercio cerrado para la capital a donde los Reyes de 
España, D. Juan Carlos I y Doña Softa llegaron a media mañarui y en donde fueron 
recibidos por un entusiasta pueblo, lanzado en buena parte a la calle, lo que al igual 
que viene sucediendo en días anteriores, ha causado enormes problemas de 
seguridad personal para los monarcas.

El recibimiento de que 
fueron objeto los Reyes fue 
intenso, más caluroso o por 
lo menos tan caluroso—qué 
difícil medirlo— como el

au e días pasados les 
ispensó Sevilla o Carmona. 
“■ ■" encendido, laEl cariño

popularidad parece crecer 
- provincias

deprimidas. Huelva, según 
dijo su alcalde, cuenta con 
el más alto índice de paro, 
con la mayor emigración.

e n estas

con los menores índices de 
reversión de impuestos y 
con la más alta emigración 
de ahorro.

LLORO LA REINA

Los Reyes sufren con 
alegría y gozo, las molestias 
q ue causa este desborda
miento popular al igual que 
las otras personas que les 
acompañamos.

Así nos hemos enterado 
que en la jornada de 
anteayer a la Reina doña 
Sofía se le saltaron las 
lágrimas de dolor cuando al 
estrechar las manos de las 
muchas personas que a ella 
se acercaron una de ellas lo 
hizo con tal fuerza que le 
clavó la pulsera que llevaba
en la mano. De igual forma, 
ayer en Huelva, un policía 
armado que estabaarmado
integrando el cordón de 

resultó consujeción
luxación de 
resultado

clavícula como 
de la presión

humana ejercida por los 
onubenses, obsesionados
por
m on a reas, 
también

acercarse a los
Ayer vimos 
como un

compañero en las tareas 
informativas tuvo que ser 
trasladado a Madrid con 
rotura de ligamentos 
producida por un pisotón de 
la incontrolada multitud. 
También cabe señalar 
numerosos mareos, pérdidas 
de conocimientos y 
lipotimias entre este pueblo 
que, bajo un fuerte calor, se 
agolpaba en la plaza del 
Ayuntamiento en espera de 
oir a su Rey y a su alcalde.

No sólo en Huelva se han 
producido estas muestras de 
simpatía hacia don Juan 
Carlos y doña Sofía.

En la carretera de Sevilla 
a Huelva, los Reyes se 
dirigieron a la plaza de la 
Alcaldía. Fervor popular 
incontenible, que ni siquiera 
podía ser sujetado por los 
numerosos efectivos de 
seguridad que se 
encontraban en la capital 
onubenM desde primeras

que rindieron honores con 
dificultad por los continuos 
movimientos de la gente.

Profusión de pancartas, 
algunas de ellas alusivas a la 
construcción de la carretera 
Huelva-^Cádiz. La Reina 
doña Sofía, haciendo 
ademanes pedíala la 
multitud que dejase pasar a 
las fuerzas del desfile. Dos 
viejos falangistas portaban 
banderas de la Falange y 
contemplaban impávidos el 
espectáculo desde la puerta

de delegaci on de 
Hacienda. Y poco después la 
explosión humana y la 
retirada de los Reyes y 
autoridades hacia el interior
del Ayuntamiento. 

Acompañaban a los 
deReyes el ministro 

Industria señor Pérez de
Bricio ministro de jornada 
ayer y hoy. Una vez que el 
alcalde de la ciudad entregó 
el bastón de mando al Rey,
obsequió a la Reina con un 
mantón y al Rey con una 

de artesanía.ca rabela
entregada por su autor el
ten i ente 
Aguilar.

jubilado, Sr.

Andalucía, pendiente
PETICIONES DEL 
ALCALDE

En los balcones del
Ayuntamiento, el alcalde, 
Hñor Romero Viñez tras 
dar la bienvenida a los

del Consejo de Ministros
monarcas comenzó su

Parece ser que en la reunión de mañana se aprobará la
creación de un elevado número de polígonos industriales

Andalucía vive pendiente del próximo Consejo de Ministros a 
celebrar mañana en Sevilla y del que se esperan una serie de 
medidas concretas, encaminadas a reactivar la economía de la 
región andaluza. Según nos han señalado fuentes bien 
informadas, el Consejo de Ministros aprobará entre otras cosas, la 
creación de un elevado número de polígonos industriales en la 
región andaluza que muy bien pueden girar en torno a diez.

Aunque todo depende de la aprobación definitiva del 
Consejo, es casi seguro que se ponga en marcha una acción 
conjunta para Andalucía y Extremadura, tema que venía siendo 
estudiado por varios gobiernos. De igual forma, dos empresas 
papeleras la de Sarrió y Padevinsa, se instalarán en Cáceres y en 
Jaén respectivamente con unas inversiones próximas a los ocho 
mil millones de pesetas;

Para Sevilla será aprobado la creación de un nuevo polígono

industrial y la ampliación del actual existente. Kara Almería se 
aprobará la redacción de un proyecto de ley sobre la regulación 
del agua de la provincia. Para Huelva se da luz verde definitiva a 
los dos proyectos petroquímicos uno de ERTyelotro de Dow, 
Cepsa y Petrremed junto a otras inversiones industriales que 
para la provincia, superarán los 1.700 millones de dólares. Se 
dará el visto bueno al aumento de precios de las piritas y potasas 
asi como de otras materias minerales. Se resolverán una serie de 
expedientes del plan Badajoz, Cáceres y Campo de Gáiraltar.

Los hasta ahora anunciados no son mas que una parte de los 
temas que el Consejo de Ministros de mañana viernes tiene en 
proyecto aprobar aunque proyectos de infraestructura de 
viviendas serán largamente estudiados y posiblemente 
autorizados.

capítulo de peticiones tras 
recibir la aprobación pública 
del Rey para que las leyese 
enteras.

Y así el alcalde enumeró 
los problemas de 
comunicaciones, de paro, de 
educación, del sector 
primario, de la vivienda, de 
industrialización. Y así 
varios, etc. “El producto 
bruto provincial nos sitúa en 
el puesto 33 del total 
nacional, que ocupamos 
desde 1957. La renta total 
provincial representa el 0,9 
de la nacional, igual que en 
1971 la renta familiar 
disponible nos sitúa entre 
los puestos 40 y 42 desde 
1967 en renta “per cápita" 
a "menta cada año la 

rencia que nos separa de 
I. media nacional. La 
pou ación activa permanece 
con una tasa del 35,8 por 
100. Todos estos 
indicadores demuestran 
nuestro estancamiento en la 
actividad económica, si no 
indican una clara tendencia 
al descanso. Y Vos, Señor 
sabéis mejor que nadie, que 
detrás de estras cifras frías, 
están unos hombres, están 
unas familias, que siempre 
han sido leales para 
España”.

Tras el discurso, que 
mereció una veintena de 
interrupciones de la gente 
allí congregada, D. Juan 
Carlos agradeció las palabras 
y prometió estudiar con su 
Gobierno los problemas que 
le habían sido presentados, 
aunque señaló algunos de 
ellos estaban en vías de 
solución.

Los gritos de "Juan 
Carlos, Huelva está contigo" 
y “Sofía, Sofía” fueron los 
preferidos por los allí 
presentes, que parecían no 
estar dispuestos a 
abandonar el lugar que 
ocupaban desde hacia horas.

Una vez terminado el 
acto, se dió aviso por tos 
altavoces de que los 
monarcas iban a celebrar una 
reunión de trabajo y un 
almuerzo en el propio 
ayuntamiento, porponiendo 
su visita a la Rábida. 
Entonces sí, la gente se 
disgregó y el panorama de 
los jardincillos destrozados 
resultaba a simple vista 
desolador.

En la reunión de trabajo 
le fueron expuestos al 
monarca los problemas y 
realizaciones de la provincia, 
en su mayor parte y 
señalados por el alcalde en 
su discurso.

EN LA RABIDA

Después de almorzar, los 
Reyes se dirigieron al 
IVonasterio de la Rábida 
donde fueron recibidos por 
la alcaldesa de Palos de la 
Frontera, y tras girar una 
visita al Monasterio, 
abandonaron el lugar para f 
visitar algunas plantas del K 
polo industrial de Huelva en ■ 
donde los Reyes saludaron a B 
los trabajadores y directivos ? 
de distintas empresas. ▼

A media tarde, y una vez 
terminada su visita al polo, 
en u n h elicóptero se 
dirigieron a Aracena en 
donde se volvió a repetir el 
recibimiento de que hoy 
habían sido objeto en 
Huelva y los pueblos por los 
que atravesaron. t
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Las “tres cruces" 
en la sangre

En un informe de la

Comisión delegada de 
Sanidad de Zaragoza, se 
llama la atención sobre el 
progresivo aumento que en 
nuestra ciudad vienen 
e X p eí* i m entando las 
enfermedades venereas.

El aida bonazo es 
demasiado fuerte y precursor 
de muy graves consecuencias 
ante la salud de nuestras 
juventudes, para que lo

subrayado de este 
comentario

En efecto, Zaragoza, es 
una de las ciudades de más 
intensa vida "sexi" en 
determinadas parcelas de su 
mapa urbano.

La policía de Barcelona 
acaba de descubrir como 
informamos ayer, una 
fabulosa cadena de “Cali 
Girls", cuya clandestinidad 
es vehículo portador de los 
terribles males venéreos que 
destrozan tantas vidas 
jóvenes. Pero ¿acaso no 
ocurre algo parecido en 
Zaragoza y en tantas otras 
ciudades españolas?

La salud de nuestras 
generaciones jovenes exige 
los más escrupulosos 
controles, las medidas más 
drásticas, frente a este 
"profesionalismo" viajero 
que cruza España portando, 
muchas veces, el terrible 
gérmen, casi un 
estigma de las 
tres cruces en la 
sangre

LUCIONES
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LUGA DE TENA, 
DE NUEVO 
ACTOR
ALBACETE, 1 (Logos).- El 

marqués de Lúea de Tena 
alcanzó un gran éxito anoche 
como actor en el Teatro Circo, 
en la representación de su 
propia obra "Una visita inmoral 
o la hija de los embajadores".

Don Torcuato Lúea de Tena, 
después de esta reaparición 
como actor tras su experiencia 
interpretativa en Madrid, 
convenció plenamente por su 
trabajo y fue obligado a saludar 
repetidamente tras la 
representación, junto con Trini 
Alonso y resto de la compañía 
ante las reiteradas ovaciones.

EL 
TIEMPO

IIDA

MADRID, I (Cifra/.— Las 
temperaturas seguirán en 
ascenso en las próximas 
veinticuatro horas, según las 
previsiones del Observatorio 
Meteorológico Nacional, y el 
buen tiempo, con cielo 
despe/ado y vientos flojos 
del sur, será general en toda 
España.

Durante el dia de ayer la 
temperatura mínima, 
registrada fue de un grado, 
en Teruel y la máxima de 28 
grados, en Badajoz y 
Córdoba.

- "?1

TRATARON EL TEMA DE LA 
REFORMA POLITICA

EL «GRUPO
INDEPENDIENTE», 
con Garrigues
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señor Muguerza

de almorzar, los 
dirigieron ai 
de la Rábida 

)n recibidos por 
de Palos de la 
tras girar una 
M o nasterio, 

n el lugar para 
ñas plantas del 
-ial de Huelva en 
eyes saludaron a 
ores y directivos 
empresas.
tarde, y una vez 
u visita al polo, 
elicóptero se 
a Aracena en 

>lvió a repetir el 
3 de que hoy 
do objeto en 
s pueblos por los 
ron.
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Fotograf ía - Cine 
Cámaras Fotográficas - 
Ampliadoras, materiales 
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accesorios Nuevo - Ocasión, 
compra cámaras viejas (noi 
importa estado), empalme, 
reparación películas 
aficionado Calatayud,3.

ENSEÑANZAS
Se ofrece estudiante con ex
periencia, dar clases, repasos 
cQB, especialmente matemá 
tloes. Telef. 250270.

MADRID, 1 (Logos).- 
El Grupo Parlamentario 
Independiente, integrado en 
la actualidad por más de 
treinta y siete procuradores 
de diversas representaciones, 
se ha reunido a almorzar 
con el ministro de Justicia, 
señor Garrigues, con quien 
trataron diversos temas 
relativos a la reforma 
política, deteniéndose 
especialmente en proyecto 
de ley de reforma del 
Código Penal.

A propuesta de uno de 
los integrantes del grupo, 
señor Meilán Gil. se sugirió 
al ministro conveniencia 
de que se debata en primer 
lugar en las Cortes el 
mencionado proyecto de 
ley, que posibilita la 
existencia de asociaciones 
políticas, levantando la 
prohibición que 
actualmente existe en el 
artículo 172 del Código 
Penal, para después, entrar 
en el debate de los

APLAZADO EL
PAGO DEL
IMPUESTO DE 
CIRCULACION 
EN SEGOVIA
SEGOVIA, 1 

(Logos).- Hasta el día 
quince de mayo próximo 
ha p rorrogado el 
ayuntamiento de la 
ciudad el plazo para 
adquisición, en período 
voluntario, del indicativo 
para vehículos por el 
impuesto de circulación. 
Así ha sido acordado por 
la corporación 
permanente.

proyectos de Ley que 
regulan los derechos de 
reunión, manifestación y 
asociación. Sin embargo> 
todavía no ha entrado en las 
Cortes el texto del proyecto 
de Ley de reforma del 
Código Penal, remitido por 
el ultimo Consejo de 
Ministros a la Cámara.

ORDEN DEL DIA 
DEL PLENO DE 
LAS CORTES

Ha sido necho público el 
orden del día del pleno de 
las Cortes que tendrá lugar 
el próximo día seis, a tas 
diez y media de la mañana. 
Consta de siete dictámenes 
de la Comisión de 
Presupuestos con sendos 
proyectos de Ley de fijación 
de plantilla y créditos 
extraordinarios, de los que 
se da cuenta al pleno y 
finalmente del dictamen de 
la comisión de trabajo 
relativo al proyecto de ley 
de Relaciones Laborales.

Como es sabido, sobre 
d'ieho proyecto se 
def-enderán cuarenta 
enmiendas por unos veinte 
procuradores que 
obtuvieron el derecho a ello 
en la comisión 
correspondiente. Para la 
votación de este proyecto 
de Ley se ha pedido que sea 
nominal.

PONENCIA PARA 
EL PROYECTO DE 
LEY DE ASOCIACIONES

Ha sido designada ya ia 
ponencia que habrá da 
examinar las enmiendas que 
se presenten al proyecto de 
Ley que regula el derecho 
de asociación política, cuyo 
plazo de enmiendas 
concluye el próximo día 21. 
Dicha ponencia está 
integrada por los 
procuradores D. Manuel 
Conde Bandrés, presidenta 
del Consejo Nacional da 
Empresarios; O. Pío 
Cabanillas Gallas; D. 
Antonio José García 
Rodríguez Acosta, fiscal dai 
Reino y miembro de la 
asociación política Unión 
del Pueblo Español; D. 
Enrique Sanchez de León, 
consejero nacional por 
Badajoz y miembro del 
grupo pa r I a rne n ta rio 
independiente, así como por 
los señores Meilán Gil y D. 
Eduardo Navarro, que 
pertenecen también a dicho 
grupo.

Finalmente integra la 
ponencia D. Ramíxi Pita da 
Veiga procurador sindical.

Alguno de los ponentes 
habrá de ser adscrito a la 
comisión de Leyes 
Fundamentales que en 
principio será la encargada 
de dictaminar el proyecto

ué las prisas; que a qué las prisas... Que todo 
hoy sea una prisa por el cambio político ha 

de llevar consigo, a la fuerza, inconfesables razones 
puntiagudas, a lo barreno. Que lo cambiable, por lo visto 
ya se ha cambiado en el plazo de los últimos tres meses 
por obra y gracia de unos precipitados con chaqué -he 
aquí una incongruencia-, y todo lo que se pretenda hacer 
en línea de cambio a partir de ahora es sólo gana de 
fastidiar el futuro.

o es todo un argumento; con apariencia 
formado, completo y, aunque sin 

profundidades de ninguna clase, un argumento político al 
fin y al cabo. Esto otro que vamos a contar de corrido no 
es, en cambio, ningún argumento, sino lo que yo llamaría, 
con todos los respetos, una incongruencia administrativa 
de otros tiempos, con añejos sabores. Se trata del caso, 
quizá ya conocido de muchos, dei profesor don Javier 
Muguerza, que fuera aspirante a la obtención de la cátedra 
de Metafísica de la Universidad Autónoma de Madrid y a 
quien no le han dejado seguir aspirando a tal palestra de 
cultura por una razón administrativa bien sencilla: Le 
faltaba un certificado en su expediente. Pero nadie crea 
que se trataba de un certificado cualquiera, de orden 
académico; tampoco piense nadie que el tal papelito se 
hubiera extraviado, no. El certificado en cuestión no 
había sido expedido por el organismo encargado de ello 
sencillamente porque no se consideró oportuno hacerlo, a 
pesar de la solicitud del señor Muguerza, interesado como 
estaba el hombre en participar en eso de la lucha final por 
la cátedra. Y el tal certificado es, ni más ni menos, que el 
de la "Firme adhesión a los Principios Fundamentales del 
Movaniento", por lo que se ve, exigible en estos casos.

REPARADO EL FARO DE CABO 
BOJADOR (SAHARA)

LAS PALMAS 1 (Europa Press).— Ya funciona de 
nuevo el faro de Cabo Bojador, instalado en la costa 
africana del banco pesquero sahariano y que resultó 
deteriorado hace unas semanas por un sabotaje que 
distintas fuentes atribuyen a miembros del Frente 
Polisario.

La luz del faro es perfectamente visible hasta las ocho 
millas. Por sus proximidades realizan faenas de pesca 
numerosas embarcaciones canarias y peninsulares.

AL documento suele ser expedido precisamente por 
las jefaturas locales o provinciales del Movimiento. 

En el caso que nos ocupa, la jefatura que ha negado ^el 
papelito ai señor Muguerza ha sido la de Santa Cruz de 
Tenerife, pero este detalle geográfico es algo meramente 
circunstancial en nuestra historia presente.

Teniente general Gutiérrez Mellado

«Juego limpio 
y honrado»

Hl “Rechacemos a quienes no 
son capaces de supeditar 
el interés propio al interés nacional’’

CEUTA, 1 (Logos).- "Hoy más que nunca 
hay que hablar un lenguaje claro, y que todos 
nuestros actos sean presididos siempre por 
una justicia social verdadera, por la honesti
dad, por el cumplimiento ineludible de nues
tro deber y de nuestro trabajo y, en definitiva, 
que nuestro juego sea limpio y honrado", ha 
dicho el teniente general son Manuel Gutié
rrez Mellado, en el curso de un acto celebra 
do en el Ayuntamiento, y en el que se le ha 
entregado el título de hijo adoptivo de la 
ciudad.

"Rechacemos firmemente — ha dicho tam
bién el teniente general Gutiérrez Mellado en 
su discurso —, serenos y decididos, a los que, 
por pasión política degenerada, por ambicio 
nes personales y egoístas, por revanchismo o 
por defensa de intereses bastardos, no son

capaces de supeditar el interés propio al in
terés nacional. La enorme masa sana de la 
nación no quiere lucha, no quiere sangre, no 
quiere perder lo mucho que ha conseguido, 
para lanzarse a confrontaciones fratricidas. 
Sin que tampoco suponga esto pararse donde 
se está y no se abran caminos hacia nuevas 
metas que exigen el paso del tiempo y en las 
que puedan participar todos los españoles".

"Yo creo en el pueblo español — ha con
cluido el teniente general Gutiérrez - en sus 
técnicos, en sus trabajadores, en sus intelec
tuales, en sus empresarios y en todos los esta
mentos de la nación que de verdad sientan 
a España. Y creo y confío también en Su 
Majestad el Rey, quien nos ha pedido que le 
ayudemos para lograr que España sea cada vez 
más justa, más próspera y más alegre".

L señor Muguerza se ha preguntado, después de que 
las oposiciones a cátedra de Metafísica se hayan 

celebrado con su ausencia, que a qué se debe realmente el 
asunto. “No entro -ha dicho- a discutir la oportunidad o 
inoportunidad de que un organismo tan aparentemente 
ajeno a cualquier clase de concernencias filosóficas como 
la Secretaría General del Movimiento tenga a su cargo la 
tutela de los altos destinos de la Metafísica fOntología y 
Teodicea) en nuestro país. A lo sumo me permitiría 
señalar la incongruencia que supone ofender a mis colegas 
y compañeros de oposición con la expedición de un 
certificado de firme adhesión a estos o aquellos principios, 
cuando es bien sabido que las adhesiones de los filósofos a 
cualquier clase de principios -por fundamentales que 
sean-, únicamente podrían ser dubitativas, inseguras y 
vacilantes".

OMO era de suponer, hubo un poco de crítica fina 
en las manifestaciones de) filósofo metafísico a 

quien le han chafado su oposición a cátedra; el susodicho 
filósofo ha continuado así su explicación: “Por más que 
mis manifiestas preocupaciones metafísicas me impidan 
contentarme en política con algo menos que la realización 
del Reino de Dios sobre la Tierra, quien me conozca sabe 
que no tengo empacho alguno en definirme políticamente 
como un conservador moderado (línea Peel-Giadstone) y 
que, si no he dudado mi aborrecimiento ai fascismo, elle 
no ha sido, tanto por considerarlo de derechas cuanto 
porque siempre he creído ver en él el exponente de una 
mentalidad incompatible con las mínimas exigencias del 
decoro intelectual", termina así de redonda su explicación 
el filósofo metafísico señor Muguerza, catedrático 
frustrado por culpa del certificado de adhesiones, para 
más datos. . _ .

N
O cabría más comentario que decir que el cambio 
no ha terminado, por lo menos en el terreno 
administrativo, lo cual ya es importante. Esa cambio 

que ha de continuar deberá ser el encargado de borrar de 
nuestro mapa político-burocrático una infinidad da 
incongruencias como la que ha salpicado ahora a un 
opositor a cátedra a quien le ha quedado, a la postre, 
solamente el recurso al fino estupor, porque la cátedra, lo 
que es la cátedra, se ha ido a otras manos —ésas sí— con 
certificado de firme adhesión.

OMO se ve, tres meses de cambio son pocos meses 
todavía; hacen falta más meses y más cambios.

J.L.Cæia télasco
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Monopolio de| 
la violencia iaË2

• AYER, so LO 26.652 
TRABAJADORES EN HUELGA

En el pensamiento 
los estudiosos del

de 
Es-

tado, una de las característi
cas que lo definen es el mo
nopolio del uso de la fuerza 
o, más directamente, el mo
nopolio de la violencia. Esto, 
que es tan claro, produjo una 
enconada controversia no 
hace mucho entre José María 
Ruiz Gallardón ("ABC") y 
"Triunfo". El semanario ma
drileño - ignoramos por qué 
extraño maniqueísmo demo
crático - ponía en solfa a la 
teoría ÿ al comentarista.

Ahora el jefe del Estado 
argentino, teniente general 
Jorge Videla, acaba de anun
ciar en su mensaje a la na
ción que "el Estado será 
quien monopolice el uso de 
la fuerza". En la nación ame
ricana, que ha venido vivien
do un clima de guerra civil 
latente, es oportuno este re
cordatorio. Pero también en 
España -aunque la situa
ción, afortunadamente, es 
muy distinta - convendría 
que nadie olvidara que sólo . 
el Estado -y únicamente 
cuando actúa 
con arreglo a 
Derecho - está 
legitimado para 
usar la fuerza.

nile la GeellicMail
MADRID, 1 (Logos).— La conflictividad laboral 

siguiendo la tónica evidenciada en la última quincena de 
marzo ha descendido en España, respecto al martes, en un 
23,2 por ciento al haber disminuido la cifra de trabajadores 
afectadospor las anormalidades laborales a 26.652, frente a 
los 34.682 que había. El número de trabajadores que en el 
día de ayer normalizaron su situación laboral fue de 
33547, cifra en la que se incluyen los trabajadores de 
Hunosa.

E1 número de provincias 
en las (|^ue se han registrado 
anormalidad laboral es de 13 en 
la que aquella ha afectado a 136 
empresas —lo que representa el 
0,03 del censo total de las 
mismas en dichas provincias— 
con una^lantillas de 4.405.646 
trabajacíores, por lo que el 
número de afectados r^resenta 
el 0,9 de las mismas. El sector 
más afectado, según informan 
medios sindicales, es el del 
metal.

En Madrid normalizadas las 
empresas “Ibelsa”, Terpel” y 
“Fiesta”, la conflictividad se 
centra en las empresas "Roca 
Radiadores” y “Uralita”.

En Barcelona, se ha 
normalizado la situación en la 
empresa “Harry Walker” y 
continúan la reincorporación en 
la empresa “Clima-Roca”. Se

han registrado alteraciones en 
ocho empresas en total.

En Burgos, la empresa 
“Safa-Michelíh” ha despedido a 
otros 50 trabadores.

En la provincia de Alava, 
continua el conflicto en 
“Metalúrgica cerrajera de 
Mondragon ’ y se han iniciado

alteraciones laborales en 
“Mevosa” ante la negativa de la 
empresa de aceptar la exigencia 
de los trabsudores de que dos de 
sus compañeros sean trasladados 
de puesto de trabajo

En Al coy, Alicante, han 
parado los trabajadores de 30 
empresas, del sector textil, en 
disconformidad con el acuerdo 
logrado en Madrid para el 
convenio colectivo, 
interprovincial del sector. ’

En Vizcaya, se ha 
normalizado la empresa 
“Astilleros Españoles- de 
Sestao”, si bien se hayan 
iniciado alteraciones en las 
factorías de la misma empresa 
en Asua y Olavega.

VITORIA: No ha tenido 
buena respuesta la votación 
libre, individual, secreta y 
notarial a la que la empresa 
“Forjas Alavesas” había 
invitado a sus obreros para que 
se* manifestaran a favor o en 
cofitra del convenio colectivo 
que se gestiona.

MADRID; La dirección 
de la Compañía Telefónica de 
España ha informado que, de 
acuerdo con lo establecido y 
solicitado, será abonado a todos 
los empleados con la paga del 
mes de abril, el plus de 10.000 
pesetas que se hizo efectivo en 
el mismo mes del año 1975.

En esta cifra no se incluyen 
los 2026 productores de la 
empresa “Authi".

BARCELONA: En la mañana 
de ayer se incorporaron a sus 
puestos unos trescientos 
trabíú adores más de la empresa 
Roca Radiadores. El número de 
obreros que se mantienen en 
paro es de 1.700 de los 4.700 
]ué componen la totalidad de la 
oían tilla.

Por su parte los 302 
trabídadores de Clima Roca de 
Sabadell continúan en la misma 
situación de paro.

HOY ENTRA EN VIGOR EL 
SALARIO MINIMO

MADRID, 1 (Logos).— Hoy entra en vigor el nuevo 
salario mínimo interprofesional de 345 pesetas, lo que 
supone un crecimiento del 23,2 por ciento. La mejora, 
con relación al salario medio, cuyo crecimiento por per
sona en 1975 ha sido del 21 por ciento, es de 2,5 puntos, 
es decir, el 10,5 por ciento.

SANTANDER: El servicio 
K'ncial de Colocación^ ha 

pública una nota sobre la 
realidad del paro en esta 
provincia.

Según dicha nota —informan 
fuentes sindicales—, el número 
de productores en paro 
actualmente es de 2934 de los 
cuales 1334 pertenecen ,8 là 
industria, 989 a servicios, 485 a 
la construcción, 9 a la 
agricultura y pesca y 208 que no 
han trabajado nunca.

SORIA: Los ayuntamientos 
y mancomunidades propietarias 
de montes resinables, han 
publicado reiteradas subastas 
para la explotación de dichas 
masas forestales. I.a8 subáis han 
venido quedando desiertas pese 
a que las fechas de campaña, 
generalmente, comienzan dentro 
delanes de marzo.

Esta situación contituye una

A Podría reunir a
diez mil agriculto^s

PREPARAN una
MANIFESTACION
CAMPESINA

Suspendida una mesa 
redonda sobre ei 
País Vasco

san SEBASTIAN, 1 (Logos).— Fue suspendida una 
mesa redonda que sobre “El País Vasco, cara al futuro" 
se iba a celebrar, a las siete y media de ayer tarde en el 
garaninfo de los estudios Universitarios Técnicos de 

luipúzcoa. Iban a participar en dicha mesa los señores 
(del P.N.V.), el abogado Mágica 

el ex-diputado navarro señor
Juan de Ajuriaguerra 
Herzog (P.S.O.E.) y 
Zubiaur (carlista).

Asimismo ha sido 
don Gabriel ^elaya.

suspendida una cena-homenaje a 
que habían organizado veinte

ilustres personalidades guipuzcoanas y que se iba a 
celebrar el próximo sábado.

SOLICITAN AUTORIZACION PARA 
SUS MANIFESTACIONES PRO-AMNISTIA

grave preocupación de orden 
laboral para unos 350 obreros 
forestales que se dedican a 
dichas actividades y que pueden 
considerarse productores de 
jornada con ingresos únicos 
derivados de dicho trabajo.

MADRID: En la mañana de j 
ayer se llegó a un acuerdo entre/i 
empresarios y trabajadores de • 
Terpel por eí que se da como 
finalizado el conflicto que 
persistía desde el pasado día 23 
le enero.

BARCELONA:

CONCENTRACION
DE TRABAJADORES
DE LA
CONSTRUCCION

MADRID, 1 (Logos).- Que 
las importaciones de productos 
agrarios sean estudiadas y 
controladas por el FORPPA; 
que se amplíen los fondos para 
mitigar el paro, a través de la 
mutualidad agraria; y que la 
mayor parte de los créditos de 
diez mil millones de pesetas que 
están previstos en el proyecto de 
ley de actuación económica para 
subvencionar al consumo, sean 
destinados a subvencionar 
precisamente a la producción 
agraria, son los acuerdos de 
mayor relieve tomados por el 
comité ejecutivo de la

• PIDEN UN MINISTERIO 
DE ALIMENTACION

GERONA, 1 (Logos).- 
La unión de empresarios 
agrícolas de la cámara oficial 
sindical agraria de Gerona, a 
la vista de las importaciones 
de productos agropecuarios 
que viene realizando el 
Ministerio de Comercio,
solicita creación del

Hermandad Nacional 
Labradores y Ganaderos.

de

El comité, después 
estudiar la coyuntura agraria, 
acordó la necesidad de que se 
celebre en Madrid una asamblea

de

campesina, con asistencia de 
representantes de los órganos de 
go b ierno de las Cámarai 
Oficiales Sindicales Agrarias y 
de presidentes de Hermandades 
Locales de Labradores y 
Ganaderos de tqda España “at 
ob/eto de de/ar constancia de la 
presencia del campo en los 
momentos actuales y de su 
postura ordenada y 
reivindicativa en la presente 
coyuntura’’.

Ministerio de Agricultura y 
Alimentación. Afirman que 
en la actuali dad I as 
importaciones de productos 
cárnicos que se están 
llevando a cabo, están 
provocando la caída en 
vertical de ios productos del 
agro español.

Estas importaciones se 
refieren a productos del 
cerdo de la República 
Popular Democrática China 
y de la República Popular 
de Alemania Oriental. Tanto 
es así que el kilo de cerdo, 
que la semana pasada se 
cotizaba a 110 pesetas, en 
estos momentos liega a 95,. 
temiéndose fundamente 
nuevas bajas.

El órgano empresarial de 
la COSA gerundense añade 
que esas decisiones no 
pueden ser mantenidas en 
secreto, ya que de ellas 
depende la supervivencia de 
las familias agrícolas. En su 
opinión, un Ministerio de 
Agricultura y Alimentación 
podría encauzar, no 
solamente las diversas 
importaciones agropecua
rias, sino también incidir 
positivamente en una 
política de precios que hoy 
en día no existe.

SAN SEBASTIAN, 1 (Logos).— La comisión gestora 
de la Asociación pro amnistía ha presentado al 
gobernador civil una petición para que sea autorizada 
una manifestación el 4 de abril, a las doce del 
mediodía. En la citada manifestación se portarán 
pancartas con las palabras “amnistía" y “askatusana".

1

O

la

■V

BARCELONA, 1 ftáfOs/.^ 
Uños tras mil obraros, dal 
Sindicato de la Construcción se 
concentraron ayer tarde ante la 
Delegación Provincial de 
Traba/o mientras une comisión 
de traba/adores de la Unión de 
Traba/a dorés y Técnicc 
entregaba un escrito al delegado 
provincial. Ef presidenta da la 
Uhibh de Traba/adores y 
Técnicos dirigió la palabra a los 
manifestantes a quienes ha 
anunciado que hablan entregado 
ef documento reivindicativo de 
horhologación. Acto seguido se 
'dispersó la concentración.

BADAJOZ

Según f. 
informadas, el

uentes bien 
comité confió al

presidente de la Hermandad y a 
los presidentes de las uniones de 
empresarios y traba/adores 
técnicos la fecha en que se 
eberá celebrar esta 

manifestación que reunirá a 
cerca de diez mil campesinos en 
la capital de España.

Sólo se emplea para 
tratar de salvar vidas 
humanas. Hermandad de 
Donantes de Sangre de la 
Seguridad Social.

BARCELONA^ 1 
(Cifra).— Tres individuos 
armados con objetos

contundentes, agredieron y 
alcausaron algunas lesiones 

doctor Manuel Carrera 
Roca, catedrático de

PAGARA LA DIPUTACION
DE GRANADA jrescícntas

. pesetas por 
perro vagabundo

GRANADA, 1 (Logos).— Trescientas pesetas pagará 
Diputación provincial de Granada por cada perro va-

gabundo capturado y ejecutado en municipios menores 
de 5.000 habitantes. Las trescientas pesetas se pagarán 
mediante envío certificado, expedido por el veterinario 
municipal y debidamente visado por el alcalde.

Este edicto ha sido publicado en el boletín de la 
provincia. La postura de la Diputación granadina viene 
a consolidar la campaña sanitaria que en reciente nota 
dijo que la mayor preocupación en este orden en Grana
da habían sido los casos de rabia canina, producidos en 
la costa granadina.

historia de la Medicina de la 
Universidad de Barcelona, y 
candidato a la presidencia 
en las próximas elecciones 
del colegio de Médicos de 
esta ciudad.

La agresión tuvo lugar 
alrededor de las once de la 
noche, a la puerta del citado 
colegio y cu and o ^el doctor 
Carrera se dirigía a una 
reunión informativa cara a 
las citadas elecciones, fijadas 
para el próximo miércoles, 
día 7.

Con anterioridad a esta 
agresión, que ha sido 
denunciada a la autoridad 
gubernativa, el doctor 
Carrera había recibido varias 
amenazas, conminándole a 
retirar su candidatura a las 
elecciones.

Se ha celebrado una 
asamblea de traba/adores de 
empresas de la construcción en 
la capital pacense, asistieron 
alrededor de 200 traba/adores 
para recabar inforntación sobre 
la situación en que se encuentra 
actualmente el convenio 
colectivo sindical para lai 
actividades de la construcción y 
obras públicas.

MURCIA

Unos trescientos traba/adores 
y técnicos de la construcción 
se manifestaron aÿ}r tarda por un 
itinerario que había autorizado 
el Gobierno Civil, en demands 
de que sea homologado ei 
convenio colectivo firmado ei 
pasado día 16 de febrero.

Con a nt srioridad una 
representación integrada por 
veintitrés hon bres y una mu/er 
entregó al de egado de Traba/o 
un escrito en al que se expresa el 
deseo de la parte social, ■
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a no 8e incluyen 
aductores de la

de ¿9 • "COACINCA'^ EN FRAGA Í
• TRES MENOS EN 

TELEVISION ESPAÑOLA 
LA NOCHE MADRILEÑA 
SIN CRISIS

lA: En la mañana 
íorporaron a sus 
08 trescientos 
ás de la empresa 
es. El número de 
e mantienen en 
'00 de los 4.700 
a totalidad de la

parte los 302 
e Clima Roca de 
núan en la misma 
ro.

>8 ayuntamientos 
lades propietarias 
resinables, han 
iteradas subastas 
>tación de dichas 
». 1.38 subáis han 
ido desiertas pese 
has de campaña, 
comienzan dentro 
zo.
ón contituye una

EdiiPrrio ALARCON

yilJ^^5‘)
IS queridos amigos los fragatinos siempre fueron bien 
plantados en el momento de defender sus intereses y 

ahora vuelven a manifestarse -pero en bien- queriendo 
que sus tierras de búen riego por el Cinca, formando 
huertas envidiadas hasta por las propias valencianas no se 
vicien ni contaminen por esa central nuclear que auieren 
instalar un poco más arriba de Ballobar, en Chalamera, 
cerca de Sariñena "Coacinca” se llama como ya saben, la 
asociación que nada tiene de política y si de "Comunidad 
de afectados por la central nuclear del Cinca", en lucha y 
oposición contra ese desmadre de perjudicar los intereses 
labriegos de unos hombres que por los siglos de los siglos 
se han pasado la vida mirando al cielo y cotejando el ^en 
o mal tiempo para algo tan sagrado como es el pan 
nuestro de cada día que nace allí, a orillas del Cinca. 
Quiero imaginar me mi amigo de la infancia, alcalde de 
Fraga, y de nombre Angel Gómez, habrá tenido mucho 
que ver en este asunto, y estará dando el pecho junto a los 
fragatinos de bien para guerrillear, sin que la palabreja 
venga de "Guerrilleros de Cristo Rey", contra lo que no es 
decente.Se trata de defender nuestros campos contra el 
pago de unas monedas'sin ningún valor riada más que para 
acabar con nuestras fuentes de riqueza.

pación de orden 
unos 350 obreros 
te se dedican a 
ides y que pueden 

productores de 
ingresos únicos 

icho trabajo.

•
 Me estoy emocionando al leer una carta que Josita 
Hernán me escribe desde París, punto de residencia 
desde hace unos años. Que recuerda los años en que yo.

En la mañana' de 
un acuerdo entre 
trabajadores de 

que 8e da como 
d conflicto que 
el pasado día 23

)Na;

ORACION
SAJADORES

UCCION
WA, 1 (tófos). 
mil obraros, dal 
la Construcción se 
ayer tarde ante la

Provincial de 
tras una comisión 
es de la Unión de 
’■bs y Técnicc 
escrito al delegado 
'' presidente de la 
Trabajadores y 
fió la palabre a los 
es a quienes ha 
? habían entregado 
) reivindicativo de 
. Acto seguido se 
Kent ración.

vestidito de soldado español, hacía programas de radio 
;on ella. No la voy a contestar y si a darle la sorpresa de la 
próxima Semana Santa pasarla con ella en la Ciudad-Luz. 
París me encanta aunque tiene de malo que cualquier 
español de tipo medio, al que me honro en pertenecer, 
tenemos que empeñar el reloj de oro comprado a plazos 
para comer en cualquier restaurante económico, por la 
otra punta. Josita, junto a Lina Yegros y Maruchy Fresno, 
dieron categoría a los personajes sensiblones del 
recordado cine español de los años cuarenta. Las perversas 
entonces eran Ana Mariscal, Conchita Montenegro y 
Mercedes Vecino, las Folklóricas Imperio Argentina, 
Estrellita Castro y Raquel Rodrigo. Se las veía y recuerda 
con nostalgia y agrado, porque hoy, a excepción de lá 
gran Concha Velasco, ¿quién hay? " "Naide” que diría et 

paleto.

celebrado una 
trabajadores de 

a construcción en 
acense, asistieron
200 trabajadores 

información sobre 
> que se encuentra 
te el convenio^ 
in dical para . lat
la construcción y

Los textos publicitarios que recibo sobre ciertas 
figuras, al contrario de atacar mis nervios, que sería lo 

bueno, me dan mucha risa. Por ejemplo, y si tienen 
paciencia, lean este sobre Isabel Patori: “Es una mujer 
joven que le gustan las películas policiacas y de terror. 
Una de sus diversiones es irse de compras. Sin embargo 
ahora va a tener que dejar todas estas aficiones propias de 
su sexo, y en esta reaparición en el mundo artístico 
dedicarse por completo a lo que es su verdadera vocacicrr 
cantar”.

lentos trabajadores 
'e la construcción ' 
n ay if tarda por un ■ 
> había autorizado 
Civil, en demands 
i homologado- ei 
activo firmado et 
‘ de febrero.

t srioridad una 
ín integrada por 
f bres y una mujer 
egado de Trabajo 

íl que se expresa el 
arte social, ■

Fn Televisión Española se están cubriendo de gloria, 
con perdón. Alfredo Amestoy. Antonio Gala, y 

Ramón Alpuente, han cesado. Los directivos se han 
püesto un poco nerviosos con los programas tan 
estupendos que realizaban. Y claro, los han puesto de 
patitas en la calle. Mientras, "Directísimo” sigue 
produciendo sopor en las rxx:hes sabatinas. Y "Heídi" 
conmociona al país, palabra que mi amigo Forges ha 
hecho popular cuarxlo se trata de España, i Qué le vamos 
a hacer!

Los leprosos españoles 
en situación dramática

Algunos de ellos cobran 
al mes 250 pesetas

MADRID, 1 (Logos).— Quince millones de enfermos 
de lepra existen actualmente en todo el mundo, según ha 
sabido la agencia Logos en fuentes próximas a la "Fun
dación Raoul Foliereau, amigos de los enfermos de 
lepra".

Hace tan sólo unos días, representantes españoles de 
esta fundación asistieron en París a un Congreso en el 
que tomaron parte representantes de otros veinticinco 
países europeos, y que contó con la asistencia personal 
de Raoul Foliereau, “apóstol de los leprosos".

La situación de los enfermos españoles aquejados de 
este grave mal es en muchos casos dramática. En algunas 
zonas de Andalucía, por ejemplo, el patronato de San 
Lázaro paga a estos enfermos una cantidad de doscientas 
cincuenta pesetas ai mes, dándose la circunstancia de que 
la mayor parte de los leprosos se encuentran con dificul
tades insalvables para encontrar trabajo.

La “Fundación Raoul Foliereau, amigos de los enfer
mos de la lepra", ha inaugurado recientemente unas ofi
cinas en Madrid, en las que trabajan una asistente social 
y otras tres personas encargadas expresamente de facili
tar información a cuantas personas se interesen por este 
problema. Estas oficinas han sido instaladas en la calle 
Maroués de Santa Ana, número veinte, teléfono 
221.80.11.

Dos pesqueros 
retenidos por los 

marroquíes
PUERTO DE SANTA 

MARIA; 1. (Logos).— En el 
sector pesquero corre 
inquietud por la retención 
de dos barcos, con base en 
este puerto, detenidos, 
mientras faenaban, por 
lanchas guardacostas

El otro du me invitó Lolita Sevilla a su fiesta de 
cumpleaños, y como la chica es sincera me dijo que 

eran los treinta y ocho

^^Las chicas de cabaret tienen poco quehacer en la 
animadísima noche madrileña sin ninguna afectación 

pair ¡a crisis económica que se atraviesa. La otra noche 
estuve en “J’Hay", y las mozas deambulaban de un lado 
para otro sin ninguna clientela. Es fácil de comprender 
porque hoy hacer el amor no cuesta dinero. A no ser que 
algún tonto espléndido se decida a pagar. Como la noche 
me dio cabaretera, después me fiii a dar una vuelta por 
"Molino Rojo”, en el centro de Lavapiés, frente a la 
Corrala apuntalada, quedándome de piedra con el cartel 
tan nuevo de atracciones: Gloria Romero y Tomás de 
Antequera. Y luego unas gordas intentando hacer como 
que bailaban y cantaban en su larga imaginación también 
pretendian que alguien las invitara a una copa.

Creo que desde luego no lo consiguieron.

marroquíes y conducidos a 
Casablanca. Las 
embarcaciones, con una 
tripulación de diez 
marineros cada una, del 
Puerto y Sanlúcar, son 
“Samaritana III", propiedad 
del armador Cristobal 
Romero y ''Nuevo 
Moruno”, de Francisco 
Peinado.

DESPUES DE 34 DIAS DE SILENCIO;

SALIO "FARO 
DE VIGO"

VIGO, 1 (Logos).- Después de treinta y cuatro días 
sin haber salido a la calle como consecuencia de la huelga que ha 
mantenido el personal de talleres, hoy 1 de abril, ha vuelto a 
publicarse el periódico "Faro de Vigo" vicedecano de la Prensa 
nacional. A excepción de los ocho trabajadores que ha despedido 
la empresa y de los cuatro cargos sindicales que están sometidos 
a expediente de despido, la totalidad del personal de las 
diferentes secciones se ha reintegrado a sus respectivos puestos 
de trabajo y realiza su labor para que "Faro de Vigo" reanude su 
contacto con el público

Este número de hoy, consta de treinta y dos páginas, en ellas 
se incluye una ciudadosa información de todos los hechos 
registrados en estos treinta y cuatro días en que el periódico 
faltó a la cita con sus lectores.

Multa de 21 millones 
de pesetas a un 

farmacéutico
ALICANTE, 1 (Logos).- 

La Dirección General de la 
Seguridad Social ha 
impuesto una sanción 
económica de más de 21 
millones de pesetas a un 
farmacéutico de Onil, por 
irregularidades en el 
despacho de recetas médicas 
de la Seguridad Social.

Anteriormente, el Consejo 
Provincial del Instituto 
Nacional de Previsión de 
Alicante le impuso sanción 
de inhabilitación a 
perpetuidad y la Dirección 
General ha revocado esta 
sanción, imponiéndole una 
multa que asciende 
exactamente a la suma de 
21.113 125 Ptas.

Seguro de vida para 
no fumadores

MADRID, 1 (Logusj.- 
Un seguro de vida especial 
para no fumadores acaba de 
ser puesto en circulación por 
una compati ¡a aseguradora 
"holding" Rurrwsa, según in- 
fornw la revista "Economía 
y Finanzas españolas".

Los asegurados gozarán 
de una tarifa reducida y, ade
más, s-egún los directivos, 
tendrán la satisfacción de 
verse incluidos en una serie 
de estadísticas que revelan 
mayores posibilidades de

vida.
Según la citada revista, 

estudios técnicos realizados 
por instituciones científicas 
británicas, norteamericanas, 
canadienses y suizas, donde 
ya se ha introducido esta 
modalidad de seguros, de
muestran que es tnayor la es
peranza matemática de vida 
de las personas que no 
fuman y que aumenta en 
proporción al tiempo trans- 
currído desde que dejaron 
de fumar.
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(jarcia-Trevijatio. Camacho, 
Aguado y Alvarez Dorronsoro

A disposición del
J.O.P. Sc espera que hoy presten 

declaración ante el juez
MADRID- 1 (Europa Press}.— A las nueve y diez de la 

mañana de hoy pasaron a disposición del Juzgado de Orden 
Público los cuatro detenidos en relación con la rueda de 
prensa convocada por '‘Coordinación Democrática", el 
organismo resultante de la fusión de la Junta Democrática y 
la Plataforma de Convergencia Democrática.

Por el momento se ignora si
los señores García-Trevijano,
Capacho Aguado y Alvarez 
Dorronsoro han sido 
sancionados con multa 
gubernativa. Se espera que en la 
mañana de hoy abandonen los 
calabozos del Palacio de 
Justicia para prestar declaración 
ante el magistrado-juez de 
Orden Público.

MADRID, 1 (Europa 
Press).— A primera hora de 
la tarde de hov. la Dirección 
General de Seguridad ha 
facilitado una nota oficial 
en relación con las últimas 
detenciones que se han 
producido en Madrid con 
motivo de la pretendida 
rueda de prensa que iba a 
celebrarse el pasado lunes en 
torno al grupo 
‘‘Coordinación 
Democrática”. La nota dice 
textualmente:

“Los servicios de la 
Dirección General de 
Seguridad, tuvieron noticias 
de que en la tarde del día 29 
de marzo, se había cursado 
una convocatoria para la 
presentación en los salones 
de un hotel de Madrid de la 
¡legal organización 
‘‘Coordinación

’eatro Principal
TEATRO NACIONAL DE 

ZARAGOZA
COMISION DE CULTURA 

del
EXCMO. AYUNTAMIENTO

MAÑANA
TARDE A LAS 7’30

CONCIERTO
POR

PILAR
BAYON i

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA 
INMORTAL CIUDAD DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial del Estado número 64 de 

fecha 15 de Marzo del año 1976, se publica anuncio 
de convocatoria de concurso para contratar el levan
tamiento del plano de la red de abastecimiento de 
agua potable de la Ciudad.

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la Secre
taría General, durante el plazo de veinte días hábiles 
a partir del siguiente al de la publicación arriba men
cionada, admitiéndose proposiciones para tomar parte 
en el concurso, en la citada oficina, hasta las trece 
horas del día 8-4-76.

¡-° 4“® se hace público para general conocimiento.
I.C Zaragoza, 20 de Marzo de 1976
ti Secretario General.

Como se informó, las 
detenciones se produjeron en la 
noche del lunes, excepto en el 
caso del señor García-Trevijano, 
que fue puesto en libertad y 
llamado al día siguiente a la 
Dirección General de Seguridad.
estudiantes DETENIDOS, 
AL J.O.P.

Esta mañana han sido

Democrática", y hacer 
público un manifiesto o 
comunicado sobre los fines 
de la m isma, que se 
integraba por las llamadas 
Junta Democrática y 
Plataforma de Convergencia, 
entidades ilegales ambas, 
con dominio de grupos 
comunistas y afines, f^ra 
dicho acto, no se había 
cursado solicitud alguna de 
autorización a la autoridad 
gubernativa.

Sin conocer las razones 
que lo pudieron determinar, 
lo cierto es que se alteró 
aquella idea de presentación 
en un hotel, enviándose una 
convocatoria por escrito a 
los diversos medios 
informativos, firmada por 
don Antonio García-Trevi- 
jano Forte, citando para las 
9 de la tarde del día 29, en 
el local de Castellana, 106, 
segundo derecha, citación 
en la que se especificaba se 
celebraría una ‘‘rueda de 
prensa” con objeto de la 
presentación pública de la 
citada “Coordinación 
Democrática". El acto 
—para el que tampoco se 
había solicitado 
autorización— fue alterado 
por los organizadores —que 
en contra de lo afirmado no 
recibieron orden alguna de 
suspensión— en el sentido 
de no reunir simultá
neamente a los convocados, 
sino que deberían acudir 
sucesivamente a partir de las 
siete de la tarde para hacerse 
cargo de ejemplares del 
previsto manifiesto, que 
estaba suscrito por 
Comisiones Obreras, 
Movimiento Comunista, 
Partido Comunista de 
España, Partido Carlista, 
Partido Social Demócrata, 
Partido Socialista Obrero 
Español, Partido Socialista 
Popular, Partido del Trabájo 
de España, Unión General 
de Trabajadores, Unión 
Social Demócrata Española 
y los denominados Partido 
Demócrata Popular a 
Izquierda Democrática, si 

puestos por la autoridad 
gubernativa a disposición del 
Juzgado de Orden Público los 
seis estudiantes que resultaron 
detenidos el pasado día 30 en la 
Escuela Técnica Superior de 
Ingenieros Agrónomos, cuando 
en la delegación de alumnos de 
este centro celebraba una 
reunión el denominado Consejo 
de Delegados de la Politécnica.

Los citados estudiantes son 
representantes -dos legales y 
cuatro no legales- de las 
Escuelas de Arquitectura (dos) 
Aparejadores (dos), 
Telecomunicación y Navales.

bien estos dos últimos 
supeditaban su adhesión a la 
ratificación posterior.

Efectivamente, acudieron 
diversas personas y los 
funcionarios de policía 
procedieron a la detención 
del citado señor 
García-Trevijano y de los 
señores Marcelino Camacho 
Abad, Francisco Javie/ 
Solana Madariaga, Raúl 
Morodo Leoncio, Nazario 
José Aguado Aguilar y 
Francisco Javier Alvarez 
Dorronsoro, que fueron 
conducidos a la Dirección 
General de Seguridad para la 
práctica de las oportunas 
diligencias a fin de 
esclarecer los hechos y su 
participación en los mismos, 
siendo puestos en libertad 
pocas horas después, Raúl 
Morodo, Solana Madariaga, 
y García Trevijano, si bien 
este último volvió a 
ingresar el siguiente día 30, 
para la continuación de las 
diligencias que se instruyen.

También acudieron al 
citado lugar un elevado 
número de periodistas que 
actuaron con toda libertad, 
retirándose al serles 
comunicado que la 
anunciada reunión no se 
llevaría a efecto en la forma 
anunciada.

El día primero de abril, 
por la mañana, las 
diligencias y detenidos han 
sido puestos a disposición 
del Juzgado de Orden 
Público”.

EL JUEZ DE ORDEN 
PUBLICO HA 
TOMADO DECLARACION 
EN LOS CALABOZOS

MADRID, 1 (Europa 
Press).— El magistrado-juez 
titular del Jugado de Orden 
Público número 1 ha 
acudido esta mañana a los 
calabozos del Palacio de 
Justicia para tomar 
declaración a las cuatro 
personas detenidas en 
relación con el manifiesto 
de ‘‘Coordinación 
Democrática”, que iba a ser 
dado a conocer el pasado 
lunes.

El juez ha permitido que 
los familiares más allegados 
de los detenidos se 
entrevisten con estos en las 
dependencias donde se 
encuentran en el Palacio de 
Justicia.

"PARA LA CONTINUACION, LA PAZ Y LA CONCORDIA"

MANIFESTACION
AUTORIZADA

(en Barcelona)——
BARCELONA, 1 (Logos).- La Agrupación de 

Hermandades de la Cruzada de la División Azul de 
Barcelona ha organizado para el próximo día 4 diversos 
£Ctos en conmemoración del final de la guerra civil bajo el 
lema ''por la continuación, la paz y la concordia". Está pre
vista una misa de campaña a pie al monumento a Colón, 
en la puerta de La Paz, y una manifestación ante Capitanía 
General.

Se da la circunstancia de que 
la misma puerta de La Paz era el 
lugar de concentración de la 
manifestación pro amnistíay 
democracia, cuyo permiso está 
solicitado al Gobierno 'Civil 
desde el pasado sábado, avalado 
por 160 firmas.

Según la nota facilitada por 
la Agrupación de Hermandades 
a los medios informativos, la 
misa de campaña será con 
celebrada por los padres 
consiliarios de las Hermandades 
de ex Combatientes y a 
continuación pronunciará una 
alocución el miembro de la 
agrupación, Luis de Carait Los 
asistentes a la misma se proponen 
trasladarse luego por el paseo de

J^CARTA DE ROBLES 
PIQUER AL RECTOR 
DE LA POLITECNICA

MADRID^ 1 (Logos).— El Gabinete de Prensa del 
Ministerio de Educación y Ciencia nos envia para su 

publicación carta del ministro Robles Piquer al rector de 
la Universidad Politécnica de Madrid.

Sr. Rector y querido amigo.

Tengo mucho gusto en acusar recibo a los escritos con 
los que usted me ha expresado ios püntos de vista de las 
autoridades académicas de esa Universidad Politécnica de 
Madrid en relación con el decreto ley 9/75 de 10 de julio 
de garantías para el funcionamiento institucional de la 
Universidad.

Deseo señalarle lo oue ya dijo el director general de 
Universidades e Investigación ‘ en la reunión que celebró en 

este Ministerio el pasado día 24 con una treintena de 
representantes de los alumnos de esa Universidad. Esto 
es que el Departamento viene estudiando el tema con el 
mayor interés desde que yo mismo y mis colaboradores 
inmediatos tuvimos noticia de él a comienzos del 
presente año

En particular el director general Sr. Ferrate tiene una 
experiencia muy amplia en torno a este problema por su 
anterior función como rector de la Universidad 
Politécnica de Barcelona. En aquella Universidad han 
venido siendo aplicados criterios flexibles que han 
permitido evitar hasta ahora el planteamiento de 
problemas graves. Estimo que ello puede también 
hacerse en la Universidad Politécnica de Madrid.

No obstante tendré mucho gusto en recibir 
personalmente a un grupo de alumnos en el Salón Goya 
de este Ministerio el próximo martes día 6 a las 6 de la 
tarde. Estimo que este grupo debe estar compuesto por 
un alumno elegido al efecto por sus compañeros por 
cada una de las diecinueve escuelas que componen la 
Universidad y agradecería contar en la reunión con su 
compañía y la de las autoridades que usted mismo desee 
que le acompañen

La audiencia que acabo de anunciar no está 
supeditada más que a dos condiciones la de que se 
desarrolle como sin duda ha de ocurrir en los términos 
de respeto mutuo específicamente propios del ámbito 
educativo y la de que la actividad docente se desarrolle 
normalmente en todos los centros de la Universidad 
Politécnica durante los próximos días y muy 
especialmente el lunes día 5 de los corrientes.

Si asi no fuera la audiencia queda aplazada hasta que 
se restablezca el rendimiento académico al que tienen 
perfecto derecho los alumnos de esa Universidad

Le envio un afectuoso y cordial saludo.

MANIFESTACIONES Y CIERRE
Los cursos primero y 
segundo de la Escuela 
Superior de Arquitectura 
técnicos de la universidad

Colón hasta el palacio de 
Capitanía General.

MADRID: OCTAVILLAS 
CONVOCANDO A 
LA MANIFESTACION DE LOS 
COMBATIENTES

H Los lanzadores 
actuaban tranquilamente 
en las proximidades 
del Santiago Bernabeu

MADRID, 1 (Logos).- 
Millares de octavillas firmadas 
por la Confederación de 
Combatientes inundó las calles 
adyacentes del estadio Santiago 
Bernabeu minutos antes de que 
se iniciase el encuentro

Politécnica se encuentran 
cerrados a la docencia, 
como respuesta a la 
reanudación del paro 

internacional Real 
Madrid-Bayern.

Las octavillas van dirigidas a 
grupos sociales concretos 
—universitarios, amas de casas- 
convocando a la manifestación 
que la Confederación piensa 
encabezar el próximo día 4.

Por lo que podrá apreciarse, 
los lanzadores de esta 
propaganda -hecha a imprenta 
y en papel de distintos colores- 
actuaban tranquilamente entre 
los numerosos grupos de 
personas que acudían al estadio.

También el periódico "El 
Alcázar” publica estos días 
anuncios para la misma 
manifestación.

Como se sabe, la 
convocatoria fue hecha tras la 
similar que para el mismo día, 
pero con signo contrario, 
habrían convocado 
organizaciones de la oposición, 
que después la han trasladado a 
la víspera para no coincidir.

Lo que aún no se conoce es si 
ambas han sido autorizadas.

realizado por los alumnos en 
protesta por la limitación de 
convocatoria. El paro es 
general en las Escuelas 
Técnicas Superiores y afecta 
en menor medida a algunas 
escuelas universitarias, según 
fuentes académicas.

Alrededor de un millar 
de estudian to s de la 
Politécnica se han 
manifestado en la unidad 
universitaria, en apoyo de la 

derogación del decreto de 
limitación de permanencia 
en la universidad y pidiendo 
la liberación de los seis 
estudiantes detenidos 
anteayer en Agrónomos.

Los manifestantes, que 
portaban pancartas sobre los 
temas citados, se 
concentraron ante la 
Facultad de Ciencias 
Físicas, y seguidamente se 
dirigieron hacia la avenida 
Complutense, hasta ser 
dispersados por la policía, a 
la altura de la Facultad de 
Ciencias de la Información, 
en la que se refugiaron gran 
número de manifestantes, 
huyendo de las cargas de los 
agentes del orden.

Posteriormente, en la 
calle de Ríos Rosas, a la 
altura de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros de 
Minas, unos trescientos 
estudiantes cortaron el 
tráfico, caminando por la 
calzada, en la que iban 
cruzando bancos y objetos 
sacados de una obra de 
construcción cercana. Los 
manifestantes siguieron su 
marcha por la calle de 
Joaquín García Morato, 
dando gritos contra las 
cuatro convocatorias y 
pidiendo la dimisión del 
rector y la liberación de sus 
compañeros, hasta 
desembocar en la Glorieta 
de Cuatro Caminos, donde, 
tras unos momentos de 
confusión, se reorganizaron 
grupos más pequeños, que 
siguierón su marcha por la 
calle de Bravo Murillo, sin 
que apareciera la fuerza 
pública.
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El P.S.O.E. (sector histórico)

IN

ion ai Real

TODAVIA UNA
INCOGNITA

TOR
O(:\ Ante ausencia de

Motor Ibérica", la
primera empresa española,

en La Habana

primera

t
CHILE: ADQUISICION DE EQUIPOS EN ESPAÑA

1 (Efe).— La empresa Motor Ibérica, 
vehículos “Ebro”, es desde ayer la

PRESENTACION DE 
LA COORDINADORA 
DEMOCRATICA

LA HABANA, 
fabricante de los

LERIDA, 1 (Logos).- La presentación de la dimisión, el 
pasado día 10 de marzo, por parte del gobernador civil, don 
Manuel Breva Ferrer, ha saltado a la actualidad leridana y es la 
noticia más comentada en los sectores interesados y en el 
acontecer ciudadano.

1 periódico "El 
blica estos días 
ara la misma

empresa privada española con oficina

ORDIA"
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efugiaron gran 
manifestantes, 

3S cargas de los 
den.
mente, en la 
s Rosas, a la 
scuela Técnica 
Ingenieros de 
s trescientos 
cortaron el 

nando por la 
la que iban 

eos y objetos 
una obra de 
cercana. Los 
siguieron su 
la calle de 

ircía Morato, 
3S contra las 
vocatorias y 
dimisión del 

eración de sus 
os, hasta 

n la Glorieta 
minos, donde, 
Tiomentos de 
reorganizaron 

lequeños, que 
Tiarcha por la 
o Murillo, sin 
ira la fuerza

La Bolsa que 
se nos hunde

% ON urgentes las anunciadas 
-gP medidas del Gobierno para 
vitalizar la Bolsa. Su entrada 
en barrena, ha provocado 
intensa preocupación en 
muchos hogares españoles 
que habían puesto sus 
ahorros en este sector que 
cada mañana gana y pierde 
miles de millones de pesetas.

Pero lo alarmante, es que 
el "parquet" lleva ya muchos 
días cantando sus cambios a 
la baja.

Y lo más grave es que a 
pesar de la constante 
depreciación de los valores, 
tampoco su venta es fácil a la 
cotización del día porque las 
compras son perezosas, 
inciertas y en algunos casos 
no son posibles en ningún 
precio.

En Zaragoza, como en 
toda España, el mercado de 
valores alcanzó cotas muy 
altas en el binomio 72-73. 
Casi podríamos decir que 
incluso el más modesto 
ahorro nacional estaba 
invertido en la Bolsa. Los 
aragoneses tenemos miles de 
millones en valores de 
cotización bursátil.

Ahora han llegado las 
vacas flacas y los 
desencantos por la falta de 
liquidez en las operaciones 
de compraventa.

El Gobierno vive alerta al 
acontecer de cada mañana en 
la Bolsa e incluso se esfuerza 
por defender algunas 
cotizaciones de más honda 
raíz popular. Pero esto en la 
practica, es sólo como el 
balo'n de oxígeno a los 
agonizantes. Que 
no les cura. Algu
na otra cosa ha
brá que hacer. 

t

SUCA A U «Sil- JOim'
MADRID, 1 (Logos).— El Partido Socialista Obrero Español sector histórico, 

hace pública la siguiente nota:
"La comisión ejecutiva del PSOE, sector histórico, ha tenido conocimiento por 

la prensa nacional del acuerdo de fusión Plataforma-Junta, por el que se da paso a 
un nuevo organismo con la nueva denominación de Coordinación Democrática, y 
como quiera que el referido acuerdo se intenta transcendental en la política 
nacional y dice englobar a toda la oposición, esta comisión ejecutiva se ve obligada a 
fqar la siguiente posición:

Primero.— Que el PSOE, 
sector histórico, no se encuentra 
vinculado a ninguno de los 
organismos, que se han 
fusionado, lo que denuestra que 
no toda la oposición está 
representada en ese nuevo 
organismo.

Segundo.— Nuestro partido.

en el momento presente, está 
tan sólo interesado en ofrecer al 
país opciones democráticas y 
socialistas y por ello le interesa 
declarar su no participación en 
organismos que no son 
totalmente representativos, ni 
contienen garantías concretas de 
elaboración democrática, pues

entendemos que la democracia 
real no se puede construir ni 
desde la demagogia ni desde d 
confusionismo.

Tercero.— No podemos ni 
queremos incumplir acuerdos de 
nuestros congresos, que quieren 
mantener a nuestro partido 
fuera de compromisos políticos 
que de alguna manera puedan

*‘No toda la oposición 
está representada en ese 
organismo”

• "NUESTRO PARTIDO, FUERA DE 
COMPROMISOS POLITICOS PUE 
PUEDAN DESMENTIR SU VOCACION 
DEMOCRATICA"

Las razones de la dimisión 
del gobernador de Lérida

Puestos en contacto con el secretario particular del Gobierno 
Civil, se nos ha manifestado que el gobernador no desmiente la 
noticia pero que tampoco quiere hacer comentarios al respecto.

A nivel de rumor, se da como causa más probable de la 
dimisión del señor Breva Ferrer el poco apoyo que Lérida recibe 
de la Administración en relación con otras provincias. Otra causa 
—siempre a nivel de rumor— sería la noticia que circuló hace 
más de dos meses que anunciaba el nombramiento de >in 
gobernador para Lérida, actualmente 'residents en Barca lonas 
hijo de un leridano. Estas son las dos razones con las que se 
especula, pero la incógnita sigue abierta.

permanente en La Habana.
La empresa cubana de servicios a técnicos y 

diplomáticos, hizo entrega de los locales comerciales al 
representante de "Motor ibérica” en Cuba.

En los próximos días se espera la llegada de una 
delegación de alto nivel de "Motor Ibérica” que, además 
de entablar conversaciones comerciales inaugurará 
oficialmente los nuevos locales.

En la actualidad ruedan por Cuba casi ocho mil 
vehículos "Ebro”.

Después de acaparar casi en su totalidad el mercado 
cubano de vehículos industriales de hasta una tonelada 
"Motor Ibérica” pretende ahora proveer de tractores 
áperos de labranza al Gobierno cubano.

Pero la penetración en ese ámbito donde los equipos 
soviéticos son altamente competitivos en precio y 
calidad se considera muy difícil.

Dos equipos especiales para el cultivo de la caña verde 
y el arroz fabricados recientemente en España, se 
encuentran en periodo de pruebas con vistas a su futura 
venta aquí.

"Motor Ibérica” exportó en 1975 por valor de unos 
cinco mil millones de pesetas a más de setenta países de 
cuatro continentes.

SANTIAGO DE CHILE, 1 (Efe).— La nación chilena 
procederá a la adquisicón de equipos y maquinarias en 
España por medio de un crédito de 600 millones de 
pesetas según un convenio suscrito ayer en esta capital.

Con este motivo se efectuó una ceremonia que contó 
^**1 !^_,35istencia de representantes del Gobierno, el 
embajador español, y de "Sercobe” Servicio Técnico 
comercial de Constructores de Bienes de Equipo, de 
Lspana.

El acuerdo fue suscrito entre “Corfo”.Corporación de 
Fomento de la Producción y "Sercobe’;el crédito estará 
destinado a la adquisición de equipo, maquinaria, 
instalaciones y servicios de ingeniería, proyectos y 
asistencia técnica, primordialmente se orientará hacia el 
sector privado y eventualmente podrán hacer uso de las 
filiales de Corfo en esta capital.

PLACENCIA 
DE LAS ARMAS:

LA CARCEL 
CONCORDATORIA, 
VACIA _______ _

ZAMORA, I (Logos).- 
No queda ningún sacerdote 
en,la cárcel concordatoria de 
Zamora. El último de los que 
allí permanecían -un padre 
paúl condenado por un 
delito común- ha sido 
trasladado a un convento de 
la orden en la orovincia de 
Alicante.

REGRESO FRAGA
MADRID. I (Logos}.- A 

última hora de la tarde 
regresó de París, por vía 
aérea, el vicepresidente para 
Asuntos del Interior y 
ministro de la Gobernación, 
don Manuel Fraga Iribarne.

COLEGIOS DE
E. G. B.NO RECIBEN 
LA SUBVENCION

MADRID I fLo^s}.- iln 
varios colegios privados de 
Educ ación G eneral Básica 
subvencionados existe gran 
preocupación al no haber 
recibido hasta la fecha las 
cantidades correspondientes 
al primer trimestre del año y 
segundo del curso.

Fuentes próximas a 
dichos centros señalan que 
en medios oficiales se les ha 
informado de la posibilidad 
de que reciban dichas 
cantidades después de 
Semana Santa.

Funeral 
por el 
obrero 

asesinado
SAN SEBASTIAN, 1 

(LogosX— En la tarde de ayer, 
se ofició en la localidad de 
Placencia de 1^ Armas y con 
asistencia de más de un millar de 
personas, el funeral por el alma 
del obrero Julián Soria, 
asesinado recientemente. El acto 
se celebró en la iglesia 
parroquial de Nuestra Señora 
del Real y estuvo presidido por 
el gobernador civil, presidente 
de la Diputación y otras 
autoridades, oficiando el 
párroco José Javier Portu, que. 
rezó la misa en castellano,' 
dirigiendo al pueblo una homilíaj 
en la que condenó la violencia.)

Finalizados los oficios) 
funerarios, el cadáver fue 
trasladado al cementerio de la 
localidad. Componiendo el 
cortejo fúnelxe un buen número 
de compañeros de trabajo de> 
Julián Soria, así como lasl 
autoridades que habían estado 
presentes en el acto.

áesmentir su vocación 
democrática.

Cuarto.- Queremos acuerdos 
con fuerzas políticas que no 
ofrezcan dudas acerca de su 
comportamiento democrático 
presente y futuro. Y ello- nos 
obliga a la presente declaración, 
que la hacemos sin rechazo de 
las colaboraciones justas, pero 
con el claro interés dei 
mantenernos a distancia de toda 
claudicación política.

Quinto.— Somos conscientes 
de que el país necesita medidas 
económicas excepcionales y por 
esto consideramos de urgencia 
un pacto político-social con el 
primordial fin de articular 
medidas económicas que 
beneficiando en primer lugar a 
la clase trabajadora, reactiven 
nuestra economía y den 
confianza al mundo exterior, lo 
que podrá conseguir si se acelera 
la apertura democrática y no se 
deteriora la convivencia entre 
los españoles.

Sexto.— El inmovilismo está 
haciendo perder mucho tiempo 
en introducir el cambio político 
necesario, pero es urgente se 
lleve a efecto la transformación 
completa del heredado sistema 
político y social. Por el camino 
de las dilaciones, cautelas y 
temores, que hasta ahora han 
imposibilitado el ejercicio de la 
democracia, no se logra la 
convivencia ansiada, existiendo 
el peligro latente de que se 
conduzca a nuestro pueblo a 
situaciones opuestas a sus 
propios deseos. Hay que tener 
presente que el pueblo español

ha demostrado, sobradamente, 
estar capacitado para el ejercicio 
de todos sus derechos y deberes 
y estamos seguros de que podrá 
Sanar en las urnas una 
emocracia auténtica, sin 

esperar a que ociosamente se 
la otorgue el poder”.

MADRID, 1 (Logos).— Con 
asistencia de unos cuatrocientos 
estudiantes se cdebró en la 
Facultad de Filosofía y Letras 
de la Universidad Autónoma d 
acto de presentación de la 
denominada “Platajunta” por 
parte de los ^pos políticos 
enraizados en dicha Universidad.

Los miembros fueron 
identificados, con nombre y 
apellidos, como miembros de 
Izquierda Democrática, 
Juventudes Radicales del 
Partido Democrático, Partido 
Carlista, Partido Comunista 
Español, Partido Socialista 
Obrero Español y Partido del 
Trabajo, respectivamente.

representantes de otros partidos 
integrantes de la citada 
"Platajunta”, no se Uegó a 
realizar coloquio.

Finalmente, se organizó un 
comite' de apoyo a la 
manifestación solicitada para el 
jH-óximo día tres para pedir 
amnistía con el fin de promover 
la participación de estudiantes 
en la misma.

(Exclusivo para ARA CON/exprés)

ííAdill,
libértuí

que les invita a es
CUCHAR EL CAPITULO
X'I\/DE"SIMPLEMEN 

te MARIA"

SGCB2021
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AL PROXIMO CONSEJO

MAS DE MIL MILLONES
PARA LA AGRICULTURA ANDALUZA

MADRID, 1 (Logos).— 
El Ministerio de Agricultura 
lleva al consejo ede mañana 
viernes en Sevilla medidas 
que suponen dinero para 
paliar el paro, según han 
manifestado ajia agencia 
Logos en fuentes allegadas 
al citado departamento 
ministerial.

El ICONA V el Iryda van a 
potenciar su presencia en el 
sur, con unas inversiones en 
la puesta en marcha de 
nuevas obras, que superarán 
¡os mil millones de pesetas. 
Según hemos podido saber 
se llevarán a cabo 
importantes repoblaciones 
forestales en la sierra de

Filabres y en diversas zonas 
de Córdoba y Granada.

Parece ser que, a la hora 
de poner en marcha las 
actuaciones que permitan 
absorber mano de obra, las 
medidas no sólo afectáran a 
Andalucía sino también a 
Extremadura, como 
consecuencia de la reciente 
visita a que esta región 
realizó recientemente el 
ministro de Agricultura, d in 
Virgilio Oñate Gil.

INTERCAMBIOS AGRICOLAS CON 
LOS ESTADOS UNIDOS

MADRID, 1 (Logos).- 
España, octavo cliente 
mundial de los Estados 
Unidos, compra al año 22 
dólares de productos 
agrícolas para cada uno de 
sus habitantes, según los 
datos que recoge la revista 
"El Campo” del Banco de 
Bilbao.

Por el contrario, las 
compras rurales americanas 
de productos españoles, son

de 0,74 dólares por 
habitantes-año, lo que 
significa el 1,64 por ciento 
de sus compras exteriores 
agrícolas.

La revista concluye, que 
dada la diferencia de 
ingresos entre el habitante 
norteamericano y el 
español, el mercado agrícola 
de los Estados Unidos está 
por explotar para los 
productos españoles.

BANCO GENERAL
Del COMERCIO y la

INDUSTRIA, S.A.
Se complace en comunicar la apertura de su Sucursal 
en ZARAGOZA, en .

PASEO MARINA MORENO, 1U Teléfonos 217624 
y 217627, que inicia sus operaciones en el día de hoy.

(Autorizado B. E. núm. 11.079/1)

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 1 de abril de 1976

CAMBIOS
DIVISA COMPRADOR VENDEDOR

1 
1
1 
1
1

Dólar USA.......... 
Dólar Canadiense 
Franco Francés . , 
Libra Esterlina . . 
Franco Suizo .. .

100 Francos Belgas (com).
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............
1 
1
1 
1
1

Florín Holandés 
Corona Sueca .. 
Corona Danesa ■ 
Corona Noruega 
Marco Finlandés

100 Chelines Austríacos ..
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) ..

66,900 
67,886 
14,276

127,163 
26,423

171,538
26,401

7,957 
24,906 
15,190 
11,010 
12,146 
17,436

367,239 
227,174

22,331 
162,773

67,100 
68,1 56 
14334

127,812 
26,555

172,493 
26,533

7,990 
25,027 
15,270 
11,061 
12,204 
15,534

370370 
229,401

22,435 
164,058

La bolsa hoy
NO VARIA LA 

TENDENCIA

SIGUE LA BAJA
(Información bursátil 

facilitada por el banco de 
Vizcaya, especial para 
ARAGON/exprés.)

BANCOS Prece d. HOY

NUEVOS
PRECIOS PARA
LA LECHE
MADRID, 1 

(Logos).— En el BOE de 
ayer, la presidencia del 
Gobierno inserta una 
orden por la r ue se fijan 
los precios máximos de 
venta de la leche 
higienizada y 
concentrada durante la 
campaña lechera 
1976-77, precios que se 
determinan en un anexo 
que acompaña la orden.

NOTA DE LA OFICINA 
DE PRENSA DE LA 
COMPAÑIA TELEFONICA 
NACIONAL DE ESPAÑA

La Dirección de la 
Compañía ha hecho conocer 
al Jurado Unico de Empresa 
a través de su Presidente, 
que, de acuerdo con lo 
establecido, y solicitado, 
será abonado a todos los 
empleados con la paga del 
mes de abril, el plus de 
10.000 pesetas que se hizo 
efectivo en el mismo mes 
del año 1975, significando 
que, en su momento, y 
cuando se llegue a un 
acuerdo definitivo sobre el 
Vil Convenio Colectivo, se 
llevará a cabo la 
regularización correspon
diente de la citada cantidad

Zaragoza, 31 de marzo 
de 1976.

$AU0 ^WRlOi

MADRID, 1 (Logos).- 
Hoy se ha puesto en venta 
Éor primera vez "Diario 

conómico” cuya temática 
será el tratamiento de los 
distintos sectores 
económicos del país e 
información sobre las tres 
bolsas españolas.

Este periódico se editará 
los martes, jueves y sábados, 
con formato grande y 24 
páginas y viene a cubrir un 
sector e información que 
hasta ahora no se ha tratado 
con tan corta periodicidad 
en la publicación y carácter 
de temática exclusiva.

_ ¿Se ha preguntado alguna vez,Antes de oar un paso cómo colocaría mejor su capital?

Aprobado por « Saneo da España 
con al número 649

Si le preocupa acertar en la selecclón de 
sus valores.

SI le Incomoda atender* a su 
administración.

Si necesita poseer mayor Información.
SI precisa asesoramiento.

ACUDA A NOSOTROS
Un personal técnico y unos servicios 
especializados estén a su disposición para 
ayudarle a resolvar estos problemas.

BANCO DE BILBAO
desde 1H57

jMAD^
Sesión irregular que ha 

tenido un comienzo flojo, 
pero que a medida que iba 
transcurriendo adquiría 
mejores tonos. Quizá se 
deba esto en parte al hecho 
de que los bancos 
comerciales registran bajas 
importantes como los 40 
puntos que pierde 
Santander, 3 5 Central y 16 
Bancobao, y en el comienzo 
de su ampliación Bancaya 
no publica cambios de 
derechos ni acciones.

El índice del grupo 
termina en 77,47 con 
pérdida de 2,54 puntos, 
pero el cierre es uno de los 
grupos a los que se dirigen 
las compras selectivas. 
Prolongación de los apoyos 
a la baja en las eléctricas, 
con cesiones de 2 en 
Sevillana, 1,5 en Fecsa y 1 
en Iberduero y Unión. 
Repetición en alimentación 
y en construcción descensos 
de 10 enteros en Cristalería, 
5 en Dragados y Valderrivas 
papel —10. En inversión 
papel para Fibansa —11 y 
para corporación —2 y 
Fiponsa cotizando -y5. 
Repeticiones en Telefónica 
y Tabacalera y un alza de 
1,5 enteros para Campsa 
Algo más entonadas las 
papeleras y también las 
químicas, con ganancias de 
7 en Explosivos, 1 en Cepsa 
y baja de 3 en Cros. Dentro 
de siderúrgicas Olarra papel 
—15, al cierre salían órdenes 
compradoras muy selectivas 
principalmente hacia los 
valores que habían 
registrado las bajas más 
importantes. Indice Madrid: 
83,43 -1,17.

Barco Zar.iqoz¿«no 
Baico Exterior................
Banco Central..............................
Banco Español drr Crédito ...........
Barco Hisp<ioo Americano 
Barco de Santander......................
Banco Popular Esp.iñol................
Barco de Bribao...........................
Barco de Vrzcaya.........................
Barco Occidental.........................
Barco Atlantico..........................
Barco Industrial de Cataluña......
Barco ibérreo................ ...............
Banco Urquijo...............................
Banco Industrial del Sur............

ELECTRICAS

Hidro.Español a............................
Sevillana ................. .....................
Cantábrico................. ..................
Eléctrica Viesgo...........................  
Hidro Cataluña..............................  
Iberduero....................................... 
E. Reunidas................................... 
Unión E. Madrileña...................... 
Penosa..........................................  
Fecsa 5.000...............................
Fecsa 1.000...................................

BILBAO!
Aunque la sesión es de 

descensos mayoritarios y el 
índice refleja una baja de 
0,74 al quedar en 82,61, ai 
final de la sesión se termina 
con posiciones de dinero 
bastante extendidas para 
bancos, siderúrgicas y 
químicas principalmente. 
En bancos descensos de 31 
enteros en Central, 30 en 
Quesada, 21 en noroeste, 
etc. Repitiendo otros cuatro 
componentes del grupo y en 
el comienzo de la aplicación 
las acciones Bancaya cotizan 
a 440 por 100 y los 
derechos a 255 - pesetas, 
cerrando con demanda. 
Bajas similares a las cifras de 
ayer para las eléctricas y en 
siderúrgicas descuentos de 
10 en ólarra y 8 en Tubacex 
compensados con signos 
positivos de menor alcance. 
Ganancia de 6 en 
Explosivos, 2 en Sarrió y 2 
en Papeleras Reunidas y 
cesión de 1,5 en Petróleos 
aue te terminaba con 

inero. Bajas de 4 en 
Campsa, y 3 en Tabacalera y 
repetición en Telefónica con 
dinero al término de la 
sesión. En suma el cierre 
parece mejor dispuesto para 
mañana.

Sí. Las mujeres, también. 
Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 
Social.

Una vez al ano no hace 
daño. Hermandad de 
Donantes de Sangre de la 
Seguridad Social.

752 
580
758 
520 
467
759 
550 
610
569

465 
383
583 
557
598

747
580
679

680

555

412

378 
540 
520

136
137
127
129 
112
162
108
127 
116,75
117,5 
123

135
135

111,50 
161
107 
126
116,75 
116
121,50

MINERAS

Poní errada......................... *....... 138 132
Duro Felquera...............................100 100

Sldenometalúi^glcas

Altos Hornos................................. 147 
89

147

ALIMENTACION

Azucarera..................................... 141 141 .
Ebro .............................................. 590 590
Aguilas.......................................... 138 138

QUIMICAS

Petrdeos....................................... 385 386
Explosivos .................................... 267 274
Energías......................................... 134 134

CONSTRUCCION

Dragados........................................ 560 555
Urbis.............................................. 213 213
Inmobiliarias Metro...................... 202 198
Vallehermoso................................ 220 220

VARIOS

Teletóni''3..................................... 184 184
Galer ías Preciados........................ 325 324
Campsa......................................... 295 286
Tabacalera.................................... 310 310
Astilleros ..................................... 92 “
Metro..................................... ....... 103,25 103
Unión Fenix .................. 486 '■ -■

Ahorrofondo................................ 1.444,61
Seat .....................

■■
145 145

Cambios de te sesiónde hoy
\^^Faci litados por

Saja de ahorros
ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

Ill7h *cii:\ 1\()S I S7 SKKI lili) •

45 AGENCIAS-URBANAS 
Oficina Central: SÂN JORGE, 8 

490 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

SGCB2021
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*3

ya

El escándalo de las “Cali - Girls

adelante en este valle de lá
grimas. Como diría Peter Se

consultado, al 
hilo telefónico

—¿Muy famosos?
—Alguno sí.
—¿Como quien?
—Eso no te lo digo.
A medio tarde corrían

miguita.
El abogad.0 

otro lado del

Sit
en 
de 

y 
tiro

Sicilia, un apartamento en 
ges, siete apartarnentos 
Santa Ponsa, negocios 
transporte, inmobiliarias 
cuenta corrientes a go-go;

Ilers, no íiay como ser hor-
• Se

confirma

listas

famosas'

Kra un

ejecutivos

Según el abogado de "Madame Carmen

Sólo alquilaban habitaciones
a parejas de novios

GALERIAS de ARTE

DEL 2 AL 15 DE ABRIL Horario: de 6 a O

Perpetuo Socorro, 2 - Teléfono 3 78600

LEONARDO

la Caja, 
ca'tidad 

cincuenta

agencia centra' de 
en la Diagonal, la 
de cuatro cientas 
mil pesetas.

No menor fue la

r- prensa en la sala de ietra- 
d(>8 del Palacio de Justicia,\ 
se dio de ojos con el nombre 
ae Carmen López Sacristán:

sorpresa* 
de un abogado que, leyenda

Justo Revilla „„

¿Un “Caso Profumo”

BARCELONA^ 1 (De nuestra Redacción).— Toda la 
prensa catalana se ocupa del escándalo de las “Call-Girls*’ 
que, por lo visto, va a traer cola en el mundo galante.

Ahora es “El Correo Catalán*’ quien aborda el tema por 
' derecho, e interroga a los abogados y banqueros, para llegar 
•a conclusiones interesantes.

[ Dice el periódico que, cuan
do en la mañana de 
ayer los empleados de 

la agencia central desuna entl-j 
dad de ahorro leyeron la pren-' 
sa y se encontraron con el 
nombre de Carmen López Sa- 
Cítéton como «manager> de un 
grupo de «cali-girls» que sa
tisfacían sexualmente a los 
clientes por el módico precio 
de cuarenta mil pesetas el ser
vicio —eso sí: cena y bebi
das incluidas— se quedaron 
de una pieza: |Vaya sorpresa!

No habla para menos Car
men López Sacristán —que se 
dice ha logrado en cinco años 
dedicándose a tan i ucrativo 
negocio como es el ser capaz^ 
de concertar en una misma 
habitación y por una simple

a la española?
que 
en las

figuran 

algunas

montajf 
para 
altos

llamada telefónica al señor 
que está dispuesto a pagar 
y a la señora o señorita que 
está dispuesta a servir—. una 
fortuna superior a los cien 
millones de peseta^, es una 
conocida dienta de la aludida 
entidad de ahorro. Tan buena 
dienta que sin ir más tejos 
y hace sólo dos o tres fechas 
atrás había percibido median
te transreibucia bancaria a la

—Sorpresa relativa, daro; 
se veía venir porque en los 
últimos tiempos esa dirección 
telefónica para escoger la se- 
ñorifa deseada corría ya más 
que un «Ferrari». Un cliente 
me habló de algo de eso.

—¿Y qué te dijo?
—Que eran cenas bien ser

vidas, con señoritas que...
—¿Estaban bien las señori

tas?
7-íNo veas! Me dijo que 

estaban para sucar pan.
Entre las señoras o señori

tas había de todo: desde la 
adolescente menor de edad,, 
a la care consagrada a través 
de la publicidad del mundo 
dei espectáculo. Hasta Si nú
mero de ochenta hermosas mu
jeres, ochenta, según la poli- 
'cía, ocho según el . letrado de
fensor de la procesada, don 
Máximo Godó MIramunt, que 
afirmaba en la tarde de ayer 
a «El Noticiero Universal» que 
«lo de ochenta es un error: 
sobra un cero; sólo son ocho». 
Con tan menguado personal 
Carmen López Sacristán, cua
renta y dos años, cuatro apar
tamentos en la calle Reveren
do Doctor Xiró, doce aparta
mentos en la calle Barón de 
la Barre, un piso en la calle 

ha dado a entender que sabía 
bastantes cosas pero que no 
la.s Iba a decir. «Las señoras 
estaban buenísimas. Eso te lo 
aseguro».

—¿Famosas?

nombres De genté de aquí y 
de gente que venía en ovión 
desde Madrid respondiendo a 
lo llamada telefónica que re
querió sus servicios para una 
noche de amor —tarifa cara— 
o para una simple merienda 
—tarifa barata— en la que lo 
de menos eran los canapés 
de foie-gras- rEn la práctico 
—me no expiicoao otro ooo- 
godo— fX) es sino como uno 
de los años atrás florecientes 
negocios de masajistas, sólo 
que perfeccionado: aquí hay 
mós sibaritismo; es lógico por
que ero un montaje para al
tos eiecutivost.

En lo aludida oficina de aho
rro lo sorpresa de los emplea
dos fue en aumento cuando 
leyeron el lugar en donde se' 
ubicaban las ccalls-giris» que 
fueron sorprendidas por la po- 
Wía en compañía de otros 
tantos cabolleros que motaban 
su aburrimiento lomanao unas 

copas y haciendo todo lo de
más, los lujosos automóviles 
en la puerta. Lo de los auto
móviles ero lo único que o lo 
largo de tos tiempos en que ef 
pisó ho funcionado poro es
tos menesteres llamaba la 
atención de atgunoe vecinos: 
«Cada día o todos horas, allí 
estaban aporcados «Pors. 
chesv, <Ferrarf8>, «Triumphs», 
«lITaguars» y lo mejor de lo go
ma de los descapotables. Nos 
llamaba la atención pero no 
posó de ahí».

Fuentes bien informuaos 
ofirmon que el escóndalo pu- 
do ser moyúscuio si lo inves
tigación se llevo hosto las úl
timas consecuencias y. que oi
go asi como un caso Profumo 
a la española podio estallar 
entre nosotros.

A primeros horas de lo nOk' 
che nuestro compañero Mario 
Teresa Berengueras sostuvo 
una insólita conversación te
lefónica con uno conocida oc- 
triz cuyo nombre sonaba in
sistentemente como «call-girl». 
La «onversnrión telefónico, 
que podría inscripirse en ios 
mejores antologías de lO lite
ratura surrealista, finatizó con 
el rotundo desmentido por par
te de 10 actriz de verse invo
lucrado en el hecho. Postenor, 
mente lO encuesto de Mano 
Teresa Berengueras se exten
dió o dos actrices más

¿Se imoginan ustedes que 
hubiesen manifestado lO con
trario? Una añadió: «Me han 
llomodo de todo menos pros 
tituta cobrando».

BARCELONA, 1 (Logos).— El "affaire" sobre la 
supuesta trata de blarreas descubierto en esta ciudad ha 
causado un gran impacto entre la opinión pública de 
Barcelona. Mientras dos encartadas en el caso están en la 
cárcel de Trinidad, el abogado de Carmen López 
Sacristán ha manifestado que no se trata de tan vastas 
proporciones ya que su cliente tan sólo regentaba un 
"mueble" y que no se trataba de un caso de trata de 
blancas.

El abogado de "Madame Carmen", don Máximo 
Godó, manifestó a Radio Barcelona que el capital noera

tanto como se había dicho, ni que hubiese sido hecho a 
través de la prostitución sino que Carmen López había 
conseguido reunirlo gracias a las "cobranzas" en el 
negocio inmobiliario.

Añadió asimismo en la citada entrevista radiofónica 
que el negocio consistía en alc|uiiar hah * aciones a 
parejas de novios. Que además podían servir.es bebidas 
e incluso comidas algo más caras que en un restaurante. 
Asimismo ha manifestado que todas las encartadas en el 
caso, que han pasado por comisaría, están empadronadas 
en Barcelona.
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ARGENTINA

DIPLOMATICOS

preparada para relacionesmant e n e r

intervenir

BUENOS A/RES, 1 (Efe).-

NUEVO JEFE DE POLICIA
HUSSEIN A CHICAGO

nuevo

EL ENOJI

D
CO/V GIA/V/\/ErT//V/

RESPONSABILIZA

INTENTO ASALTAR 
UN LOCAL COMUNISTA

El rey Hussein de Jordania, 
que vi<yó a Washington para

INTER VENCIONES 
SINDICALES

UN GRUPO DE 
EXTREMA DERECHA

de 
las

policía 
fue su

se continuará 
con todo vigor 
subversión hasta 
exterminio total.

jefe expresó que cumplirá 
con la misión encomendada 
por las Fuerzas Armadas. 
Hizo hincapié por último

BUENOS AIRES, 1 (Efe).- 
Con el reconocimiento de otros 
siete países, suman ya 56 
estados que manifestaron 
oficialmente su decisión de

actuación de la 
federal, de la que 
Jefe.

Por su parte, el

Harguindeguy.
El acto de la toma 

posesión se realizó a
en que 
Iuchando 
contra la 
lograr su

ministro del Interior 
pronunció una breve 
alocución en la que elogió la

24.00 (hora española) en 
dependencias de la Jefatura 
de la Policía Federal.

Durante el acto, el

La guerra civil de Líbano

píE ¡nternaciH izarse*Norteamérica

• NUEVOS 
RECONOCIMIENTOS

WASHINGTON, 1 (Por Miguel TARRAYA, de Ep).- 
La guerra civil del Líbano puso ayer en tensión al Gobierno 
norteamericano que teme que el conflicto libanés pueda 
extender la guerra a todo Oriente Medio.

La creciente preocupación de Washington por el cartz 
que está adoptando el conflicto libanés se tradujo en una 
oleada de rumores que apuntaban a una intervención militar
norteamericana en la guerra.

La Casa Blanca desmintió 
ayer estos rumores.

Sin embargo, el envío de un 
embajador especial 
norteamericano a Beirut y el 
estacionamiento de siete 
unidades de la Sexta Flota 
norteamericana frente a las 
Costas libanesas, refleja la 
preocupación con que 
Washington contempla la crisis 
del Líbano.

Los siete barcos a cuyo 
frente se encuentra el 
portahelicópteros 
^‘Guadalcanal’ y dos 
destructores, fueron calificados 
ayer por el secretario de 
Defensa, Ronald Rumsfeld, 
como una fuerza de evacuación.

Según fuentes oficiosas el 
portahelicópteros 
“Guadalcanal” cuenta con,una 
dotación de 500 soldados de 
Infantería de Marina que 
podrían ser utilizados para 
proteger la evacuación de los 
ciudadanos que se encuentran 
en el Líbano.

El embajador especial, Dean 
Brown, fue enviado ayer a 
Beirut por el secretario de 
Estado, Henry Kissinger, en un 
nuevo esfuerzo por buscar una 
solución política a la crisis 
libanesa.

Brown que se encontraba 
retirado del servicio 
diplomático, fue llamado 
especialmente por Kissinger para 
esta misión. El embajador es un 
especialista en temas de Oriente 
Medio y dirigió en 1975 la 
evacuación de Vietnam.

Esta iniciativa diplomática 
n o r teamericjana parece 
responder al fracaso de los 
esfuerzos sirios para conseguir 
un alto el fuego en el Líbano.

Los analistas norteameri
canos temen que Siria se decida 
a intervenir militarmente en el 
conflicto libanés lo que 
provocaría la intervención 
israelí que no quiere que su 
frontera norte quede en manos 
del Gobierno de Damasco.

Esta posibilidad real de 
intervención siria e israelí en el 
conflicto civil libanés preocupa 
seriamente en Washington ya 
que ello significaría el comienzo 
de una nueva guerra en Oriente 
Medio.
EN LAS CONVERSACIONES 
FORD-HUSSEIN 
LA GUERRA 
LIBANESA, TEMA 
PRINCIPAL

Washington para conseguir 
ayuda económica y militar de 
Estados Unidos, así como para 
pedir apoyo diplomático para 
recuperar la «■illa oeste def río 
Jordan ocupado por Israel.

Pese a los importantes temas

bilaterales, que debían estudiar 
Ford y Hussein, la crisis del 
Líbano dominó sus entrevistas.

En fuentes diplomáticas de 
Wadiington, se teme que la crisis 
del Líbano pueda degenerar en 
una guerra general en Oriente 
Medio.

Tanto Israel como Siria 
siguen con creciente atención el 
conflicto civil libanés y se teme 
que la intervención de 
cualquiera de estos dos países en 
la crisis pueda provocar una 
guerra general en Oriente Medio.

pedir la entren de material 
militar, fue calificado por el 
presidente Ford como un “leal 
amigo” de Estados Unidos.

E^l presidente jordano desea 
comprar 14 baterías de missiles 
antiaéreos “Hawk” en Estados 
Unidos. Esta compra encontró, 
en pasados meses, la oposición 
del Congreso norteamericano ya 
que “podría desequilibrar la 
balanza de fuerzas en Oriente 
Medio”.

diplomáticas con el nuevo 
Gobierno argentino.

Según se informó ayer en la 
Cancillería, ayer tarde 
cumplieron con los trámites 
Íjrotocolares de reconocimiento 
os representantes diplomáticos 
de Colombia, Nicaragua, 
Venezuela, Costa de Marfil, 
Etiopía, Nueva Zelanda, y 
Trinidad Tobago.

El ministro de TLaba/o dispuso 
ayer la intervención de una 
veintena de sindicatos entre los 
que figuran la federación de 
obreros y empleados telefónicos 
de la República Argentina, la 
anión obrera metalúrgica, la 
unión obrera de la 
Construcción, la Federación 
argentina de trabajadores de 
prensa, la de vendedores de 
diarios y asociación obrera 
textil.

La Junta militar bloqueó 
anteayer aquí las cuentas 
corrientes de 74 personalidades 
del anterior régimen peronista. 
Entre ellas hay varias 
correspondientes a sindicalistas.

♦ nueva
GESTION SIRIA

BEIRUT, 1 (Efe).— El Gobierno sirio ha realizado un 
nuevo esfuerzo, hoy, jueves, tendente a » Migar a los 
izquierdistas musulmanes a aceptar y observar un alto el 
fuego efectivo en la guerra civil de el Líbano. Asimismo, 
ha declarado que esta dispuesto a salvaguardar la unidad 
de este país y evitar su participación.

En una declaración al respecto, el Gobierno de 
Damasco —sin mencionar nombres— manifiesta que “una 
de las partes involucradas en la crisis ha complicado la 
situación política y ha acrecentado la confrontación de 
manera tal que contradice la causa real de la lucha.

Observadores políticos de Beirut y Damasco creen ver 
en este párrafo una obvia referencia al bando de los 
musulmanes izquierdistas, que, encabezados por el 
dirigente socialista Kemal J umblatt, han resistido a todas 
las gestiones (tanteadas por Siria para que se llegase a un 
verdadero armisticio con las otras fuerzas de la falange 
cristiana derechista.

La aludida declaración siria —que ha sido difundida 
esta mañana por “Radio Damasco”— previene a las 
facciones libanesas en liza contra la continuación de sus 
acciones beligerantes y les hace directamente 
responsables de su consecuencia.

Se pone de relive —en la expresada declaración— la 
existencia de una “gran conspiración” tendente a dividir 
a el Líbano, invoFucrando a la revolución palestina en el 
conflicto con el objeto de distraer la atención de Siria de 
la causa principal que es el conflicto ara be-israelí.

Siria sin einbargo está dispuesta a preservar la unidad 
de el Líbano salvaguardar la revolución palestina” y 
frustrar la partición se expresa concluyentemente en la 
referida declaración del Gobierno sirio.

• HUSSEIN.
"soluciones" 

desde Washington

WASHINGTON, 1 (Efe).- El 
rey Hussein de Jordania saldrá 
hoy para Chicago después de 
celebrar dos días de 
conversaciones en Washington 
con los dirigentes 
estadounidenses.

El rey se entrevistó anoche 
con el secretario de Estado, 
Henry Kissinger, con el que ya 
mantuvo conversaciones el 
martes, Hussein dió una cena 
anoche al presidente Ford y 
señora.

El tema de las conversaciones 
del monarca jordano, ha sido, 
casi exclusivamente, la guerra 
libanesa y la situación en 
Oriente Medio.

BUENOS AIRES, 1 
(Efe).— Inició ayer sus 
tareas el nuevo jefe de la 
policía federal, general de 
brigada Cesáreo Cardozo, 
tras una ceremonia presidida 
por el ministro del Interior, 
general de brigada Albano

\ CONFIRMADO;'3 EL EX-JEFE DE L OS 
SERVICIOS SECRETOS 
ITALIANOS, RELACIONADO

ROMA, 1 (Efe).— Un 
grupo de diputados 
socialistas ha dirigido al jefe 
del Gobierno y al Ministerio 
de la Defensa una 
interrogación en relación a 
las actividades de lós 
servicios secretos (SID) 
italianos.

Los a utores de la 
interrogación piden en 
sustancia que se explique 
que es lo que el Gobierno 
Piensa hacer ahora “a raíz 
de las nuevas noticias de 
prensa que confirman una 
vez más la existencia de 
relaciones entre el ex-jefe 
del “SID” almirante 
Eugenio Henke,y el 
periodista fascista Guido

Giannettini, (actualmente 
encarcelado) implicado en la 
investigación judicial sobre 
el atentado del Banco de la 
Agricultura de Milán (16 
muertos y 90 heridos en 
diciembre de 1969) 
relaciones que Henke 
siempre ha desmentido”.

Las nuevas noticias a las 
que se refieren los 
parlamentarios socialistas 
están constituidas sobre 
todo por la publicación de 
la fotocopia de una nota 
inferna del “SID" en la que 
el almirante Henke entonces 
jefe de los servicios secretos 
aprobaba el aumento del 
“sueldo” “pagado “por sus

relevantes servicios” al 
periodista Giannettini, 
“fichado” desde el año 
1967 por el “SID” para 
facilitar informaciones 
confidenciales y publicar 
esporádicamente en algunos 
periódicos, artículos 
orientados por los servicios 
secretos.
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BONN, 1 
nuestro i

En la 
consejo eu 
celebra hi 
en Luxembi 
jefes de 
canciller ge 
va a pedí 
concretas ei 
elecciones i 
parlamenti 
República F 
que definiti 
una fech 
comicios de 
primera caí 
directamen 
todos 11 
democratic) 
Hasta ahora 
europeo - 
E st r a s b L 
constituido I 
de los I 
parlamentos 
los miembrc 
Común.

WASHII 
SUAW de 
para ARA(

WASHINGTON, 1 (Efe).- 
La crisis del Líbano volvió a 
dominar la entrevista que 
mantuvieron ayer el presidente 
Ford y el rey Hussein de 
Jordania en la Casa Blyica.

En su segundo y último dia 
de conversaciones, el presidente 
norteamericano y el rey Hussein 
revisaron los ultimos 
acontecimientos del Líbano, 
según informó un comunicado 
de la Casa Blanca.

Los dos jefes de Estado 
“dedicaron a una paz duradera 
en Oriente Medio, objetivo de la 
máxima importancia para 
Estados Unidos y Jonlania", 
agrega el comunicado.

Con una recepción ofrecida 
ayer tarde [lor el Rey Hussein y 
la reina Alia al presidente Ford 
y a su esiiosa, terminó la visita 
oficial (le dos días (pie ha 
realizado a Washington el 
monarca jonlano.

Hussein ha viajado a

/'LA INTERVENCION SIRIA/ 
UNICA MANERA DE INSTAURAR 
LA PAZ EN EL LIBANO"

WASHINGTON, 1 (Efe).- El rey Hussein de Jordania ha 
declarado que una intervención militar siria sería quizá la única 
manera de instaurar la paz en el Líbano.

Según fuentes cercanas al comité de Asuntos Exteriores del 
Senado el monarca dijo ayer en un almuerzo que los Estados 
Unidos deberían aconsejar a Israel que no intervenga 
militarmente si Siria decidiese mandar tropas al Líbano para 
resolver la situación.

El Gobierno israelí' había manifestado en ocasiones anteriores 
que consideraría una intervención siria en el Líbano como una 
amenaza a su seguridad nacional.

A pesar de la presión siria para un cese de fuego en el país 
árabe, la lucha persiste y el Gobierno sirio ha reunido 17.000 
tropas en su frontera para una posible intervención.

Un comunicado oficial de la Casa Blanca indicó que en una 
entrevista entre el monarca jordano y el presidente 
norteamericano, Gerald Ford, "se analizaron los últimos 
acontecimientos de la situación libanesa y los pasos a tomar para 
intaurar una paz justa y duradera en el Medio Oriente, objetivo 
de máxima importancia para Norteamérica y Jordania"

DEL ATENTADO EN EL QUE MURIERON 
ANOCHE TRES SOLDADOS

ARMAGH (Irlanda del 
Norte), 1 (Efe).— El “IRA” 
se ha responsabilizado esta 
mañana del atentado que 
anoche costó la vida a tres 
soldados británicos en 
South Armagh.

Las tres víctimas 
pertenecían a una patrulla 
compuesta por dos 
vehículos militares, que 
vigilaban los caminos de 
acceso a la ciudad. En uno 
de estos, los terroristas 
habían colocado una mina 
subterránea cuya carga 
explotó al pasar el primer 
vehículo.

Los tres soldados

perecieron en el acto 
resultando un cuarto 
gravemente herido.

Un hombre, que dijo ser 
portavoz de la “brigada” 
local del “IRA” afirmó en 
una llamada telefónica que 
su brigada había sido la 
autora del hecho, como 
venganza por “las 
degradaciones que los 
soldados británicos someten 
a las familias católicas 
nacionalistas.

Con el acto terrorista de 
anoche se eleva a cinco el 
número de soldados 
británicos muertos en el 
Ulster en el presente año.

ROMA, 1 (Efe).— Un 
grupo de activistas de 
extrema derecha intentó 
asaltar anoche una sede de 
barrio del Partido 
Comunista italiano situada 
en la zona periférica de 
Portuense, en Roma.

Los responsables del 
local comunista, cerraron las 
puertas y llamaron a la 
policía, al tener 
conocimiento de que en las 
proximidades se estaban 
congregando numerosos 
extremistas de derecha con 
los rostros cubiertos por 
pasamontañas y armados 
con barras metálicas.

Antes de que los agentes 
acudiesen al lugar unos 
treinta activistas trataron de 
hacer irrupción en el local 
del P.C.I. y al hallarlo 
cerrado destrozaron 
parcialmente la puerta de 
ingreso y una ventana, 
efectuando a continuación 
algunos disparos hacia el 
interior seguidamente los 
asaltantes se dieron 
velozmente a la fuga.

Presume la policía que 
los responsables del intento 
de asalto están relacionados 
con un comité 
ultraderechista del 
“Movimiento Social’’ 
situado a poca distancia en 
el que esta tarde hubo una 
asamblea.

El secret 
Henry A. Kii 
comunista d 
actividades a 
denegado 
departamenti 
permitiría a 
Unidos, segú 
fidedignos.

Esas misr 
estado Mr 
requisitoria 
representacii 
definitiva, la

Con arret 
mismo d ej 
instancias, 
formulado a 
las cosas es 
Habana.

Pero —se 
“observación 
Kissinger he< 
en claro que

Esos grup 
dos re p r « 
post-graduad

Desde q 
re laciones 
autoridades r 
a ciudadano 
raros, extrerr 
en años recie 
les ha perm 
visitarla. Hai 
departament( 
visados de en 
por un tiem 
cubanos; per 
visado, se har

A uno de 
los visados 
d e I e g a c i ói 
post-gradua 
cinematograf 
asamblea na 
latinoamerica 
sudeño de G< 
por otras cin
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HOY Y MARANA, REUNION DEL CONSEJO 
DE EUROPA.

Seis minutos 
antes:

MARCOS

aiDI PH RU
BONN, 1. (Crónica de 
nuestro corresponsal.)

En la reunión del 
consejo europeo que se 
celebra hoy y mañana 
en Luxemburgo a nivel de 
jefes de gobierno, el 
canciller germano Schmidt 
va a pedir resoluciones 
concretas en la cuestión da las 
elecciones directas para el 
parlamento europeo. La 
República Federal pretende 
que definitivamente se fije 
una fecha para esos 
comicios de los que saldrá la 
primera cámara legislativa 
directamente elegida por 
todos los pueblos 
democráticos de Europa. 
Hasta ahora el parlamento 
europeo -con sede en 
Estrasburgo- está 
constituido por delegaciones 
de los respectivos 
parlamentos nacionales de 
los miembros del Mercado 
Común.

• PARA LAS ELECCIONES DIRECTAS 
PARA EL PARLAMENTO EUROPEO

PRIORIDAD A 
LO ECONOMICO
Aunque Schmidt va, 

pues, a Luxemburgo

dispuesto a romper una 
lanza por la integración 
parlamentaria europea, no 
lleva todas cpnsigo en 
cuanto a tener éxito en su 
propósito. El francés 
Giscard, por lo visto, 
pretende que la conferencia 
se ocupe más de problemas 
económicos y financieros 
(de tomar medidas para 
capear nuevos temporales 
financieros y de la 
organización de ayudas a ios 
monetariamente débiles 
dentro de la Comunidad) 
que del tema esencialmente 
político de la elección 
europea. Como Schmidt 
demostrará tanto empeño 
en este asunto (que en la 
República Federal es 
extremadamente popular, 
pues los alemanes tienen 
una especie de fe del 

carbonero en la integración 
europea), se abordará a 
fondo, pero no es probable 
que el canciller arranque de 
sus ocho interlocutores la 
fecha exacta de 1978 en que 
se celebrarán esos comicios 
y probablemente tampoco se 
fijará el número de 
diputados europeos de que 
dispondrá la cámara y 
cuántos se elegirán en cada 
país comunitario.

LA "SERPIENTE" 
MONETARIA

Inglaterra, Dinamarca y 
Francia defienden el punto 
de visfa de que "no hay 
prisas" en concretar los 
detalles de la elección, 

mientras que Alemania y los 
países del Benelux levantan 
el estandarte europeísta. La 
"solidaridad económica y 
monetaria" que para 
Alemania significa dar más 
que recibir, se abordará 
ampliamente en 
Luxemburgo y también el 
tema de la "serpiente 
monetaria" -formada por 
ios países con paridades 
fijas- que acaba de perder 
el "anillo" francés. Schmidt 
pedirá a Giscard que Francia 
vuelva lo antes posible a la 
paridad fija con las monedas 
de la "serpiente" sobre todo 
con el marco alemán, para 
no crear más complicaciones 
al comercio francogermano. 
En círculos diplomáticos de 
Bonn no se esperan 
sensaciones de esta reunión 
del consejo europeo a nivel 
de jefes de gobierno y a la 
que, precisamente para 
quitar la importancia, se 
evita calificar de "cumbre".

SUSPENDE LA
EJECUCION

DE DOS
CONDENADOS

A MUERTE
MAN/LA, 1 (Efe).- El 

presidente Femando Marcos 
ordenó anoche suspender la 
ejecución de dos condenados a 
muerte seis minutos antes de ser 
sentados en la silla eléctrica, 
ante la insistencia de uno de 
ellos en el sentido de que su 
compañero no habla intervenido 
en el crimen, ha informado hoy 
la policía.

El presidente de Filipinas 
ordenó anoche por teléfono a la 
prisión de Muntilupa que se 
suspendiera la qecución de 
Marcelo San José y Felipe 
Santos, quienes hace dos años 
fiieron declarados convictos y 
confesos de asesinato por un 
tribunal militar.

Según las autoridades de la 
prisión, Marcelo San José, ya 
vestido de negro y preparado 
para la ejecución, pidió que se 
perdonara la vida a ^ntos 
porque “no tiene nada que ver 
con el crimen”, dijo.

Fernando Marcos ordenó que 
se realice una nueva 
investigación sobre el hecho.

Ambos condenados estaban 
acusados de haber estrangulado 
a un hombre de 46 años, padre 
de cinco hijos, en la provincia de 
Laguna, el 18 de septiembre de 
1972, cuatro días antes de que 
Marcos anunciara la imposición 
de la ley marcial en el país.

EL ENOJO DE KISSINGER CON FIDEL CASTRO

Desautorizada la visita de 
dos delegaciones cubanas

WASHIiNGTON, D.C. 1 (Crónica por Terry 
SHAW de “The Washington Post, en exclusiva 
para ARAGON/exprés.)

El secretario de estado norteamericano, profesor 
Henry A. Kissinger, enojado y enconado con el gobierno 
comunista de La Habana a causa de las crecientes 
actividades armadas de la Cuba socialista en Africa, ha 
denegado y cancelado determinada promesa del 
departamento de estado, en virtud de la cual se 
permitiría a dos delegaciones cubanas visitar los Estados 
Unidos, según se ha indicado en Washington de medios 
fidedignos.

Esas mismas fuentes señalan que el subsecretario de 
estado Mr. William D. Robers había avalado la 
requisitoria de visados para los integrantes de esas dos 
representaciones cubanas; pero que, posteriormente, en 
definitiva, las solicitudes habían sido rechazadas.

Con arreglo a lo expresado de otra fuente —ésta del 
mismo departamento de estado—, la instancia, o 
instancias, en solicitud de tales visados se había 
formulado a fines del año pasado; ‘‘cuando parecía que 
las cosas estaban mejorando” entre Washington y La 
Habana.

Pero ha agregado de la mencionada fuente—, 
del presidente Ford, y del secretario 

Kissinger hechas en las dos últimas semanas han puesto 
en claro que las cosas han cambiado”, otra vez.

Esos grupos de visitantes cubanos en potencia eran 
dos representaciones profesionales: una de 
post-graduados y otra, de cineastas.

Desde que los Estados Unidos rompieran sus 
relaciones diplomáticas con Cuba en 1961, las 
autoridades norteamericanas sólo han concedido visados 
a ciudadanos cubanos exclusivamente en casos muy 
raros, extremos, y tras minuciosas comprobaciones. Y ya 
en años recientes, a muy pocas delegaciones o grupos se 
les ha permitido viajar a la nación norteamericana y 
visitarla. Hace dos años, en diciembre de 1974, el 
departamento de estado decidió que se podrían conceder 
visados de entrada y permanencia en los Estados Unidos, 
por un tiempo determinado, a estudiantes y artistas 
cubanos; pero, en los casos en que se les facilitara el 
visado, se haría estudiando caso por caso.

A uno de esos dos grupos a los que se les denegaron 
los visados de entrada la semana pasada era una 
delegación integrada por cinco estudiantes 
post-graduados y cineastas, o estudiantes de 
cinematografía, que habían sido invitados a asistir a una 
asamblea nacional de la asociación de estudiantes 
latinoamericanos, a celebrar en Atlanta, en el estado 
sudeño de Georgia. El otro grupo, también compuesto 
por otras cinco personas, se disponía a asistir al festival 

del cine, de Los Angeles, en California.
El consejo directivo de la asociación de estudiantes 

latinoamericanos de los Estados Unidos compuesto en su 
mayoría por catedráticos y profesores de institutos de 
segunda enseñanza, así como por estudiantes 
post-graduados, enviaron una carta ai propio secretario 
del estado, Sr. Kissinger, redactada en terminos de queja, 
en señal de protesta por la denegación de los visados 
hecha por el departamento que el rige.

FELIZ CON SUS
QUINTILLIZOS

LEWISVILLE (Tejas),— Debbie Davis tiene, real
mente, las manos llenas, cuidando a sus quintili- 
zosen su residencia de Lewisville. Los esposos Da- 
vis no aceptaron, al principio, ofertas comerciales 
para ayudarles a sufragar sus gastos, pero ahora 
que aumentan los problemas financieros desearían 
haber aceptado las ofertas. (Telefoto Cifra Gráfica)
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Por acuerdo del Consejo de Seguridad 

IÜDÂFRICÂTeNDRA que 
INDEMNIZAR a ANGOLA
Y la ONU concederle 
una "plena compensación" 
por los daños bélicos

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 1 (Efe).- El 
Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha 
condenado la intervención de Sudáfrica en Angola, 
calificándola de "agresión”, y ha exhortado a que pague 
reparaciones de guerra al nuevo Gobierno de Luanda.

El Consejo, que consta de quince miembros, aprobó 
la resolución esta madrugada con la requerida mayoría 
de nueve votos. Se abstuvieron Gran Bretaña, Francia, 
Italia, Japón y Estados Unidos; China Popular no 
participó en la votación.

Los miembros del Consejo de Seguridad acordaron la 
condena de la intervención militar de la República de 
Sudáfrica en la ex-posesión portuguesa; pero las 
potencias occidentales y la China Popular hicieron 
resaltar que, en la resolución, se debiera haber 
condenado también toda otra intromisión extranjera en 
el antiguo territorio lusitano.

El embajador de la República Popular China Muana 
Hua, insistió fuerte y terminantemente en que tanto la 
Unión Soviética como Cuba debieran ser tachados 
asimismp de agresores.

TAMBIEN CUBA

Por su parte, el jefe de la misión norteamericana en la 
"ONU”, William Scranton, hizo un llamamiento para la 
inmediata retirada de Angola de los efectivos 
soviético-cubanos, que se estiman que son "unos trece mil 
hombres”, recalcó el representante estadounidense.

"Es esta una aventura que se basa en la presunción de 
que Cuba puede introducirse como árbitro en los asuntos 
Ínter-africanos, utilizando las más modernas armas y 
habiendo enviado una bien instruida fuerza

expedicionaria”, añadió concreta y textualmente el 
embajador Scranton.

yEste es un precedente peculiar y particularmente 
peligroso no sólo para Africa sino para el mundo entero 
también”, prosiguió el delegado norteamericano.

EXIGENCIAS

El Movimiento Popular de Liberación de Angola 
(MPLA) de esencia marxista, respaldado y aprovisionado 
por tropas cubanas y asesores castrenses soviéticos, 
derrotó a las fuerzas pro-occidentales, en febrero último, 
para adjudicarse el control de Angola.

La actual resolución del Consejo de Seguridad, 
"condena la agresión de Africa del Sur”, y "exige que 
ésta respete escrupulosamente la independencia 
soberanía e integridad territorial” de Angola.

Se requiere igualmente de Sudáfrica —continúa el 
texto de la resolución— que devuelva el equipo 
supuestamente sacado de Angola, así como de que 
desista de servirse del territorio de Namibia (Africa del 
sudoeste) inmediatamente al sur de aquella, para 
"realizar actos agresivos”.

PLENA COMPENSACION ------------------- -----------------
Además, en esta misma resolución se insta el 

secretario general de las Naciones Unidas, Kurt 
Waldheim, para que cumplimente las medidas necesarias 
tendentes a que se conceda a Angola una "plena 
compensación” por los daños bélicos causados por 
Sudafrica. ( No obstante, Angola —el Gobierno de 
Luanda— no ha formulado aún ninguna reclamación 
concreta en este sentido).

A su vez, el embajador de Sudáfrica, Roelof Botha, 
defendió y justificó la intervención militar exponiéndola 
como una operación limitada, destinada a proteger el 
gran complejo hidroeléctrico del río Cunene, con su 
vasta presa e instalaciones fabriles agregadas, sito cerca 
de la frontera angoleño-namibiense.

El Gobierno de Pretoria evacuó sus últimas tropas de 
Angola el sábado 27 de marzo.
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exprés
LA AYUDA U.S.A. 
A TURQUIA, MOTI
VO DE PREOCUPA- 
CION PARA CHIPRE

NICOSIA 1 (Efek~ El 
Gobierno chipriota dijo ayer 
que la decisión 
estadounidense de conceder 
mil millones de dólares en 
ayuda militar a Turquía 
tendrá efectos adversos en 
tos esfuerzos por resolver el 
problema de Chipre.

"El nuevo acuerdo entre 
los Estados Unidos y Turquía 
bajo el cual se concede una 
gran ayuda económica a 
Turquía para la reapertura 
de bases norteamericanas en 
ese país tendrá, sin duda 
efectos adversos en los 
esfuerzos encaminados a una 
solución del problema de 
Chipre" dijo un portavoz del 
presidente Makarios.

LA UNIVERSIDAD 
DE COLOMBIA, 
MILITARIZADA

BOGOTA, 1 (Efe).- La 
Universidad Nacional de 
Colombia, principal centro 
de enseñanza profesional 
estatal, fue ocupada al 
atardecer de ayer por 
unidades militares y de la 
policia, tras los disturbios 
protagonizados por 
estudiantes.

Veintidós agentes de la 
policía resultaron heridos 
cuando trataron de evitar 
graves desórdenes al finalizar 
una asamblea estudiantil.

Numerosos universitarios 
fueron detenidos aunque no 
se reveló el número.

ROBINSON, NUEVO 
VICESECRETARIO 
DE ESTADO

WASHING TON, 1 
(Efe).— El presidente Ford 
anunció ayer el 
nomb ramiento de Charles 
Robinson, actualmente 
subsecretario de Estado para 
Asuntos Económicos, como 
vicesecretario de Estado.

Robinson, sucederá a 
Robert Ingersoll, que dimitió 
ayer.

TRES SOLDADOS 
BRITANICOS 
MUERTOS

BELFAST, 1 (Efe).- Tres 
soldados británicos 
resultaron anoche muertos 
cuando una mina hizo 
explosión bajo su coche 
patrulla en el suroeste de 
Belfast, según ha informado 
un portavoz del Ejército.

SE ESTRELLA UNA 
AVIONETA

SAN CLEMENTE, 
(Ca lifornia, EE.UU.), 1 
(Efe).— Una avioneta hizo 
explosión ayer en el aire, no 
^ejos de la residencia del 
presidente Nixon, y se 
estrelló en el mar. Dos 
personas, por lo menos, 
resultaron muertas.

Las víctimas no han sido 
identificados hasta ahora.

TURQUIA: BOMBA 
CONTRA LAS 
OFICINAS DE LA 
PAN AM.

ANKARA, í (Efe).- Una 
bomba fue lanzada ayer 
contra las oficinas de las 
líneas aéreas Pan Am sin que 
llegara a causar desgracias 
personales, aunque los daños 
materiales son importantes, 
informó la policía.

FIIVIA-76
2-11 DE ABRIL DE 1976 

ZARAGOZA

MAÑANA, VIERNES 
A LAS ONCE HORAS 

APERTURA Y BENDICION 
DEL CERTAMEN

Exposición de trabajos de los Concursos 
“VI DIA DEL AGRICULTOR”

Inouguración de las proyecciones cinematográficas del 
II CERTAMEN INTERNACIONAL DE CINE AGRARIO

MAQUINARIA PROCEDENTE DE 25 PAISES 

lonja de CONTRATACION DE LA MECANIZACION 
AGRARIA

AL SERVICIO DE LA AGRICULTURA 
Y DE LOS agricultores

No sólo mecanizar MAS, sino MEJOR
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VIAJi GRATIS a MALLORCA•i

Durante ios meses de ABRIL y MAYO
I". SALIDA.2Í ABRIL.ULTIMA SALIDA,29 MAYO

POLITUR, S.A MARTHE, S.A

Lc/^ CUPON: Don ..
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La "FiMA”, atracción para miles 
de visitantes de España y del extran
jero, merece, cada año, la atención del 
Gobierno y por eso van a venir a visi
tarla dos ministros. Esto demuestra las 
constantes etapas de superación que ha 
ido ganando nuestra Feria Internacio
nal de la Maquinaria Agrícola que, en 
organización, calidad e importancia, 
figura entre las mejores de Europa.

A SUS PRIMEROS 200 AMIGOS Y CLIENTES QUE PARTICIPARAN 
EN LAS EXCURSIONES ORGANIZADAS POR

RECORTE Y CUMPLIMENTE ESTE CUPON Y ENVIELO, SI DESEA 
RECIBIR EL PROGRAMA DETALLADO A SU AGENCIA DE VIAJES:

LOS ARTISTAS ACOGIDOS POR LA FUNDACION TOISTOI 
PAGAN ALOJAMIENTO Y MANUTENCION CON PARTE DE 
SU OBRA

I
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• MUCHOS DE ELLOS SOLO QUIEREN SALIR UN TIEMPO 
PARA CONOCER LO QUE SE HACE EN OTRAS PARTES

o A Agcia. Viajes Mayorista 
G.A.T. 10

%
I

Viajes 
POLITUR, S.A.

CASA CENTRAL: 
Avenida Independencia, 9 
Teléfs. 21-61-33 y 21-28-03

ESPATUR, 
A.. S.A. 

San Juan de la Cruz, 26 
Tel. «25-80-00- Telex 58129 
ZARAGOZA

■■■■■■I

Decíamos que mañana abre sus 
puertas la “FIMA-76”, en la que se 
espera la presencia de dos ministros 
del Gobierno. Mañana es la apertura 
y bendición del certamen y el día 3, 
sábado, tendrá lugar la inauguración 
oficial presidida por el ministro de 
Comercio don Leopoldo Calvo-Sotelo 
y Bustelo. El lunes día 5, el ministro 
de Agricultura, don Virgilio Oñate Gil 
presidirá el “VI Día del Agricultor”.

Viajes 
MARTHE, S.A

Madre Vedruna, 5 
Teléfono: 21-82-88 
ZARAGOZA

Todo lo que sea favorecer la rapidez 
y la fluidez del tráfico nos parece de 
perlas y ya que nada se puede,hacer 
contra los atascos en la citada cálle de 
Don Jaime --comp no fuera desviar 
o cortar la circulación a determinadas 
horas — encontramos muy lógico esta 
preferencia que se ha dado al transpor
te colectivo, muchos de cuyos usuarios 
son trabajadores que tienen que iniciar 
la jomada a toque de campana y a 
ficha de reloj.

POR LA

RES pintores disidentes co
nocidos han emigrado hace 
poco de la URSS, abando

nando su nacionalidad soviética 
a cambio de un visado de en
trada en Israel.

Se trata de Lyda Masterkova 
—de unos cincuenta años—, de 
Eduard Zelenin, de 38, y de Va
sili Sitnikof, de 60: este último 
reside en Viena desde el pasado 
mes de octubre.

Representativos, cada uno en 
su estilo, del movimiento de los 
pintores no conformistas sovié
ticos, los tres tienen un punto 
común: han conseguido im visa
do de emigración para Israel, 
pero ninguno de ellos es judío.

En 1975, ha habido una vein
tena de disidentes en la misma 
situación. Se han sumado a la 
lista de 8.000 a 13.000 judíos so
viéticos que, según se cree, han 
emigrado durante el pasado año, 
al poseer un visado para Israel.

En 1972 y 1973, 32.000 y 35 mil 
soviéticos de «nacionalidad» ju
día fuenm autorizados a partir 
para Israel, frente a 16.000 en 
1974. La cifra actual se acerca, 
pues, a la de 1971: 15.000.

Entralos no-judíos que en 1975 
han salido de la URSS con des
tino a Israel, figura la poetisa 
(traducida en occidente) Natalia 
Gorbanievskaia, famosa también 
en su país por sus acciones en 
favor de los derechos del hom
bre. Ha llegado a Viena el 18 de 
diciembre con sus dos hijos.

A los 32 años, en agosto de 
1968, Natalia Gorbanievskaia ha
bía protestado, junto con otros 
cinco disidentes, contra la inva
sión de Checoslovaquia por las 
tropas del pactoi de Vacsovla, lle
vando a cabo un «sit-in» en la 
Plaza Roja.

Sus cinco amigos fueron dete
nidos y juzgados después. Puesta 
en libertad, participó clandesti
namente en la redacción de un 
libro titulado «Midi», en el que 
se relata esa manifestación. Tam
bién escribió unos artículos en 
la «Crónica de los acontecimien
tos corrientes», revista clandesti
na a ciclostil que circula bajo 
manga.

REDALLAS DEL 
BIRILENARIO

if ....... Raiv* . ■ M I

rdel 
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¿a pintora abstracta soviética Lyda Mastarkova, forma parte del grupo de artistas disiden
tes que han emigrado de su país con dirección a la capital austríaca. (Foto Efe • Fiel)

Detenida en diciembre de 1969, 
Natalia Gorbanievskaia fue juz
gada sin poder participar siquie
ra en los debates (en julio de 
1970) y enviada por dos años a 
un hospital de tipo especial (es 
decir, psiquiátrico).

Para los disidentes soviéticos 
que no pueden obtener un visado 
para Italia, Francia, Estados Uni
dos o cualquier otro país, lai úni
ca manera de poder partir es P«- 
dir un visado para Israel. Pero 
no todos eligen esa situación, ya 
que tal cosa implica automática
mente la renuncia a la naciona
lidad soviética. Algunos desean 
irse tan sólo por unos años o in
cluso unos meses —sobre todo 
los artistas—, con el fin de cono
cer lo que se hace en otras partes.

Vassili Sitnikof, que tiene se
senta años, desea ver París. Lle
gó a Viena a finales de octubre 
y fue acogido por la fundación 
Tolstoi. Alojado en un «tres ha
bitaciones» y alimentado, tiene 
que pintar tres cuadros al año 
para cumplir el contrato.

Viena es un poco la tierra pro

metida de todos los disidentes 
que abandonan la URSS, con un 
visado para Israel. Lyda Master- 
kova, pintora abstracta también, 
salió en diciembre pasado con 
dirección a la capital austríaca. 
Algunos de sus cuadros ya están 
expuestos en dicha ciudad. Pro
yectos: ir a Berlín, a Roma, y, 
finalmente, g los Estados Uni
dos, para instalarse allí.

Por su parte, Eduard Zelenin, 
de 38 años, deseaba ardientemen
te visitar la capital francesa. Pin
tor de lo fantástico-hiperrealista, 
espera en Viena el visado de las 
autoridades de París, para trasla
darse. Quiere exponer en la ga
lería Jean-Claude Guibert, espe
cializada en lo fantástico contem
poráneo. En ella expone su com
patriota Mijail Chemiakin. Zele
nin fue detenido en Moscú el pa
sado mes de septiembre, tras ha
ber anunciado que iba a celebrar 
el primer aniversario de la expo
sición «salvaje» que fue aplastada 
por los bulldozers un año antes.

Antonio LAZERDES
(EFE - AFP)

En un acto íntimo celebrado en el 
Ayuntamiento de Zaragoza, les 
fue entregada la Medalla del Bimilena- 

rio a los insignes profesores Gros y Spi- 
talier que son auténticas figuras mun
diales en cada una de sus especialida
des y que con su presencia y sus diser
taciones, con sus magistrales lecciones 
en suma, han dado categoría y brillan
tez a los cursos internacionales de Xe- 
rorradiología y Termografía mamaria, 
patrocinados por nuestro municipio.

Al recibir la Medalla del Bimilena- 
rio, el profesor Gros agradeció al 
Ayuntamiento, en nombre propio y 
en el del profesor Spitalier, la distin
ción de que habían sido objeto. Estu
vieron presentes en el sencillo acto 
los tenientes de alcalde, don Cristó
bal Navarro y don Sebastián Con
fín, delegado de Trabajo don Benito 
Ballester, director provincial del INP, 
don Enrique Mut, los ilustres doctores 
zaragozanos Malumbres, Gasea y Sol- 
sona y, naturalmente, los galardonados

Zaragoza que, por muchas ra
zones, es polo de atracción de 
diversas manifestaciones y actos cultu

rales, políticos, comerciales, deporti
vos, etc., va a inaugurar, mañana, su 
Feria Internacional de la Maquinaria 
Agrícola. Y decimos “su” porque 
la “FIMA”, igual que la “FOÑM” y 
las demás muestras que tienen lugar en 
el Palacio Ferial a lo largo del año, son 
de todos los zaragozanos, ya que, al 
fin y al cabo, contribuyen, en muchos 
aspectos, a un mayor auge de nuestra 
capital. El slogan, ya popular, de “Za
ragoza, ciudad de certámenes comer
ciales” está muy bien ideado y su 
“inventor”, don Alberto Manuel Cam
pos Lafuente, director general de la 
Feria, puede sentirse orgulloso y satis
fecho.

ESPATLR, S.A

¥ 0 BIEN, SI DESEA AHORRAR TIEMPO, PERSONESE Y HAGA SU RESERVA DIRECTAMENTE
-K LAS PLAZAS SE CONCEDERAN POR RIGUROSO ORDEN DE PETICION, OBSEQUIO DEION

¿IJfiA RED IDA LOGICA

Mejora para la circulación de los 
transportes colectivos, supone la 
implantación en la calle de Don Jaime 

de un carril reservado a autobuses. Es 
preasamente una de las calles zarago
zanas donde se originan mayores y más 
prolongados atascos, sin duda porque 
es uno de los accesos más importantes 
de la ciudad. Por eso nos parece muy 
bien la señalización de este carril re
servado para uso de autobuses, entre 
la plaza de la Seo y la calle de la Veró
nica. El carril está dotado de un siste
ma especial de semáforos que permite 
resolver los entrecruzamientos, dando 
prioridad absoluta a ios autobuses. Los 
vehículos que circulen por el carril 
tienen su propio semáforo, señalado 
en cartel superior y en la luz verde con 
la leyenda “Bus”.
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MAÑANA SE INAUGURA LA ^'FIMA 76

LOS ^TASEOS^^ DE LOS PERROS

LOS TELEVISORES EN COLOR

i ~ \

BREVES

UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA.— La formalización 
de la matrícula libre en todos los centros del distrito 
dependientes de esta Universidad deberán de realizarlas en 
la secretaria entre los días 10 del presente mes al ocho de 
mayo. Deberán acreditar al haber superado la oportuna 
prueba de acceso a la Universidad.

CRUZ ROJA ESPAÑOLA.— El próximo día tres de 
abril se celebrará en el Casino Mercantil, un Festival en 
favor de Guatemala, organizado por las Damas Auxiliares 
de Primer Curso. Constará de cena, así como de un baile 
con regalos. Las invitaciones pueden recogerse en la 
Asamblea Provincial, al precio de quinientas pesetas.

SEMINARIO ROMANICO ALTOARAGONES.— Para 
mañana día dos a las ocho de la tarde tendrá lugar en el 
Centro Pignatelli organizado por la junta de gobierno y la 
comisión de cultura del Colegio Oficial de Aparejadores y 
Arquitectos Técnicos de Aragón, sobre el tema “Sobrarde 
y Serrablo". La entrada es pública.

BELLO RINCON EN LOS PINARES

Casi enfrente del Parque de Atracciones se encuentra el 
monumento de homenaje a la Legión. Todo ello está rodeado 
de una sona ajardinada con cesped, pinos, bancos y una 
magnífica terraza donde se puede contemplar una vista 
panorámica de la ciudad. Todo ello está muy bien cuidado y 
da gusto pasear por allí. Podemos decir que es uno de los mas 
bellos rirtcones de los pinares. Sin ernbargo también uno 
puede encontrar otra zona donde la suciedad es la 
protagonista. Botellas rotas, latas oxidadas, papeles, etc. etc. 
Dos imágenes bien distintas y a muy poca distancia, son cosas 
que no entiendo. Pienso que si el organismo encargado del 
mantenimiento de los Pinares se preocupase más y el público 
ayudase un poco, Zaragoza tendría unos Pinares magníficos y 
bien cuidados. Ahora que estamos eri primavera podría 
hacerse una "Operación Limpieza". Más de un zaragozano 
ayudaría desinteresadamente..

Los zaragozanos que tienen perros, sacan a estos de paseo 
todos los días para que den una vuelta. Ellos lógicamente 
aprovechan para hacer sus necesidades, algunas veces en 
medio de la acera produciendo una molestia para todos los 
peatones que circulan por ella. Sin embargo, esto sucede 
porque el dueño no tiene el más mínimo cuidado en ese 
afecto. Su obligación sería el llevarlo por una zona, en la 
que aunque el perro dejase algo, no molestase a nadie. 
Demasiadas veces se encuentra uno con esa desagradable 
"sorpresa" en medio de la acera. Por ello los dueños deben de 
pensar un poco más en los demás y evitar que estos hechos 
sucedan. El perro es el mejor amigo del hombre, pero en 
ocasiones también puede producir molestias por falta de 
cuidado de su dueño.

EL RIEGD DE LAS MACETAS

Ahora que ya estamos en primavera hay muchas señoras 
ue tienen macetas en su casa con flores y que a la hora de 

regarlas las sacan al balcón de la calle. Esto no tendría la más 
mínima importancia si la dueña de ellas no las regase, por 
ejemplo, a las diez de la mañana o después de comer. Cuando 
esto sucede el agua que escurre cae sobre las aceras y el 
peatón que pasa por debajo, se vé con una ducha imprevista 
en medio de la calle. Si el agua cae sobre el traje, lógicamente 
se mancha y hay que llevarlo a la tintorería. Todo esto 
porque una señora no cumplió las ordenanzas municipales al 
respecto, las cuales dicen que no se podrán regar macetas en 
balcones que dén a la calle antes de las doce de la noche. Las 
infracciones que se producen son muchas y en más de una 
ocasión la persona afectada ha subido hasta el piso, para 
"hablar" con la señora. Creo que habría que cuidar el no

> Mañana $e inaugurará en Zaragoza una nueva edición de la 
F.I.M.A.-76. Diez años lleva funcionando esta gran 
exposición de maquinaria agrícola, a la cual concurren 
expositores de todo el mundo. Durante unos días nuestra 
ciudad es el lugar elegido por miles de agricultores, los cuales 
vienen a ver las últimas innovaciones que existen en este 
sector." Asimismo vendrán misiones oficiales de los países 
representados y compradores extranjeros F.I.M.A.-76 tiene 
en la actualidad una importancia enorme a nivel europeo. 
Esto se debe al enorme esfuerzo que cada año realizan sus 
organizadores por superarse. Los visitantes se encuentran 
encantados por la cantidad de maquinaria nueva que 
encuentran. Nuestra ciudad puede sentirse orgullosa de tener 
una exposición de este tipo.

JUNTA GENERAL DEL COLEGIO 
OFICIAL DE FARMACEUTICOS

El pasado día veintiocho, el Colegio Oficial de 
Farmacéuticos de Zaragoza celebró su preceptiva Junta 
General Ordinaria con la asistencia de una nutrida 
representación de colegiados. El presidente, don Jesús 
Maorad dio cuenta de la actualizada información profesional 
y se adoptaron importantes acuerdos, entre ellos, el proyecto 
—de un acto— homenaje organizado por el colegio en 
exaltación de la figura de don José María Albareda, gran 
farmacéutico y aragonés, con motivo de cumplirse el 
aniversario de su fallecimiento. Después de la Junta General, 
la junta de gobierno y colegiados se reunieron en un almuerzo 
de confraternidad donde, una vez más, se puso de manifiesto 
la solidaridad de la clase farmacéutica zaragozana.

<4 pesar de la crisis económica que actualmente existe en 
nuestro país, la gente compra productos que se pueden 
considerar como no necesarios, por ejemplo los televisores en 
color. Ultimamente su venta en nuestra ciudad ha aumentado 
espectacularmente pese a su precio muy alto. Muchos hogares 
zaragozanos, no se conforman con tener el de blanco y negro, 
sino que lo quieren en color para ver así los programas que 
emiten por este procedimiento por la pequeña pantalla. Se ha 
dado el caso de que en algún establecimiento del ramo, 
bastante importante han vendido en dos semanas el número 
que tenían previsto haber vendido en dos meses.

El mo tivo no se si será que hay personas que piensan que 
pueden subrir de precio, debido a los impuestos que el 
Gobierno quiere imponer. Claro que algunas de las personas 
que los adquieren los pagan por medio de letras y luego estas 
no las cobra la tienda por lo que los problemas no terminan.

FARMACIA DE SERVICIO
DIA Y NOCHE________

Avenida Cataluña, 34 Ruiz Tapiador - 297872 
Bretón, 26 Gómez - 252907
General Lón Lagá (Avda. Navarra), 1 Barrós - 

345069 
General Millán Astray (Ent. por Mola), 17 

Escudero - 271 766
Paseo Marina Moreno, 42 Ortega ■ 239797
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 58 Ors - 

423646 
Valenzuela (Junto PIza. Salamero), 2 Lérida - 

236020 
Villalpando (B? Oliver), 2 Hernández M. - 

332163.

.lllKfid»» 
de 

CUAItUIA

BENITO TIENE 
UN CUCHILLO
BENITIN, mpjetôn, vamos de cañas.

—¿Y a quién se le ocurre ir a pescar a estas 
horas de la noche?

— iVaya! Hoy está de bromática el limpiasuelines 
del bar.

—Eso está bien dicho. Y conw soy el limpiasuelos, 
y el limpiavasos y el limpiatazas del retretín, pues 
fuchis de aquí, que no sirvo para serviros. ¿Cómo os 
tengo que decir que no soy d camarero? Se han ido 
iodos los del bar y tengo que limpiar. Parece que lo 
hacéis adrede, joer. Dejarme en paz.

—Pon las cervecéticas y haremos fuchis
—La cabeza o la cerveza
—No me metáis más miedo. Y para que veáis que 

no os tengo mieditis, mirarme el cinturonitis.
— i Horror! i El Benito lleva un chuchillón en el 

cinturón!
—Es que os esperaba porque sabía que ibáis a venir
—Con cuchillo estás ma's respetable, Benito.
—Os haré ronchas si os acercáis. iMirar que grande 

es! Y cuando os entre en la carne no se le hará* 
nuevo, porque ya está acostumbrao a cortar 
chorizos!

—Hombre, no nos insultes
—Y después de muertos cortaré fiambre y me haré 

con los dos un bocadillo. A ver si así acabo con 
vuestras chulerías.

—No se si es de miedo .o de queipero me están 
entrando ganas de hacer un pis. Salgo a la dalle y 
vuelvo. ¿Sabéis de alguna cabina de teléfonos por 
aquí cerca para evacuar allí?

—Sí, al otro lao de la calle tienes una, gabacho.
—Vuelvo al momentito, no me lo mates, Benito.
—Que miedo te tiene, oye. No se ha podido 

aguantar y, por no hacerse en los pantalones, sale a 
hacerse en la cabina telefónica.

— Igual la llena y salpica a "las matildes"
—Es que llevas un cuchillo de impresión.
—Pues no ha hecho este mondongos por esas 

matacías. Le gusta hundirse en la carne de tocino.
—No lo dirás por mi, que estoy tan flaco. Poco 

jamón ibas a sacar de mis pemiles.
—Pero los huesos también valen para darle sabor a 

los garbanzos.
— Los mios te iban a estropear el cocidito. Tengo 

"ostiomelitis"
—Cuánto tarde tu amigo. Como haya cerrado la 

' puerta tendrá que salir nadando de la cabina.
—Es que cuando se pone a hablar no acaba...

Benito, de 28 años, soltero, está de chico de 
limpieza en un bar de Zaragoza, cuyas faenas realiza 
después del cierre del establecimiento. Ocurre con 
mucha frecuencia que ya cerrado el bar, pero con la 
puerta abierta, Benito realiza la limpieza del 
establecimiento y suelen entrar dos jóvenes, los que 
piden que les sirva una cerveza. En principio Benito se 
les niega, pero es lo cierto que siempre acaba 
sirviéndoles, pues les tiene miedo y está seguro de que 
entran a tales horas porque saben que van a 
encontrarlo solo y teme lo peor.

Hace poco los jóvenes volvieron con la misma 
pretensión y como Benito tiembla al verlos, tan 
pronto como los divisó, pasó a la cocina y cogiendo 

* un cuchillo de regular tamaño se lo puso en la cintura, 
poniéndose en jarras para que se lo vieran bien.

Suponía que de este modo se amedrantarían y lo 
l dejarían en paz. Pero no fue así. Uno de los "clientes" 
I salió a la calle y el otro se quedó hablando con él. Y 
I sucedió que, a los pocos minutos, se presentó el 091, 
I requiriendo rápidamente a Benito para que entregase 

el cuchillo con el que pensaba agredir a los clientes. 
I ¡Cuál no sería su asombro! Se quedó sin sangre en 
I las venas —según dijo— al oir aquello, pues jamás 
I había estado en su intención agredirlos. Había 
I sucedido que, el que salió a la calle, había avisado a la 
I Policía. Ahora veremos cómo se las arregla el infeliz 
I de Benito para convencer al señor Juez de que el 
I hecho de llevar su "tremendo" cuchillo en la cintura 
I sólo era para impresionar a tan comprometedores 
I jovenzanos.

I EXPRES/003
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«¡AQUELLOS PAJAROS!

las ale-

don Pio Baroja

excursionistas. En la frontera pi
renaica, junto al monte Larún.

Las cue- 
para los

«JULIO CARO BAROJA ES 
UN GRAN ESCRITOR

quier escritor si le leyeran todos 
loa que le admiran y la mitad de 
los que le odian.

llar escoba alguna de 
gadas».

¡Qué iba a haberlas! 
vas, sí. Y han servido

Por Antonio MOLINOS

? 1

Rastreando en ; 
el recuerdo de !

L
A familia de los Baroja tenía 

una gran afición a la músi- 
I ca. El tío de Julio Caro era 
pintor. Y por allí, en Itzea, cuel

gan de las viejas paredes —que 
parecen nuevas— valiosas obras 
debidas a los pinceles del que 
ahora se reconoce como un gran 
artista.

La verdad es que Vera de Bi
dasoa cuenta con un verdadero 
museo en la casa solariega de 
los Baroja. Vemos el piano que

Bespreciaba
la iaiastieia

pertenecía a doña Carmen. El vio
loncelo del padre de don Pío allí 
está también. En medio de tanta 
reliquia literaria, figuran todas 
estas piezas que ya constituyen 
parte importante del museo ba
ro jiano.

El remanso solariego, al pie de 
la carretera que va a Francia 
desde Vera, se agita cada día, 
por los numerosos visitantes que 
acuden a recorrer la casa, situa
da precisamente a otro lado de 
la frontera —o mejor, contre^ 
aduanero— donde los carabineros 
permiten el paso, puesto que It- 
zea está a unos cuarenta metros 
del puesto de control.

En el mismo despacho donde 
lo habíamos encontrado, sigue 
trabaj ando «monsieur» Louis 
Urrutia, presidente de la Société 
des Langues Néo-Latines de Paris. 
La conversación con este hombre 
de letras es agradable. Es una 
auténtica vocación literaria.

—Aquí, en este museo literario, 
paso las horas y los días, traba
jando con gran agrado.

—¿En calidad de qué?
—Como investigador de C-NRS, 

que es el Centro de la Recherche 
Scientifique. Investigación en la 
novela de don Pío.

—Me atrevo a hacerle una pre
gunta que quisiera contestara con 
crudeza, si es preciso. 

—Hágala.
—¿Ve, entre los actuales litera

rios españoles alguno que pueda 
llegar a la altura de Pío Baroja? 

(El profesor de la Universidad 
de VIeennes piensa un poco an
tes de responder.)

—Hay talentos que no sé si lle

garán a cuajar en obra maestra. 
Pero en España como en el mun
do entero existe una gran pasión.

—¿Puede destacar a alguno de 
los españoles?

—A Camilo José Cela lo hemos 
propuesto para «Premio Nobel», 
en la «Sorbona de París».

Vuelve Pío Baroja a ser anali
zado. Su poesía. Su estilo. Un pa
rangón con los Machado, Alberti, 
Lorca... Nos hace una minuciosa 
comparación entre todos ellos.

—No sé si alguno de los actua
les cuajará en la obra maestra. 
Pero la pasión literaria se deja 
ver, y hace concebir esperanzas.

—¿Hace mucho que viene a Ve
ra de Bidasoa?

—Hace catorce años.

Otro grupo ha requerido la pre
sencia de Julio Caro Baroja. El 
les acompaña y va mostrando en 
el recorrido las habitaciones don
de escribía y descansaba don 
Pío... Nos hemos quedado frente 
a una de las galerías de libros. 
Trilogías, narraciones históricas, 
miscelánea abundante, compren
de el tesoro del gran autor.

—También Julio Caro Baroja 
tiene su tesoro. Le pregunto a 
Urrutia.

—¿Qué opinión le merece Julio 
Caro Baroja?

—Como escritor es un gran es
critor. Y como persona, una gran 
persona.

Algo ha quedado —o mucho— 
del tío en el sobrino. Porque, aun 
con la diferencia de edad, tenía 
yo un singular agrado en con
versar con el genio literario en 
aquel paseo frente a la Albóndiga. 
Cuando él me contaba riendo «lo 
de las brujas de Zugarramurdi», 
donde algún autor moderno dijo: 
«Jamás se pudo comprobar la 
existencia de un aquelarre, ni ha-

Louis Urrutia, ei presidente de la "Société des Langues iVéo-Latines", 
sigue ante ias galerías de libros de Iztea, su traba/o de investigación sobré 
la obra de Pío Baro/a.

Con Urrutia comentamos el ar
tículo que apareció en aquel dia
rio gráfico que con el título de 
«Ahora» tenía gran profusión y 
venta. Aquel artículo en el que 
don Pío refería el caso del pastor 
que había puesto un cencerro en 
el buitre harto de comida. Y 
cuando el buitre volvió a volar 
sonaba la ísquila que hacia gri
tar a muchas gentes ingenuas: 
«¡El pájaro del diablo!».

Don Pío me dijo:
—¡Aquellos «pájaros» eran ma

yores que los que volaban!
—Don i’ío, además de su huma

nismo por el débil y el trabaja
dor, era amante de los pájaros. 
Las contrariedades las sentía sin 
transparentarlas. Lo que fuera 
vanidad, injusticia o humillación 
lo despreciaba.

Así nos habla Urrutia de Pío 
Baroja. Y le respondo:

—Así le conocí yo.
El río salmonero, el Bidasoa, 

murmura en sus recuerdos, co
mo una oración permanente ha
cia la gloria que descansaba mi
rando desde su feudo' literario a 
Francia^ desde lai orilla de la ca
rretera que pasaba por la puerta 
de su casa mientras él quedaba 
en el gozo del remanso sosegado 
de Iztea. Con sus versos que for
man el soneto geórgico de este 
valle suave, mimoso, envolvente 
y acariciador de estos montes. 
Hoy como ayer. Aunque él ya no 
está, la ausencia física queda su
perada por el recuerdo en lo per
manente, en lo inmortal. Muchas 
veces debió de pensar que una 
cosa no merece ser escrita, sino 
en cuanto merece conservarse.

—Decía Jacinto Benavente que 
en España serial millonario cual-

Han pasado los años. Vera de 
Bidasoa sigue con sus encantos 
topográficos y albergando, ahora, 
muchos más turistas amantes de 
la literatura, que buscan hallar 
una idea, un pensamiento, un In
citador cultural.

Este Urrutia, con su tono sua
ve y respetuoso para cuanto le 
rodea, es abierto al trato, emi
nentemente sincero en sus expre
siones. Cuando nos despedimos, 
Julio Caro sigue atosigado de vi
sitas. Pero ha habido tiempo para 
recordar. Urrutia me dice:

—Una obra de imaginación de
be ser perfecta o no ser.
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Como si Montai pudiese 
marcar goles

«MONTAI, DIMITE,
el BARÇA no te

ADMITE»
CL Club de Fútbol Barcelona, que según su presidente es algo 

más que un club hizo el ridículo ante el potente Liverpool 
por razones internas o externas, que ya nadie lo sabe. El 

aficionado catalán, el seguidor azul-grana, pero sobre todo, el 
forofo de siempre, rie por no llorar, no consigue explicarse estos 
fracasos de la mejor plantilla de España, e intenta desahogarse 
pidiendo la cabeza de Montai, la de Weisweiler y la del mismo 
Cruyff. Una y mil veces hemos repetido que al Barcelona le falta 
organizacirái y le sobran capillitas. Cada peña, que son muchas, 
tiene a “su” directivo y cada directivo a ‘'su” jugador; entonces, 
sdtores míos, ¿qué pintan los técnicos, por muy buenos que 
éstos sean?...

El partido Barcelona-Liverpool ya tec ha comentado con todo 
lujo de detalles, por lo tanto, pues, huelga insistir sobre el mismo 
tema. Sin embargo, añadiremos, porque así lo pensamos, que nos 
impresionó profundamente el trato dispensado por los 
afícionados catalanes al señor Montai, repitiendo a coro la 
siguiente frase: “Montai, dimite; el Barcelona no te admite”. 
Seguimos pensando, lo hemos pensado siempre, que los 
directivos no pueden marcar ni evitar goles, por cuyo motivo 
siempre quedan a merced de los caprichos del balón redondo.

En el caso concreto de Montai y aunque no vivimos de cerca 
la trayectoria del Club de Fútbol Barcelona, pensamos que el 
presidente azul-nana se ha preocupado de confeccionar una 
excelente plántula, acaso la mejor de España, sin regatear 
millones y buscando siempre complacerla los socios. Firmó a 
Cruyff, por aquel entonces el no va mas del fútbol europeo, 
incluso, si ustedes me apuran, del fútbol mundial; completando 
su poker de ases con figuras de la taDa de Sotil o de Neskens. Mas 
tarde necesitaban un portero y un portero tuvieron, Artola, 
aunque, al parecer, el donostiarra no ha resuelto el problema.

Lo que ya no puede hacer el señor Montai, ni tampoco su

LAZAROz UN ARAGONES
QUE TRIUNFA EN FRANCIA r

Soñé con »’
ser del

Zorogoza

junta directiva, (ningún presidente ni directivo del mundo), es 
marcar o evitar goles, que para éso “estimulan” económica y 
onerosamente a los jugadores. En todo caso, pues, serán ellos, 
*<* jugador^ que se coniprometieron a defender unos colores 
hasta el límite de posibilidades, los culpables directos de 
situaciones como la que se comenta. Aunque también, como es 
lógico y natural, cuenta el rival; un rival en ocasiones superior y 
que consigue llevar el gato al agua.

Podemos explicamos, examinando la cuestión desde este 
ángulo, la derrota barcelonista ante el Liverpool, pero ya no 
tanto la enejada ante Las Palmas, cuando en el estadio “Insular” 
se deiarcHi escapar d tren Ijguero. Montai puede ser culpable, 
pero bastante más loe jugadores. Quede esto bien claro

E.PEYRONA

A cada cual lo suyo

CÂRRIEGÂ es el
DE VERDAD 
QUE LO 
SENTIMOS, 
SEÑOR CAÑERA

MISMO

U
NA prueba de cuatro temporadas creemos 

que es lo suficientemente amplia para 
opinar sobre las aptitude 'e no importa que 

profesional. Este es el caso de Carriega.

Ya se sabe que el cargo de entrenador de 
fútbol es uno de los más polemizados del 
universo mundo. Están en juego demasiados 
intereses para poder dar una réplica 
satisfactoria a los distintos ángulos y niveles. 
Por tal motivo el prestigio de estos hombres 
fluctúa con demasiada facilidad según soplan 
los vientos de la tabla clasificatoria.

Hasta cierto punto eso es natural. Pero no 
estaría de más intentar la ponderación en el 
juicio sobre la labor de estos profesionales 
demasiado bamboleados por la pasión. En el 
caso que nos ocupa, a un hombre como 
Carriega que demostró suficientemente en las 
tres primeras temporadas su capacidad v 
talante profesional, parece ser que en los 
momentos actuales se le pretende negar por 
algunos el pan y la sal.

Uno piensa honestamente que Carriega 
sigue siendo el mismo de otras temporadas. Ni 
mejor ni peor. A nadie se le puede ocurrir que 
se la haya olvidado el oficio. Ni que dejando 
de pronto sus atributos de incansable 
trabajador se haya convertido de golpe y 
porrazo en un vago de solemnidad.

No. Seamos justos y sensatos. Y pensemos 
que Carriega este año, ha sido sumado por la 
desgracia de las lesiones, y las expulsaciones 
desde principios de temporada en varios de 
sus mejores elementos. Esta ha sido para 
nosotros la principal causa de que nos veamos 
en estos finales ligueros bailando un tanto en 
la cuerda floja. Porque lo cierto es que las 
cosas que se tuercen en un principio es un 
tanto difícil enderezarlas sobfe la marcha.

Digamos finalmente pues, que pase lo que 
pase, Carriega pasará a ser uno de los mejores 
entrenadores de la historia zaragocista. Por 
encima de los pequeños errores en que haya 
podido incurrir, están los generales aciertos 
que ha protagonizado durante varias 
temporadas.

Esta es la verdad. Al menos la nuestra.

Antonio SARRIA

C L señor Bernabeu, con 
^sus ya popula res 

“santiagulnas”, a veces, 
muchas veces, se pasa de 
rosca, molesta a terceros y, 
por añadidura, presume de 
gracioso. Entendemos que 
defiende a su Real Madrid 
contra viento y mare^ que 
se le aparezca el hipotético 
fantasma del odio ajeno por

CH la prensa francesa, de 
gran divulgación 
internacional, como es el 

diario ‘‘France—Foot—ball”, 
dedicó hace unos dios 
grandes elogios a un joven 
jugador que ha sido el que 
ha clasificado a su equipo, el 
Argentuil, al vencer al 
Pontoise, por 3—0, logrados 
todos los goles por éste 
joven español, fose Lázaro, 
que jugo algún partido .con 
el equipo juvenil del Real 
Zaragoza hace dos años y 
cuando parecia que se iba a 
quedar en su tierra...Nos 
encontramos que a sus 
dieciocho años triunfa 
plenamente en el fútbol 
francés. Marcando goles, 
que es lo difteú.

La prensa francesa le 
dedica normalmente grandes 
elogios, pues se trata de un

joven jugador que altemi. 
con los mayores. Y no dejt 
de satisfacemos ver comt. 
triunfa en el equipo dondt 
juega actualmente.

— i Por qué no tt 
quedaste en el Real 
Zaragoza?

— Estaba estudiande 
Electrónica, como se lo hic( 
saber al directivo de. 
Zaragoza que me llevó <• 
jugar con el equipo juvení 
en un amistoso. Tenia qui 
terminar la carrera en Parts, 
cosa que creo ocurrirá ésti 
año.

— i Y después?. 
¿ Volverás a ponerte en 
deseos de vestir la camiseti 
del Real Zaragoza ?

—He nacido en Zaragoza. c
y todo el que ha nacido en 
Zaragoza sueña con vestir It & 
camiseta blanca, con el león ' 
en el escudo del pecho. Pen^

no sé que 
padres con 
futuro. El 
está muy t 
mejorar técnt 
se cual será la 
familia, cuai 
temporada y 
de carrera, qu 
que terminai 
En verano, c 
años iremos t 
Zaragoza, do 
nuestro mes 
j Veremos 
padre que 
Regional de 

'deseo de
Zaragoza, iC 
de esta tierral

— ¿Cuál es

US

Nueva lección 
para Bernabeu

todas las esquinas, incluso 
que intente por encima de 
todo imponer sus opiniones 
y hacemos comulgar a los 
demás con ruedas de 
molino. Pero todo tiene un 
límite en este mundo, y con 
el pecado llega la penitencia.

El español medio, el 
español cien por cien, 
supongo que celebraría la 
clasificación del Real 
Madrid en la Copa de 
Europa, apoyada en una 
calamitosa actuación del 
holandés Van Der Kroft y a 
costa de perjudicar ai 
Borussia de Moenchenglad
bach. Pero;' enseguida se 
nos ocurre la pregunta, 
quizá la misma que a usted, 
amable lector: si los hechos 
se hubiesen producido al 
contrario, si se hubiese 
"tarjeteado” al Real Madrid 
como se “tarjeteó” en 
exclusiva al rival de turno, si

los dos goles anulados al 
Borussia (porque fueron dos 
goles) se le restan al 
conjunto local, ¿qué 
hubiese pensado y expuesto 
don Santiago? Respóndase 
a sí mismo con la mano en 
el pecho, no tan a la ligera 
como suele expresarse, raro 
lo del Borussia ya es agua 
pasada que no mueve 
molino.

El lunes mismo, a 
continuación de exponer el 
señor Bernabeu sus puntos 
de vista con respecto a los 
árbitros, a las herejías que se 
cometen con el Real Madrid 
allende fronteras y al odio 
que. según él, le profesamos 
media España, se pasó en la 
movióla lo más conflictivo 
del encuentro disputado 
entre el conjunto blanco y 
el Spórting efe Gijón, que la 
prensa capitalina había

desfigurado considerable* 
mente. Y así pudimos 
observar en la pequeña 
pantalla que se anuló un 
golazo a Quini, que se le 
perdonó graciosamente un 
claro penalty al Real 
Madrid, concediéndole, sin 
embargo un castigo máximo 
cometido contra la persona 
de Amando fuera del área, 
como muy bien explicó 
Ortiz de Mendíbil después 
de repetirse estas jugadas 
varias veces.

Y nos entristece sacar f 
colación el tema, nos duele 
de verdad, considerando que 
el equivocado fue un árbitro^ 
aragonés con el que nos une 
una buena amistad, Ricardo 
Cañera Coscolín, pero le 
verdad sólo tiene un camino 
y don Santiago necesita de 
vez en cuando palmetazos 
similares. Mientras tanto, 
nadie recuerda que tales 
errores, desde luego 
inypluntarios, pero siempre 
perjudiciales para *'el pez 
más pequeño”,pueden 
significar el descenso del<g 
Spórting un equipo que, al 
parecer, no merece la pena 
defender. Esta es la triste 
realidad de nuestro fútbol 
patrio, estas son las ventajas 
del casi vitalicio campeón de 
campeones. La claridad es 
mi lema, lo siento por 
"alguien”

Gloria AR lAS

K L ú/timo i 
" (a piscina । 

Molinero" el e, 
titular y C.N. ' 
no tenían los h 
para perder, 
teoría, porqi

SGCB2021



AE / 1-4-76/PAG. 19.18/ 1-4-76/ At

.GONES
■RANCIA

;on
el
)za
úgador que alterm 
mayores. Y no dej 

sfacemos ver comt^ 
en el equipo dondi 
tualmente.
Por qué no ti 
ste en el Real 
a?

LEJANAS ESPERANZAS MADRIDISTAS

UOSMUms
il! la EBPII Ile
[laapii

taba estudiandc 
lica, como se lo hict 
al directivo de. 
a que me llevó c 
jn el equipo juveni 
imistoso. Tenia qui' 
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y después?, 
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nacido en Zaragoza, 
el que ha nacido en

t

a sueña con vestir U & 
I blanca, con el león 
mdo del pecho. Pen^

no sé que pensarán mis 
padres con respecto a mi 
futuro. El fútbol francés 
está muy interesado por 
mejorar técnicamente. Y no 
se cual será la decisión de mi 
familia, cuando a fin de 
temporada y — iojo! — a fin 
de carrera, que es lo que hay 
que terminar, se decidirá. 
En verano, como todos los 
años iremos toda la familia a 
Zaragoza, donde pasaremos 
nuestro mes de vacaciones. 
¡Veremos entonces! Mi 
padre que jugó en la 
Regional de Aragón, tuvo el 

'deseo de jugar en el 
Zaragoza. ¡Como todos los 
de esta tierra! .

— ¿Cuál es tu puesto?

—En la delantera O en el
centro del campo, pero en 
misión de ataque y remate. 
Me dicen que destaco por 
mi juego técnico y el remate 
a gol, que me apasiona.

Otras virtudes tiene el 
muchacho, como son gran 
velocidad y concepción de 
la jugada. Estatura y 
flexibilidad. Y una afición 
tremenda. Cuando jugó con 
los juveniles del Zaragoza 
hace dos años gustó. 
Entonces no pudo ser. Pero 
¿Quién sabe si ahora? ¡A 
ver si ahorá nos dedicamos a 
importar ‘‘frutos 
regionales! ”...

— ¡Suerte, Lázaro!
A.M.

N a c i onal de Arbitros de 
Natación se encargó de que asi 
no fuera. Este organismo, para 
evitar posibles "suspicacias", 
nombró como árbitro de este 
encuentro al padre de un 
jugador del Barceloneta, que por

K L último sábado se jugó en 
" la piscina cubierta "Manuel 

Molinero" el encuentro entre el 
titular y C.N. Tarrasa. En teoría 
no tenían los heliófilos enemigo 
para perder. Y decimos en 
teoría, porque el Colegiado

Gloria AR lAS

rado considerable- 
Y así pudimos 

r en la pequeña 
Sue se anuló un 

uini, que se le 
graciosamente un 

penalty al Real 
concediéndole, sin 
un castigo máximo 

} contra la persona 
icio fuéra del área, 
muy bien explicó

Mendfbil después 
tirse estas jugadas 
:es.

s entristece sacar i 
el tema, nos duele 
I, considerando que 
cado fue un árbitro 
con el que nos une 
la amistad, Ricardo 
Coscolín, pero la 
Ho tiene un camino 
antiago necesita de 
:uancío palmetazos 
i. Mientras tanto, 
acuerda que tales 
i, desde luego 
irios, pero siempre 
ales para *'el pea 
equeño”, pueden 
’ el descenso del 

un equipo que, al 
no merece la pena 
. Esta es la triste 
de nuestro fútbol 

stas son las ventajas 
italicio campeón de 
es. La claridad as 
a, lo siento por

Que el partido de anoche entre el Real Madrid y el 
Bayem Munich para la Copa de Europa ha servido para 

confirmar la distancia que existe en la forma de practicar el 
fútbol entre los alemanes y los españoles, ha sido bien clara. 
Como lo fue en otras confrontaciones existentes en estas 
últimas fechas entre los alemanes y los equipos españoles.

Es la misma diferencia, —acaso aun exista menor 
distancia en fútbol— que en otros aspectos que los 
germanos pueden expresar.

Claro que en fútbol, siempre existe una esperanza, 
aunque ésta resida a una distancia de 2.000 kilómetros 
como le sucede a la Copa de Europa, puesto que en Munich, 
—el fútbol siempre es sorprendente— el órden y el método 
de los "subordinados" de Beckembauer -el elegante 
capitán— lógicamente darán la justa dimensión para 
eliminar a Amancio y los que formen alrededor del "capí" 
del Real Madrid.

El eliminar al Borussia, fue sorprendente —las cosas del 
fútbol— y las esperanzas de los madridistas con el gol de 
Roberto Martínez, a fallo en la duda del despeje por parte 
de la defensa del Bayern, se vmiernn abajo, con el 
organizado sistema, precisamente a raiz de su gol.

cierto se dirimían en distintos 
frentes él segundo puesto de la 
clasificación y la participación 
en la Copa de Europa. Por ello 
que la actuación del colegiado a 
todos nos diera que pensar. Fue 
su intervención de lo más 
"ingeniosa". Comenzó por 
favorecer en los dos primeros 
tiempos al C.N. Helios, para 
cambiar sus favores en tos dos 
últimos tiempos regalos que 
fueron totalmente más 
ostensibles.

En verdad que no podemos 
decir que la actuación en esta 
temporada del Colegio Nacional 
de Arbitros de Natación con el 
C.N. Helios sea ni ecuánime ni 
justa. Son dos los 
nombramientos de colegiados 
con hijos jugando en otros 
equipos y por, coincidencia, en 
ambos nombramientos hubo sus 
más y sus menos. Por todo ello 
pensamos que los rectores del 
Colegio Nacional piensan poco, 
o sería también lamentable que 
por pensar mucho se den estos 
nonibramientos tan polémicos. 
No dudamos que tanto el señor 
Castillo (su hijo del Barcelona! 
como el señor Ariza (su hijo en

de la manera mas descarada que 
nunca vimos! la respetable 
cantidad de cuarenta y cinco mil 
pesetas, esto sin contar viaje y 
estancia.

Ahora nos preguntamos: ¿No 
sabían los organizadores quien 
era el señor Guizani? Un tercera 
serie, malo pero que muy malo, 
en su palmares no existen 
combates ganados por él. En 
una palabra, vino a este bendito 
país donde existen personas que 
no miran ni la procedencia ni la 
calidad, y se llevó nueve mil 
duros como nueve mil soles.

9/ Barceloneta!, prestaron
.buenos servicios con sus. 
"parciales" actuaciones al 
waterpolo catalán.

Por todo nos atrevemos a 
asegurar, que Baimundo Albir, 
seguirá por muchos años en el 
cargo de presidente nacional del 
colegio, mejor servidor no 
encontrará entre los suyos, el 
weterpolo catalán.

UN "PAQUETE" DE 
^ÍOOO PESETAS

Nuevamente
aficionado "

■ se dio al 
'gato" por

"liebre", y van... ya muchas las 
veces que se les engaña al 
aficionado al boxeo zaragozano. 
Luego diremos que falta afición. 
De esto nada, la hay, y es buena. 
Pero tantas veces se le engañó 
que al final dejarán de aparecer 
por las veladas que se monten. 
El tunecino, (afincado en 
Marsella) señor Langed Guizani, 
que percibió por saludar desde 
el ring... y caerse (esto lo hizo

Normal que antes de subir al 
ring su compañero Domenique 
Cassari impusiera condiciones. 
Ambos boxeadores venían por 
siete mil francos los dos, a lo 
que no accedía el ex-campeón 
de los moscas de Francia, su 
categoría estaba demostrada en 
su historial, la del otro boxeador 
lo estaba neoativamente. Po'" 
ello se llegó a un acuerdo de que 
uno cobrase 4.000 francos y el 
otro lo hiciera por 3.000. 
Creemos que se paga en España 
menos cantidad, bastante menos 
a los terceras series que sean 
buenos. A los malos a veces ni se 
les paga. Esto es lo que se 
preguntaban los aficionados, 
¿por cué no se le retirá la 
bolsa? No puede hacerse, es 
boxeador extranjero. La única 
sarKión posible es comunicar su 
actuación a la Federación 
Española de Boxeo y esta lo 
tramite a la del boxeador. Pero 
esto no podía hacerse, ya que la 
Federación Española no hubiera 
autorizado este combate entre 
Rodolfo Sanchez y Langed 
Guizani, de haberse tramitado 
con el tiempo que exigen los 
reglamentos. O sea que, para 
que lo entiendan ustedes, la 
Federación Española ignoraba 
este contrato, y si lo sabía là 
Federación Aragonesa de 
Boxeo, la cual, de desestimar el 
mismo, se hubiera encontrado 
con los problemas habituales de 
"Entendimiento" con los 
organizadores de la velada, por 
esa costumbre que se viene 
dando de que cuando se 
desestima "algo fuera de 
reglamentos se boicotea el 
boxeo aragonés. Esto en versión 
de a/gun poco escrupuloso 
organizador, cuyo nombre no es 
necesario escribir para que todos 
sepan de quien se trata.

El cuadro alemán, que actuaba con cierta tranquilidad en 
los primeros minutos, llegando a ilusionar a la hinchada

"PIRRI 
EL GRAN 
AUSENTE

madridista a los ocho minutos con el gol del argentino —¿o 
’ español? — Roberto Martínez recogiendo un buen pase del 
I alemán Netzer, desplegó el sistema de imprimir mayor 

impulso a sus acciones, particularmente por las alas- 
aumentando el ritmo de su juego que hacía perder en la 
misma intensidad el ritmo al Real Madrid.

Había un orden al que sabían responder todas sus piezas, 
con firmeza de "ración de hierro" alemana, con entrega de 
servicio patrio germano. Con la educación recia, firme, 
rentable casi siempre, con la consecuencia del fruto del gol 
de "Torpedo Muller". Gol foráneo de gran valía que ponía 
las cosas en la balanza de la eliminatoria con cierta 
inclinación en el platillo de los alemanes de superior peso en 
su favor.

Y aún pudieron marcar más tantos los alemanes, aunque 
se les presentara otra oportunidad a los españoles. Más es 
justo reconocer la superioridad de un sistema de juego, de 
un sentido de cada individuo que redunda siempre en favor 
del colectivo como el que poseen los del Bayern, contando 
que tienen menor consistencia en su juego que el Borussia, 
cuya eliminatoria por el Real Madrid no nos sirve 
comparativamente, por esas "cosas del fútbol" de las que 
hemos hecho alusión.

Claro que en el Real Madrid "Pirri" y Breitner, pueden
dar al equipo más fuerza y calidad. Más no se trata de la 
individualidad lo fundamental en el fútbol. El Barcelona 
tuvo en Cruyff, la otra noche frente al Liverpool, uno de 
sus jugadores más destacados en una noche de amarga 
decepción y agrias escenas. Es el conjunto, armonizar ideas, 
que los grandes "manager" extranjeros, como Rinus 
Michels, Wesweiler y el propio Miljanic, no llegan ’ poder
poner en práctica en los conjuntos {? ) españo’ ; 
duda alguna están supeditados a otras influencias
las que están trayendo tantos y tantos males 
fútbol. Y es que la crisis de directivos tan prec 
evidente, como que el fútbol alemán —aun< 
eliminar el Real Madrid— cosa deseada por n 
Bayern Munich- - está muy distante en todos k

a

;ue sin 
que son 
nuestro

es tan 
gara a

Jtros, —al 
aspectos a

hispano. En ésta segunda parte de la eliminatoria de Copa 
de Europa a 2.000 kilómetros por lo menos.

ANTONIO MOLINOS
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LaENTELEQUIA j 
de 90 OCTANOS '

LA FAMOSA GASOLINA 
FANTASMA, NI VIENE, NI 
FALTA QUE HACE

POCAS veces ha ocurrido en 
la historia económica, y en 
pocos países habrá pasado, 

que se ponga precio a una cosa 
que no existe, como la gasolina 
fantasma, da 90 octanos. Que no 
se venda un litro y se la suba de 
precio. Que se la vuelva a subir 
y siga sin venderse una escoba. 
Pero eso sí, todo muy serio, con 
aire de estar haciendo historia 
patria.

La gasolina de 90 octanos es 
una de tantas entelequias menta
les que se le debió ocurrir a al
gún «cerebro en la sombra» de 
Hacienda, cuando era ministro 
Barrera de Irimo. Había que re
caudar más para pagar a los fun
cionarios públicoá'y, cómo no, a 
falta de Reforma Fiscal, bueno 
es el automóvil para recibir el 
palo.

Pero había que dorar la pil
dora del mayor precio de la ga
solina y se disimulaba con un 
aumento de octanaje. La de 85 
pasaría a 90 y la de 96 a 98, Lógi
camente,'los precios subirían un 
par de pesetas el litro. Después 
de haber hecho una larga cam
paña de prensa, la idea no cuajó, 
por pura prisa. Barrera de Irimo 
necesitaba'el dinero tan urgente
mente, en el verano de 1973, re
cién pagada, trancas y barran
cas, la extraordinaria del 18 de 
julio, que antes de llegar a fin 
de mes, como cualquier hijo de 
vecino, tuvo que recurrir al sa
blazo, y nos dio un sablazo a 
35 millones de españoles, el 26 de 
julio, subiendo la gasolina una 
peseta el litro «porque sí». No 
daba tiempo a consumir tres mi
llones de toneladas de gasolina- 
auto, de los octanajes antiguos, 
vaciando los respectivos tanques 
y llenándolos con los nuevos re
finados. Habrían hecho falta de 
tres a cuatro meses, pero el di
nero hacía falta ya. La solución 
fue la dicha: subir por sorpresa, 
dejándose en la manga el argu
mento^ de los 90 octanos para otra 
ocasión.

TU ME DAS UN SABLAZO A MI, 
YO TE ACRIBILLO A TI...

A los tres meses escasos del 
«sablazo», los árabes se enzarza
ron en su guerra particular con 
los judíos y de paso, para finan
ciarse, nos dieron el supersablazo 
a los países occidentales, consu
midores de petróleo. La gasolina 
volvió a subir, en dos tandas casi 
consecutivas Ó 7 de enero y 1 de 
marzo de 1974) sin dar tiempo 
tampoco a consumir los stocks 
de gasolinas antiguas, que por 
cierto, se revaloziraron de la no
che a la mañana, sin que el auto
movilista español, mondo y liron
do viera una sola peseta de se
mejante «affaire», que habría he
cho las delicias de los directivos 
de Matesa, Sofico y Reace, jun
tos. Como consecuencia, la fan
tasmagoría de los 90 octanos vol
vió a perder comba. En los últi
mos meses ha vuelto a subir otras 
dos veces la gasolina, siempre con 
nocturnidad y alevosía, de forma 
que la revalorización de stocks 
petrolíferos convierte en agua de 
borrajas al aceite de Redondela, 
a Confecciones Gibraltar y al ne
gocio de las urbanizaciones pira
tas. Pero los 90 octanos siguen 
en la sombra, esperando un pe

ríodo de cuatro meses de estabi
lidad, para proceder a la opera
ción «saldo y cambiazo». Al paso 
que vamos, empalmaremos con 
una nueva subida del petróleo 
del 5®/o, a la que seguirán dos 
subidas de la gasolina del 40% 
como es tradicional, pero los 90 
octanos seguirán durmiendo el 
sueño de los justos.

CARGARSE LOS 85 OCTANOS.. 
Y A UN MILLON DE FAMILIAS

A estas alturas, cabe pregun
tarse si el Gobierno no estará 
pensando en cargarse tal entele- 
quia petrolífera, que por el brillo 
de su propia ausencia le despres
tigia, o cargarse la gasolina de 85, 
para hacerle sitio en el mercado 
a la de 90, ya que la comercia
lización de todas a la vez sólo se 
le puede ocurrir al burócrata que 
se le ocurrió.

El problema es que cargarse 
la gasolina de 85 octanos (que 
está dando muy buen servicio a 
800.000 utilitarios tipo 600, a 
100.000 del nuevo 133, a 30 mil 
Simca 1200 LS, y a no se sabe 
cuántos Citroën 2 CV, R-4, Seat 
850, Seat 124, etc., que con mez
clas o como pueden, van tram
peando tranquilamente, haciendo 

sus kilómetros), es cargarse la 
economía doméstica de un millón 
largo de familias.

la en la última subida de la 
gasolina, (de esa alucinante serie 
de cinco que hemos enunciado 
en menos de 31 meses), la gaso
lina de 85 octanos subió en por
centaje más que las otras y más 
que el propio porcentaje de deva
luación de la peseta, lo que es 
una o b s e r vación por partida 
doble.

Sin con el pretexto de subir 
el octanaje (cosa que nadie ha 
pedido, ni a nadie le va a servir, 
porque ningún coche fabricado 
en España funciona con 90 octa
nos, como están hartos de repetir 
los fabricantes), lo que sube es 
el precio de la gasolina «econó
mica», la jugada es de antolc^a. 
Esta será una subida específica 
para los automovilistas modes
tos; será ir a buscarlos uno a uno 
y cazarlos a golpe de octanos. Un 
millón de familias están, pues, 
pendientes de la próxima barba
ridad fiscal, por si fueran pocas 
las bofetadas encajadas última
mente.

BASTA DE TRUCOS FISCALES

Mucha gente piensa si no sería 
mejor, por una vez y sin que sir
va de precedente, dar una flor 
en vez de una coz y aumentar 
gratis el octanaje de 85, pasán
dolo a 90, por aquello de «homo
logarse con Europa», máxime te
niendo en cuenta que a Campsa 
le cuesta absolutamente lo mis
mo destilar un combustible que 
otro.

Pero si Campsa nos sale con 
el manido argumento de que «no 
puede cargar con tanto sacrifi
cio», que no nos parta el corazón 
y sencillamente, que nos deje en 
paz, con nuestra gasolina de 85 
y el precio, tan «económico» él, 
que tiene. Cuando queramos un 
octanaje de 90 ya lo obtendre
mos por mezcla con 96. Más tru
cos fiscales, no, gracias.
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El "SEAT 132" automático, a punto de ser
»■ ODO parece indtcar 
■ que, tanto a nivel 
europeo como nacional, la 
crisis ha tocado fondo, y 
comienzan a advertirse 
claros Síntomas de 
reactivación. La actividad de 
las fábricas automoíálisticas 
no es ajena a este 
movimiento general, y todas 
ellas están preparándose a 
lanzar novedades que hace 
menos de un año se 
hubieran considerado como 
poco menos que utópicas.

Ya hemos hablado en 
ocasiones anteriores de' los 
planes de Seat, pero hoy 
podemos aportar nuevas 
precisiones, e incluso alguna 
novedad interesante. Y 
como señal evidente de que 
los planteamientos 
rabiosamente economicistas 
ya estáff nn úoco superados, 
creemos interesante señalar 
que todas estas novedades se 
refieren a las gamas de 
produc tos de categoría 
media y alta.

RESPUESTA AL 
‘‘2 LITROS"

Otro proyecto de Seat 
que llevaba tiempo 
guardado en el caj'ón, y que 
acaba de ser desempolvado, 
es el correspondiente a la 
versión con cambio 
automático del 132. Quizá 
con cierta sorpresa, los 
directivos comerciales de 
Seat han comprobado la 
buena acogida que ha tenido 
en el mercado el “2 litros" 
de Chrysler. Puesto que el 
132 italiano ya disponía de 
tal opción desde tiempo 
atrás, lo único que hacta 
falta era tomar la decisión... 
e importar las transmisiones.

Dicha transmisión —que 
mantiene el esquema ya 
típico de convertidor 
hidráulico y caj'a epicicloidal 
de 3 marchas— es el tipo 
fabricado por General 
Motors en Estrasburgo, 
acoplable a la inmensa 
mayoría de los coches de 
tipo medio europeos. Una 
transmisión muy bien 
resuelta, y sin problemas.

SGCB2021
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La práctica del automóvil

El STARTER...
todavía y siempre

E
xiste la creencia de que el "starter” (o arranque en frío) es cosa del 

invierno, exclusivamente. Lo cierto es que "starter” equivale a puesta en 
marcha, sin la decisión del frío o del hielo. Pcx supuesto que el arranque puede 

presentar más problemas en invierno, y a ello contribuyen muchos factores: los 
cables del encendido y sus conexiones, afectadas por la humedad; las bujías, que 
envejecen; la batería, que pierde eficacia considerable con las bajas temperaturas; 
la mecánica, en general, anquilosada por el frío ambiente, el aceite más denso, la 
valvulina de la caja de cambios casi sólida...
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g ARRANQUE EN FRIO

■ Por supuesto que, en invierno, nos 
= encontramos con el caso extremo: arrancar 
= cuando el coche ha soportado horas de 
s temperatura bajo cero o con máximas muy 
s bajas. En esa época, la utilización del 
■ "starter" es absolutamente obligada, o 
= corremos el riesgo de quedarnos de a pie, o 
= incluso de forzar una avería.

Por eso, además de tener a punto el 
= sistema eléctrico (encendido y batería) hay 
s que actuar asimismo sobre la carburación 
O (starter y toma de aire del filtro).
■ Cuando ya entró, oficialmente al menos, 
■ la primavera, debemos insistir en que ei 
= "starter" es conveniente también ahora. Ef 
= "starter" ayuda «coeflcacla en el arranque 

en frío, y los coches qúe'pasan la noche en 
= la calle no están calientes en las primeras 
g horas de la mañana. Y ese primer momento 
O que precede al encendido es el más delicado 
= del automóvil.
■ En el arranque en frío se origina la 
■ condensación de parte de la gasolina de la 
■ mezcla vaporizada en el carburador, que se 
■ deposita en las paredes del colector y no 
■ llega a los cilindros, con lo que la mezcla se 
■ empobrece. El accionamiento del arranque 
■ en frío (el starter) reduce la entrada de aire, 
■ aumentando por consiguiente la proporción 

de gasolina en la mezcla y permitiendo su 
acceso normal a los cilindros, en cantidad 

= suficiente para permitir el arranque del 
motor.

■ PELIGROS

= No todos son ventajas. El mal uso o el 
= abuso del "starter" puede traer problemas.
■ Las difíciles condiciones en que se realiza la 
= combustión, junto con el exceso de gasolina 

introducido, es causa de la expulsión de 
■ productos nocivos por el tubo de escape 

(monóxido de carbono e hidrocarburos) y 
motiva el lavado del aceite en las paredes de 

■ los cilindros.
■ Para que el arranque en frío sea efectivo, 
= mediante el "starter", y para evitar esos 
s efectos nocivos sobre el motor (desgaste

anormal) y las personas (contaminación), es 
conveniente utilizarlo para los fines que 
tiene asignados, exclusivamente, y no para 
otros ni durante ma’s tiempo que el 
necesario.

COMO UTILIZARLO

La forma más convenient de actuar es 
ésta: se tirará a fondo del pomo del 
"starter". Seguidamente se pisará el 
embrague (a fin de aliviar al motor de 
arranque de parte de su trabajo) y, por 
último, se girará la llave de puesta en 
marcha. Una vez que el motor gire, se 
soltará la llave y también el pedal del 
embrague. Cuando se apague la luz 
indicadora de que la presión de aceite es 
correcta, se puede iniciar la marcha sin 
esperar a que el motor se caliente a coche 
parado. Si la temperatura ambiente es o ha 
sido muy baja, conviene no forzar la marcha 
al principio", circulando a la mitad de 
revoluciones máximas indicadas por el 
fabricante. Para saber si ya se puede 
prescindir del starter es conveniente volver 
al pomo a la posición de reposo y 
comprobar si el motor responde a las 
solicitaciones del acelerador. En ningún caso 
se debe esperar a que el motor alcance la 
temperatura normal de funcionamiento con 
el starter accionado. Hay que tener presente 
que cuanto más suave sea la temperatura 
ambiente, antes podrá prescindirse de este 
dispositivo.

Puede ocurrir que la presencia de 
semáforos, con las consiguientes 
detenciones, amenace con parar el motor. 
En este caso, es conveniente impedir el 
calado con una ligera presión sobre el 
acelerador.

Los olvidadizos deben hacer constante 
ejercicio de atención, por que si abrimos el 
starter y lo dejamos puesto, los problemas 
son importantes, como arriba se dijo. 
Además, el consumo de gasolina es 
considerable con el "starter" funcionando. 
Este es uno de los consumos más tontos, y 
además contaminante.

«VaHH» al BIHBIB

DROGADIIS
—— - -——————___ ■ 1,^

• El alimento que tomaban podía estar 
contaminado con “L S. D."
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WASHINGTON, 1 
(Crónica por John M. 
GOSHKO, de “The 
Washington Post” en 
exclusiva para 
ARAGON/exprés.)

Las célebres brujas de Sa
lem veían al '"iablo en acóbif 
no por estar embrujadas 
sino por estar drogadas.

Un nuevo estudio sobre 
el famoso caso que costó la 
vida a 20 vecinos del pueblo 
de Nueva Inglaterra, allá por 
1692, viene a probar que 
"las brujas" vieron al diablo 
cuando se encontraban bajo 
los efectos de la droga LSD, 
por contaminación de un 
pan cotidiano.

Esta es la teoría 
presentada como 
explicación por Linda fí. 
Caporael, estudiante de 
psicología de la universidad 
de California, en Santa 
Bárbara, y esbozada en el 
número de abril de la revista 
"Science Magazine".

En su opinión, los 
residentes de Salem (estado 
de Massachusetts) que 
juraban ver “hechos 
diabólicos y destem
planzas", testimonio t|ue 
causó la ejecución de 20 
vecinos, podrían haber 
estado bajo la influencia de 
un hongo parásito que los 
científicos denominan 
claviceps purpureo su 
nombre más común: 
cornezuelo de centeno. El 
hongo churiceps puede 
infectar cereales como el 
centeno y algunas 
variedades de trigo. Dentro 
de los cornezuelos color 
púrpura del hongo existen 
varias drogas alcaloides, 
incluyendo una llamada 
ergotamina.

Si la ergotamina es 
accidentalmente cocida en 
un horno junto con la masa, 
se transforma en ácido 
lisérgico de dietilamina, el 
alucinógeno comúnmente 
conocido por LSD. De 
hecho, el científico suizo 
que descubrió y purificó la 
droga en 1943, usó como 
materia prima el hongo en 
cuestión.

Linda está convencida 
que lo que ocurrió en Salem 
en 1962 pudo muy bien 
haber sido un brote de 
ergotismo (envenenamiento 
de ergotina) originado por el

pan de centeno, cuya harina 
estaba contaminada al estar 
infectado el grano.

Existen precedentes para 
su teoría. Se han dado 
varios casos documentados 
en pueblos europeos en los 
que sus habitantes sufrieran 
un brote de histeria en 
masa, y muchos científicos 
creen que algunos fueron 
debidos a envenenamientos 
de ergotina.

Un brote de ergotismo 
probablemente cambio el 
curso de la historia europea 
en 1722 cuando Pedro el 
grande de Rusia y sus 
cosacos se disponían a echar 
a los turcos de Europa, pero 
fueron aquejados por una 
epidemia de ergotismo, 
-originada por el pan - que 
causó 20.000 muertos y 
terminó con la campaña.

Ai aplicar su teoría a 
Salem, Caporael se basó 
principalmente en evidencia 
circunstancial y comienza 
analizando todas las demás 
teorías, que va rechazando 
una a una, desde el simple 
fraude hasta alegatos de 
motivos políticos, como no 
valederas. Luego discute la 
posibilidad de una razón 
hsiológica y concluye que, 
si ese hubiera sido el caso, la 
epidemia de ergotismo 
parece la más plausible.

Para apoyar su teoría, 
Caporael observa que las 
condiciones en que crece el

centeno en el área de Salem 
eran del tipo en las que 
medra el hongo que causa el 
ergotismo, que Jos colonos 
de aquella época se quejaban 
de que el centeno usado 
para forraje enfermaba al 
ganado de alguna dolencia 
desconocida y que varios de 
los residentes "embrujados" 
de Salem eran dueños, o 
vivían cerca, de los campos 
de centeno.

La más interesante 
prueba presentada por la 
estudiante es su afirmación 
de que las acusaciones de 
brujería tomaron cuerpo 
cuando un esclavo de 
barbados llamado Tituba 
recibió el encargo de 
confeccionar un "pastel de 
bruja" para determinar si se 
encontraban presentes en la 
comunidad fuerzas 
siniestras. El pastel estaba 
confeccionado con harina 
de centeno y orina de las 
muchachas afligidas por "el 
embrujo" y se lo hicieron 
comer a un perro.

"El destino del perro se 
desconoce -dice Linda-, 
pero es posible que sufriera 
convulsiones, indicando al 
observador que la causa que 
afligía a las muchachas era 
algún maléfico mágico".

Hasta que apareció en 
escena el pastel no había 
existido sospecha alguna de 
irujería ni rumores de 

apariciones diabólicas.
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PRIMER PROGRAMA g
ESTRENOCINES DE

2,31

2,35

3,00
8.45

3,30 9.15

4,00

11,004,30

5,00 DESPEDIDA Y CIERRE.

CARTA DE AJUSTE.6,15

630

11,30 ULTIMAS NOTICIAS.6,31

11,35 REFLEXION..1,35

DESPEDIDA Y CIERRE.11,40

SEGUNDO PROGRAMA
CARTA DE AJUSTE.230

8,00

8.01

9,00
5-7’15 y 10'45PALAFOX.

930

10.00 MUSICAL POP.

PUTEMAS 76.11,30

ULTIMA IMAGEN.11,31

ICA

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO. DOCTOR CERRADA.30

CINCI
TELE VISION

PROGRAMAS

SOBREMESA

NOCHE
COLOR

COLOR

COLOR

TARDE

COLORCOLOR

COLOR

COLOR

PAGO-PAGO POLtNESIAN - BARCADA TARDI PACIFICO

CAD A NOCHÍ

PARSIFAL IGUANA

"'EL PAPAGAYO"

SENECA GALLERY 2

CANCELA

STORK-CLUB
Ï800ASTORG'S

GRAWER CLUB

UN GLOBO, DOS GLO
BOS. TRES GLOBOS.

domingo, 7’30, 
Dolores Prade- 
Gemelos. ¡Dos

NOTICIAS EN EL SE
GUNDO PROGRAMA.

(Ma- 
rotos. 
Millb.

APERTURA Y PRESEN
TACION.

PRESE NTACION 
AVANCES.

Cómodo, personal y diferente. 
C/ Moncayo, CASETAS

DESPUES DE SU BODA,' 
BAILE EN CHARLESTON. 
Dirección y Teléfono 39695 2.

La música', más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Telefono, 379200.

La nueva discoteca, abierta de .5 
tarde a .3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

TELEDIARIO.
Primera edición.

AQUI, AHORA.
Un programa de los 
servicios informativos 
de RTVE.

TELEDIARIO.
Secunda edición.

BALONCESTO.
Final Copa de Europa. 
Comentarios: Joaquín 
Ramos.

8,00
8,15

DISFRUTE UD. DE SU EÍEBIDA EXOT

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

AVANCE INFORMA
TIVO.

AVANCE INFORMA
TIVO.

7’30 y 11; 
Canta María 
ra, con Los 
únicos días!

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. C/ Madre 
Aédruna, 11. Teléfono, 217052

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (detrás 
telefónica, S. Vicente Paúl), 
Tfno. 291166

Noche de sábado; Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. Consumición incluid» 
Sábados y festivos, tarde, fiesta 
joven. Tel. 255184

.Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

N U E V A-DISTINTA-ACTUAL. 
El mejor sonido con la música 
del momento. Ya se dice: “Esto 
es Séneca y su ambiente”. LA 
RIFA, 5

VICTORIA.—4’45-7-9-11 
yores 18). Nervios 
Eastmancolor. Hayley 
Hywell Nennett.

Fixante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono: 
214856.

Tarde: especial parejas. Noche: 
discotecatclub hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Tlfn. 
214804

TEATRO S
PRINCIPAL. — (Teatro Na

cional de Zaragoza). Sábado,

La discoteca que prefiere la 
Juventud para las tarde de los 
sábados y festivos. ¡ALEGRE, 
CON VIDA! Camino de las 
Torres, 96.

ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 
(May. 18). 6.“ semana:
«Cría enervos...». Un ñlm de 
Carlos Saura, con Geraldi
ne Chaplin, Ana Torrent.

ARGENSOLA. — 5-7-9 y 11 
(May. 18). 4.* semana: Ma
nuela. Charo López. Fernan
do Rey, Máximo Valverde, 
Carmen Platero.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 2.* semana: La últi
ma noche de Boris Grushen- 
ko. Woody Allen, Diane Kea
ton.

CERVANTES. — 5-7-9-11 (To
dos públicos). EI prisionero 
de Is segunda avenida. Ci
nemas cope - Technicolor. 
Jack Lemmon, Anne Ban- 
cróft.

COLISEO. — 4’45 - 7’15 - 10’45 
(May. 18). Como plaga dé 
langosta. Donald Suther
land, Karen Black. William 
Atherton.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El azar y Is violencia. Elast
mancolor. Yves Montand, 
Katharine Ross.

DON QUIJOTE. - 5-T15-10’45 
(May. 18). 3.“ semana; Man
dingo. Technicolor. James 
Mason, Susan George, Perry 
King.

DORADO. — 5 y 7 tarde (To
dos públicos). 3.* semana: 
Heidi en Iss montsñss. En 
pantalla grande. Color. Ba
sada en el libro de Juana 
Spyrl. 9 y 11 May. 18). Chi
cas de alquiler. Nadiuska, 
Máximo Valverde.

FLETA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Elstreno: Existió otra huma
nidad. Todd-ao - Technico
lor. Un film que .inquietará 
su imaginación.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.* semana: Amor anónimo. 
Florinda Bolkan, Massimo 
Ranieri.

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 14 
y menores acompañados). 
3.* semana: El alegre divor
ciado. Technicolor. Paco 
Martínez Soria.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 3.* semana; A la 
Legión le gustan las muje
res... A las mujeres les gus
ta la Legión. Femando San
cho, Bebé Palmer, Mirtha 
MiUer.

CINES DE ARTE T ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 2.* semana: Tommy. 
Eastmancolor. Un film de 
Ken Russell, con Oliver 
Reed, Ann Margret, Roger 
Daltrey.

CON VARIOS 
PRODUCTORES

(May. 18 y 14 acompañados) 
4.* semana: Odessa. Cine
mascope - Technicolor. Jon 
Voight. Maty Tamm, Maxi
milian Schell.

REX. — i’45-6’45-9-11 (Mayo
res 18). 3.* semana; Sensaa- 
Udad. Eastmancolor. Feman
do Fernán Gómez, Amparo 
Muñoz.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9-11. (Ma

yores 18). Como liebre aco
sada. ' Technicolor. Jean 
Louis Trintlgnant, Lea Mas- 
sari. Ultimo día.

DUX. — 5-7-9-11 (Mayores 14 
años y menores acompaña
dos). Mi nombre es... Nin
guno. Terence Hill, Henry 
Fonda. Technicolor,

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). ¡Dios mío, cómo 
he caído tan bajo! Techni
color. Laura Antonelli, Al
berto Llonello.

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Las hijas de Bon
nie. Tiffany Bolling, Steve 
Sandor.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 18). Milán tiembla, la 
Policía pide justicia. East- 
mancolor. Luc Merenda, Ri
chard Conte. Ultimo día. 
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Yo soy fulana de tal. East- 
mancolor. Conchita Velasco, 
Femando Fernán Gómez.

NORTE. — 5-7-9-11. (Meno
res acompañados). Sangre 
en la tumba de la momia. 
Andrew Keir, Valerie León.

OLIVER. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). Una inglesa román
tica. Glenda Jackson.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El veredicto. Eastmancolor. 
Sofía Loren, Jean Gabin.

PAX. — 5-7-9-11 (Todos ^pú
blicos). La selva blanca. 
Charlton Heston, Michele 
Mercier. Technicolor.

RIALTO. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). La Ira de Dios. Ro
bert K Mitchum, Ken Hut
chison.

ROXY. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). Revólver. Technico
lor. Oliver Reed, Pablo Testi. 
Ultimo día.

SALAMANCA. — 5-7-9-11. 
(May. 18 y de 14 acompa
ñados). Chantaje a un adul
terio. Lea Massari, Michel 
Bouquet.

VENECIA. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). Placer maligno. 
Nicoletta Machiavelly, Jac
ques Weber.

PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones de pati

naje: Matinal de 11 a ’’30. 
Tarde continua desde las 4 
hasta las 12’15. Cafetería 
Foj-mlgal Hielo.

S¡ tiene alguila reserva, no dé sangre. Sólo buscamos a 
los convencidos. Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social.

Marisol

COLOR

COLOR

COLOR

pierde 
un pleito

MADRID, 1 (Logos).- La 
magistratura de trabajo número 12 ha 
dictado sentencia por la que 
desestima la demanda presentada por 
doña Josefa Flores González, 
conocida con el nombre artístico de 
‘‘Marisol ”, en relación con un pleito 
existente con varias productoras 
cinematográficas.

Indica la sentencia de ¡a 
Magistratura que la citada artista 
firmó un < on trato de trabajo con dem 
Serafin García Thieba, propietario de 
‘‘Goya Films ” v con ¿i sociedad 
‘‘Eguiluz Films , en el que se hacía 
constar que era contratada para 
representar el papel de “Juna”en ¡a 
película ‘‘Juego sucio” ftítulo 
provisional). Se establecía asimismo 
que la filmación comenzaría el 30 de 
abril de 1975, tendría una duración 
de 10 semanas y Marisol recibiría 
2.500.000 pesetas por su trabajo, la 
cantidad se haría efectiva de acuerdo 
con las condiciones establecidas en el 
contrato.

Sin embargo, el redtqe de la 
película fue retrasado, y cuando se 
terminó fue estrenada con el titulo de 
‘‘El Doder del deseo’.’ Antes la 
socieefad Eguiluz films se retiró de la 
producción, siendo sustituida por 
Richards films.

Dado que no se respetaron ¡as 
cláusulas del contrato la artista 
presentó demanda contra Goya Films 
y Eguiluz Films, pero no contra 
Richard films. Los abogados de ¡as 
productoras demandadas p¡antearon 
¡a tesis de que ai no demandar 
también a ésta uitima sociedad ¡a 
pretensión de ¡a artista debía ser 
desestimada, y ¡a magistratura ha 
dictado sentencia en este sentido.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

CHARLESTON 
AÑOS 20

«Para los pequeños». 
«¡Abrete, Sésamo!», 
«Las aventuras del ha
da Rebeca», «El taller 
de los inventos»,
DIBUJOS ANIMADOS. 
EL CAMPO.

REVISTERO.
Director: Tico Medina.
NOVELA (cap. XIX). ♦ 
«Pa/ueñeces», de P 
Coloma.
CONCIERTO.
«Sinfonía núm. 33, en
Si bemol, K 319», Mo
zart.
Realización: Roger Be- 
namou.

DOCUMENTAL.
El archivo secreto de 
los tesoros.
«Los restos del "Tu- 
bentia"».
En 1927 se hundido un 
mercante de naciona
lidad holandesa llama
do «Tubentia», torpe
deado, ai parecer, por 
un submarino alemán. 
Holanda, que se man
tenía neutral en la 
guerra económica en
tre Alemania e Ingla
terra, acusa a ambas 
potencias. Parece ser 
que el «Tubentia» lle-

Reunión y Juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado, en
Sanjuan de la Cruz, 28,

ESPECIAL BRAULIO 
EUROFESTIVAL 76. 
«Impresiones cana
das».
Guión y realización; 
Miguel Liuch.
Ofrecemos hoy un 
programa especial de
dicado al representan
te oficial de RTVE en 
el próximo Festival da 
la Canción de Eurovi- 
sión, que se celebra
rá el próximo día 3 de 
abril en La Haya (Ho
landa).

vaba en sus bodegas 
un cargamento de 
quesos, en los que 
iban incrustados pie
zas de oro proceden
tes del tesoro del 
Kaiser.

MAS ALLA. 
«Espiritismo» (II). 
Guión, dirección 
presentación: Dr. Gi
ménez del Oso.
Realización: Eugenio 
García Toledano.
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I SE CELEBRO ~

EL"DIA

El jueves día 25 quinientos 
escolares de los diversos Centros de 
enseñanza de la viHa celebraron el 

1 “Día Forestal Mundial” plantando 
1.500 pinos en la zona de “Los 
Boalares", en una operación de 
repoblación y defensa de la 
naturaleza que año tras año viene 
acreditando a esta Villa como una de 
las que más constantemente valora la 
importancia de esta celebración 
mundial.

Con las autoridades locales, 
estuvieron presentes en ¡a operación, 
además de técnicos y expertos de los 
servicios municipales del 
Ayuntamiento ejeano, lea Ingenieros 
señores Revuelta y Escudero, Jefe 
Provincial y de la Zona de Cinco 
Villas del ÍCONA respectivamente,, 
quienes inonifestaron su satisfacción 
por la atención que la Corporación 
municipal ejeana presta al tema 
forestal.

GRAN AFLUENCIA
TURISTICA en el
PASADO PUENTE

de San JOSE

CICLO CULTURAL

dado numerosos

O resan2Aurelio

¿>1 ]//fíGE/VDEL

FESTIVAL de
NUEVO ALCALDE

las BARDENAS

OBRAS DE PROXIMA REALIZACION

EJEA SOS DEL REY CATOLICO

visitantes de los más diversos 
09ntóf de nuestra geografía.

Palacio 
la Casa

PRESUPUESTO 
MUNICIPAL

que el auténtico 
Municipal que es

Aprovechamos nuestra visita a Luesia y en 
conversación con el alcalde recién elegido (la toma de 
posesión oficial será uno de estos días) se nos dijo que 
hay el própósito de que las sesiones municipales sean 
públicas, para interesar a todos los vecinos para las 
cuestiones comunitarias. Así mismo se nos aseguró que 
está a punto de convocarse la subasta de las obras de 
seneamiento general en la villa y traída de aguas al 
Barrio de la Virgen el único sector de la villa que no 
tiene aún este servicio . Estas obras, su importe, se 
eleva a cerca de los 3 millones de pesetas, siendo las 
más importantes, y, hoy por hoy, urgentes que tiene 
planteadas Luesia.

Atraídos por el valor 
monumental de la ciudad 
histórica y con el gancho 
recién nacido del fondor 
Nacional de Turismo se han
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DOS BARRIOS 
CON PROBLEMAS

A MAS DE 70 MILLONES DE PESETAS 
ASCIENDE EL PRESUPUESTO MUNICIPAL
Sigue siendo tema 

preocupante y polémico entre 
los vecinos de la zona afectada, 
la situación del barrio del Cuco, 
precisamente el grupo de casas 
comprendido principalmente 
entre la calle de este nombre y la 
de Olvido, que, además de no ser 
asfaltadas (cuando todas las 
colindantes lo han sido, 
quedando estas dos como un feo 
manchón de tierra entre el resto 
bien pavimentado), están ahora 
sufriendo una grave situación 
debida a las filtraciones de agua 
según nos dicen originada por la 
antigua galería o pasadizo de "la 
(Santamora". Sea como fuere, el 
caso es digno de la urgente 
atención de los servicios técnicos 
del Ayuntamiento ejeano y así 
esta reconocido en la Osa 
Consistorial, cuyos expertos 
tendrán que echarle mucha 
imaginación para resolver el 
problema.

Otra cuestión es la que se les 
plantea a los vecinos de las Calles 
San Antonio y Delicias, en el 
barrio de La Oliva, que tampoco

han conocido la urbanización o 
asfaltado, siendo que 
precisamente hasta su límite o 
inicio, arrancando de la "Cuesta 
de la Virgen", llegó la mejora 
urbanística actual. ¿Habrá 
tiempo aún de reconsiderar el 
tema y ver si pueden asfaltarse 
tanto estas dos calles como tas 
citadas del Cuco y Olvido?

Entre otros puntos de 
significada importancia tratados 
en el "orden del día” 
correspondiente a dos Plenos del 
Ayuntamiento ejeano, 
celebrados el martes día 23 y el 
jueves 25, respectivamente, 
estaba el del Presupuesto general 
ordinario para el presente 
ejercicio económico, cuyo 
importe total de Gastos e 
Ingresos asciende a 70.300.OCX) 
ptas. de cuya distribución por 
"partidas" y capítulos daremos 
noticia en breve.

AZUCENA TUDELA, REINA 
dé las FIESTAS de ABRIL

Durante un brillante acto 
celebrado en el Salón de 
Sesiones del Ayuntamiento de 
esta villa, fué proclamada Reina 
de Fiestas para 1976, la señorita 
Azucena Tudela Lorente, 
estudiante de 6. curso de 
Bachillerato en el Colegio "San 
Miguel” de la villa, y designadas 
Damas de Honor, sus amigas, 
Ana Sancho Cosculluela, María 
Anaeles Laborda Usón, Chelo 
Laborda Ansó, Viví Castillo 
Alvarez y las hermanas Mari 
Carmen y Maribel Rayado 
Ramón.

La reina proclamada recibió

sus atributos de la señorita Lucí 
Murillo Ansó, Reina de 
Fiestas-1975 y en el acto 
intervino como mantenedor don 
José María Zaldivar, que acertó a 
dar a su parlamento el tono, 
entrañable y emotivo que "El 
Vigía” sabe poner en sus 
actuaciones, por lo que fué muy 
aplaud ido.

También intervinieron en el 
acto, que contó con la presencia 
masiva de los taustanos, los 
Joteros locales, Angel Galé, 
padre e hijo, que dieron a sus 
cantos todo el vigor y la calidad 
que les ha hecho famosos.

también actuaron dos 
jovencísimos joteros, futuros y 
hasta ya presentes herederos de 
la tradición jotera de la villa 
sanchoabarquina.

Finalmente, la "Rondalla 
local de Jota” puso broche de 
arte y calidad al brillante acto, al

Consistorial taustana, puso un 
marco incomparable. Un justo 
pórtico a las Fiestas patronales 
que, a últimos de abril, Tauste, 
celebrará, como todos los años, 
en honor de su patrona, la 
Virgen de Sancho Abarca.

PUYAL YA ESTA E/VSUEñM/TA
Emotiva jornada de convivencia la del pasado 

domingo en esta villa de la sierra cincovillesa, con 
ocasión y motivo de la reinaguración de la ermita de 
Nuestra Sra. del Puyal, que después de más de un año 
de obras ha sido totalmene restaurada. La presencia 
del Obispo de Jaca, doctor Angel Hidalgo, del vicario 
de la diócesis jacetana, a la cual pertenecen Luesia y 
otras localidades de la comarca y multitud de luesianos 
venidos de toda la geografía nacional, puso a la villa en 
fiesta desde bien temprano. Luego la bendición de las 
medallas conmemorativas, la misa del señor Obispo 
ayudado por 10 sacerdotes, varios de ellos hijos de 
Luesia y la animación multitudinaria que tuvieron 
todas las calles de la villa, fué marcando las horas de la 
alegre jornada, que por si fuera poco, gozó de un 
tiempo primaveral.

En esta misma mañana, los 6 concejales que 
constituyen la Corporación municipal votaron para 
elegir nuevo alcaide, ya que el señor Cuadrado había 
dimitido hacía tiempo, como resultado de la votación, 
a la que se presentaban 3 candidatos, fue elegido 
Alcalde de la villa don Julio Cardiel Escamoso, que 
obtuvo los 6 votos, mereciendo la unánime aprobación 
del consejo, lo que, a nuestro juicio, supone una 
excelente prueba de que en Luesia hay un equipo, al 
que el pueblo se siente unido, pues, además, 
conocemos la excelente reputación del señor Cardiel 
Escamoso, y el inmejorable crédito de que goza entre 
sus convecinos. Asi' pues, doble motivo para la noticia. 
Luesia, esta semana: la presencia del señor Obispo de 
Jaca y más de 1.500 luesianos ausentes, que tuvieron 
ocasión de revivir una entrañable jornada de 
convivencia y la elección de nuevo alcalde para la villa.

iAh! , y hay que decir que el millón y medio largo 
de pesetas que ha costado la restauración de la ermita 
del Puyal, ha salido de todos los luesianos, con 
excepción de una aportación del Obispado de Jaca y 
otra de los servicios de Extensión Agraria.

£1jjrofetor D, Guitermo Fatâ^ despuis de uí magistral intefver^ 
don, en el dclo cultural celebrado en Sos.

Habría que destacar la 
riada procedente de Cataluña 
y \Ascongadas, quienes, a 
veces en grupos proeramados 
por agencias han hecho poner 
‘‘completo’’ en las 
instalaciones hoteleras.

A su paso por las calles 
céntricas y sobre todo a la 
lleuda a la médula del arte 
religioso en la Iglesia de S. 
Esteban, los visitantes no 
pueden disimular su gratísima 
sorpresa que cada uno a su 
manera eleva ai orden de la 
belleza.

Después de dialogar con 
unos y otros podemos 
asegurar que los visitantes 
quedan sencillamóÁáe 
enamorados de este conjunto 
hasta el punto de iniciar los 
trámites necesarios de cara a 
adquirir o restaurar una casa 
en el núcleo antiguo.

Tanto el Ayuntamiento de 
esta Villa como Tos 
organismos superiores 
correspondientes deberán 
atender estas pretensiones y 
adoptar medidas que 
favorezcan la realización de 
unos deseos tan acertados que 
pueden dar con la solución de 
una restauración definitiva de 
itxia la villa.

Acogida realmente 
sorprendente ha tenido el 
Ciclo Cultural que en nuestra 
villa se ha celebrado en tomo 
a la fecha del 524 aniversario 
del nacimiento de Femando 
d Católico.

En un marco incomparable 
para estos acontecimientos 
como la Sala de Banderas del 
Palacio de Sada han'ocupado 
la cátedra, D. Joaquín Mateo 
Blanco, O. Lisardo de Felipe, 
D. Guillermo Fatás y

sucesivamente. Los temas 
abordados, a cual de mayor 
interés, han sido: El 
cooperativismo, el despertar 
regional de Aragón, la historia 
de Sos y las Cinco Villas y el 
futuro de la comarca. De este 
modo los sosienses hemos 
visto nuestra situación, 
nuestra historia y nuestro 
porvenir con el prisma que 
nos pueden dar un 
cooperativista, un periodista, 
un historiador y un sociólogo.

La categoría de los 
conferenciantes, ha hecho 
que se desplazaran hasta Sos 
personas inquietas de los 
pueblos vecinos: Sofuentes, 
castiiiscar, Navardún, 
Undués, Sádaba, Ejea y otros. 
Para los que residimos en Sos 
de forma habitual supone 
esto una eficaz inyección de 
optimismo para reemprender 
nuevas iniciativas que 
devuelvan vitalidad a un 
nucleo humano que supuso 
mucho en la historia antigua 
y más reciente, hasta el punto 
de que en la actualidad no se 
resigna a dar marcha atrás.

15 MASAS CORALES FORMALIZARON 
SU INSCRIPCION EN EL CONCURSO

1.— “Sociedad Coral Siero" de Pola de Siero.
2,- “Coral Santa Engracia", de Zaragoza.
3.- “Coral Nora" de Sangüesa.
4.- “Coral del Magisterio" de Zaragoza.
5.- “Coral Virgen Blanca" de Huarte.
6.- “Coral Virgen de la Paz" de Cintruenigo.
7.- “Orfeón serrablés" de Sabiñánigo.
8.- “Coral Ciudad de Caspe", de Caspe.
9.- “Coral de Echarri-Aranaz" de Navarra.
10.-
11.-
12.-
13.-
14.-
15.-

“Coral Benicarlanda " Benicarló.
“Orfeón d'Aldaia" de Aldaya.
“Coral San Ignacio" de San Sebastián.
“Coral Zaragoza" de Zaragoza.
“Coral San Miguel" de Aoiz (Navarra).
“Coral Franciso de Salinas" (Burgos).

Las jornadas del Festival serán los días: 10 y 11 de abril (sábado 
y domingo.

Y el día anterior, es decir, el viernes día 9 tendrá lugar el 
“Pregón de las Fiestas del Agua" a cargo de Luciano Varea y con la 
actuación del “Coro Allué Salvador" de Ejea.
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',1 secuestro de Berazadi

la taoiilia, asostada
Por fa decisión de/ V Rigurosa vigilancia en la frontera, incluidos
Gobierno prohibiendo /as \ los familiares del secuestrado, para impedir 
negociaciones económicas \ la fuga de los millones

Los famüiares del Sr. Berazadi, en una de sus reuniones con la Prensa.

SAN SEBASTIAN, 1 (Europa Press).- 
Don José Marfa Doria, uno de los tres 
yernos de don Angel Berazadi, industrial 
guipuzcoano secuestrado el pasado 18 de 
marzo, ha declarado al corresponsal de 
Europa Press en San Sebastián: "Estamos un 
poco asustados por las declaraciones del 
Ministerio de la Gobernación sobre la no 
negociación con los secuestradores".

"La familia -añadió- está preocupada 
por el criterio firme que postula el Gobierno 
en tomo a los secuestros. Las declaraciones 
marcan unas líneas que nos colocan en una 
situación muy difícil".

Preguntado por lo que van a hacer, 
respondió: "No sé. Reflexionar 
profundamente las dos circunstancias que

entran en juego y sacar una conclusión lo 
más acertada o conveniente para el buen fin 
de la operación del rescate".

CATORCE DIAS DE GESTIONES

Añadió que la familia lleva catorce días 
realizando gestiones para la liberación del 
señor Berazadi, y que con la actitud del 
Ministerio de la Gobernación las 
negociaciones han sido entorpecidas. 
"Ahora mismo -dijo-, nosotros estamos 
asustados, porque no sabemos qué hacer ni 
la suerte que pueda correr mi suegro".

Reiteró don José María Doria que la 
familia no ha tenido carta alguna de don 
Angel Berazadi, aunque sí noticias a través 
de intermediarios, por quienes saben que el 
secuestrado se encuentra bien Asimismo, 
calificó la situación de difícil: por una parte 
está el aspecto humano, la suerte que pueda 
correr el director-gerente de "Sigma" y por 
otra el dinero, los 200 millones de pesetas 
que pide el comando de E.T.A. y que el 
Gobierno no está dispuesto a que lleguen a 
esta organización terrorista. Concretamente, 
en la frontera de Irún la vigilancia de la 
Guardia Civil del servicio de aduanas y la 
Guardia Civil Fiscal ha sido intensificada en 
relación con la evasión de capitales, y la 
medida afecta a los familiares del señor 
Berazadi que pasan la frontera para realizar 
gestiones.

Comentarios de la 
prensa alemana 
al Pea/ Madrid-Bayern

«ESCANDALO 
SANGRIENTO»

BONN, 1 (Alfil).— El Bayern de 
Munich tiene todas las probabilidades 
de eliminar al Real Madrid en las 
semifinales de la Copa de Europa de 
fútbol y las agresiones de que fueron 
víctimas el árbitro y Muller, tras el 
encuentro de anoche en Madrid, es lo 
aue destacan las secciones deportivas 

e la prensa alemana de hoy.

El "Bild”, cuatro millones de tirada, 
titula en primera página “Bayern 1-1. 
El árbitro y Muller, brutalmente 
golpeados, y añade que el encuentro 
terminó con **un escándalo 
sangriento".

Por su parte, “Express" destaca que 
tras un "magnífico" empate del 
Bayern con el Real, se produjo “el 
gran escándalo a consecuencia del uno 
a uno en Madrid” que tuvo como 
resultado dejar “K.O. al árbitro y 
vapuleado a Muller".

En otro orden de cosas, cabe 
señalar el “pequeño escándalo” que se 
ha suscitado aquí entre la Federación 
alemana de Fútbol y la primera cadena 
de televisión por haber retransmitido 
sin su permiso el encuentro de Madrid.

La federación ha amenazado con no 
permitir a la televisión ningún partido 
de fútbol en directo, ya que en 
expresión del portavoz de ia^ 
federación el hecho de la retransmisión‘ 
de anoche “supone una transgresión 
grave a las normas hasta ahora 
mantenidas que podrá tener 
consecuencias judiciales”.

La federación no había permitido la 
retransmisión del partido de Madrid en 
directo porque a la misma hora tenían 
lugar otros dos encuentros en 
Alemania (Hamburgo y Francfort) y el 
aforo de sus respectivos estadios no se 
había completado.

ORDEN del 
DIA del 
PLENO de las 
CORTES

MADRID, 1 (Europa Press).- La sesión 
plenaria de las Cortes se convoca hoy en el 
Boletín de las Cortes Españolas, para el 
martes, día 6, a las diez y media de la 
mañana.

En dicho Boletín de la Cárnara se recogen 
algunos dictámenes que se incluirán en el 
orden del día de la sesión plenaria. Son los 
siguientes: concesión de un crédito 
extraordinario a Presidencia del Gobierno 
por 1.000 millones de pesetas, para atender 
a los gastos que se derivan del proejo de 
descolonización del Sahara, concesión de 
otros 337,5 millones para diversos gastos de 
inversión en el territorio del Sahara, crédito 
extraordinario de 65 millones al Ministerio 
de la Gobernación, para el importe de los 
hospitales y gastos de curación causados por 
el personal de las fuerzas de policía armada 
y sus familiares, otro por 999.326.647 
pesetas para subvencionar por el Ministerio 
de Comercio al sector de la pesca en los 
suministros de ga>oil y fueUoiL dos créditos 
al Ministerio de Obras Públicas, por 
1.128.197.490 pesetas, para satisfacer a 
Renfe el déficit de explotación de 1974. 
También se publican el dictamen de 
reestructuración de las plantillas de los 
cuerpos y escalas de Correos y 
Telecomunicación y el de fijación de 
plantillas de los cuerpos de catedráticos 
numerarios y profesores agregados de 
bachillerato.

Aparte de estos dictámenes, en el pleno 
del día b se someterá a las Cortes, como ya 
está anunciado, el proyecto de I^y de 
Relaciones Laborales. No lo será el proyecto 
de Ley Presupuestaria, que ha sido devuelto 
a la comisión para un nuevo estudio del 
artículo séptimo.

LLEGARON ESTA MAÑANA
SEVILLA, 1 (Cifra).-Sus Majestades los 

Reyes de España, don Juan Carlos y doña 
Sofía, han emprendido viaje esta mañana al 
Campo de Gibraltar, primera etapa de su 
recorrido de hoy por la provincia de Cádiz.

Tras la visita a Algeciras los Reyes de 
España se dirigirán a Arcos de la Frontera y 
más tarde a Cádiz-capital y a Jerez de la 
Frontera, desde donde regresarán a Sevilla 
esta noche.

CADIZ: JORNADA DE ENTUSIASMO

CADIZ, 1 (Europa Press).— Desde las 
primeras'horas de la mañana Cádiz vive una 
jornada de entusiasmo, los balcones de todo 
el itinerario que han de recorrer esta tarde 
Sus Nbjestades los Reyes de España se ven 
engalanados con banderas nacionales.

Desde los pueblos de la provincia se han 
preparado autobuses cedidos gratuitamente 
por las empresas, para trasportar a la capital 
a quien lo desee. Los taxis llevan en sus 
antenas cintas con los colores nacionales y 
todo está dispuesto para recibir esta tarde a 
los Reyes en la histórica puerta de la ciudad.

EN ALGECIRAS
ALGECIRAS, 1 (Europa Press).— A 

bordo de dos helicópteros procedentes de 
Sevilla, poco antes de las once de la mañana 
llegaron a la ciudad de Algeciras los Reyes 
don Juan Carlos y doña Sofía, a quienes 
acompaña como ministro de jornada el 
titular de Industria, señor Pérez Bricio.

Tras ser recibidos en el helipue’to de 
Algeciras por el gobernador civil de Cádiz, el 
presidente de la Diputación, el capitán 
general de la Segunda Región Militar y 
gobernador militar de la provirKía, los Reyes 
de España se trasladaron a la plaza del 
Generalísimo Franco, denominada 
popularmente "plaza Alta".

El alcalde de Algeciras, señor Gabelo, 
dijo que la plaza, que siempre se había 
llamado Alta, había adquirido hoy en virtud 
de la presencia de los Reyes los más altos 
honores.

DISCURSO DEL REY

"Mucho agradezco tan imahles palabras

LOS REYES, ACLAMADOS 
EN ALGECIRAS 

/

de bienvenida en nombre de Algeciras y de 
los demás municipios que forman el Campo 
de Gibralfár. Con razón recordáis mi 
vinculación a este trozo de suelo español y 
yo a mi vez no olvido que, como Príncipe de 
España, la Reina y yo tuvimos la 
oportunidad, hace ahora ocho años, de venii 
a esta comarca, de visitar los complejos 
industriales que entonces empezaban a 
levantarse y que son ahora ya una fecunda 
realidad y una prueba más del empeño de 
los campo gibraltareños y del Gobierno 
español de transformar toda esta zona en un 
emporio de riqueza, de comercio, de 

El arzobispo de 
Zaragoza autoriza la 
comunión en la mano

ZARAGOZA, 1 (ARAGON/exprés).- Ante las nuevas normas 
sobre la manera en que se puede administrar la comunión,unos fieles 
tomando la Sagrada Forma en la mano y llevándosela ellos a la boca 
o bien directamente por el sacerdote depositándola directamente en 
la boca del comulgante, bemos consultado al Arzobispo de Zaragozî( 
Monseñor Don Pedro Cantero, quien nos ba manifestado que por sus 
vicarios será entregada, quiza's boy mismo, a los medios informativos 
una circular en el sentido de que a voluntad de los fieles podra 
administrarse en la Diócesis de Zaragoza la comunión en la mano o 
directamente en la boca.

H.

comunicaciones, para los que está 
especialmente dotada por la naturaleza esta 
preciosa, incomparable. Bahía de Algeciras. 

Aunque no hayáis querido deteneros en 
los problemas actuales del campo, soy 
consciente de que existen, más nada se 
consigue sin grandes esfuerzos y sin un firme 
tesón.

Sólo me resta agradecer las emocionantes 
palabras con que me habéis ofrecido la 
lealtad de tan entrañable porción del solar 
patrio para la que sabéis siento un cariño 
muy especial.
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